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AKHIRNYA BERTEMU: Nadya Tri Elvira dan Nabilla Azzahra akhirnya bisa 
bertemu berkat bantuan warganet setelah enam belas tahun terpisah.

disebut mirip dengannya. 
Namun, Nadya tak mengin-
dahkan. Menurut dia, Elda 
mungkin salah lihat. Mana 
ada orang mirip dengannya.

Pertengahan Desember 
lalu, salah seorang teman 
SD Nadya menandai akun 
Instagram Nadya di akun 
gadis yang diketahui ber-
nama Nabilla itu. Kata teman 
tersebut, mereka memiliki 
kemiripan. Nadya jadi pena-
saran. Yang awalnya merasa 
tidak menganggap Nabilla 
mirip, dia jadi semakin ing-
in tahu. ”Aku kepoin lagi kok 
iya lama-lama mirip,” kata 
gadis yang tinggal di Depok 
itu kemarin (15/1).

Rasa penasaran membuat 

Nadya mencari tahu sendiri. 
Dia mengamati akun Instagram 
Nabilla, @billeuww.

Dari situ dia mendapati se-
makin banyak kesamaan. ”Di 
bagian highlight itu ketahuan 
kalau kami punya hobi sama, 
makan es batu,” cerita Nadya.

Sejumlah postingan di In-
stastory juga mirip. Kesam-
aan lainnya, mereka fobia 
pada balon. Dilihat dari 
postur dan gaya saat ber-
foto juga sama. Begitu pun 
cara tertawa. Nadya lantas 
bertanya ke mamanya tentang 
siapa Nabilla. Dia memper-
lihatkan foto Nabilla hasil 
capture di TikTok.

Mama Nadya panik. Dia ber-
lari ke kamar kakak Nadya dan 

meminta Nadya diam sejenak 
di kamar. Setengah jam kemu-
dian mamanya menemui Na-
dya dan bilang untuk tidak 
menghubungi Nabilla. Banyak 
orang di dunia ini yang memang 
mirip. Namun, itu tak berarti 
apa-apa. ”Aku tanya ke kakak 
aku dan mama aku, tapi me-
reka bungkam, panik, dan diem 
kayak nggak mau nyeritain. Ini 
ada apa kan ya?” ungkap Nadya.

Reaksi tersebut membuat 
Nadya semakin penasaran. 
Apalagi, dia merasa memang 
berbeda dengan kakak-ka-
kaknya. Di keluarganya, Nadya 
punya empat kakak. Tiga laki-
laki dan satu perempuan. Me-
reka semua sudah menikah. 

Kisah hidup dua 
remaja kembar ini 

begitu mengharukan. 
Enam belas tahun 

terpisah, Nadya Tri 
Elvira dan Nabilla 
Azzahra bertemu 

berkat bantuan 
warganet. Twitter did 

the magic!

FEBRY FERDIAN, Depok, 
Jawa Pos

Bendungan akan 
dibangun secepat-

nya apakah ini 
untuk normalisasi 

apakah atau 
pengerukan dan 
lain sebagainya. 

Kemudian anggaran 
juga kita akan 

hitung mana yang 
ada dianggaran 

2020, kita urutkan 
dan tentunya jadwal 

secepatnya”

RIDWAN KAMIL 
Gubernur Jabar

JAKARTA- Ketua Umum 
Partai Amanat Nasional (PAN) 
Zulkifli Hasan mangkir atau 
tidak memenuhi panggilan 
penyidik   Komisi Pemberan-
tasan Korupsi (KPK), Kamis 
(16/1). Pria yang akrab dis-
apa Zulhas sedianya akan 
diundang sebagai saksi ter-
kait dengan dugaan suap alih 
fungsi hutan di Riau pada  
tahun 2014.

“Untuk Pak Zulkifli Hasan, 
hari ini tidak hadir,” kata 
pelaksana tugas juru bicara 
KPK, Ali Fikri di Gedung Me-
rah Putih KPK, Jalan Kuning-
an Persada, Jakarta Selatan, 
Kamis (16/1).

Ali pastikan, surat pemang-
gilan terhadap Ketua MPR 
telah disampaikan. Namun, 
KPK tidak menerima infor-
masi apapun mengenai keti-

dakhadirannya ke lembaga 
antirasuah.

“Sampai tadi belum ada 
konfirmasi yang belum hadir,” 
ujar Ali.

Terkait ketidakhadirannya 
hari ini, KPK berencana men-
jadwalkan ulang pemeriksa-
an terhadap Zulhas. Jadwal 
pemeriksaan ulang akan di-
tentukan oleh penyidik.

BANDUNG - Gubernur Jawa 
Barat, Ridwan Kamil telah 
melakukan komunikasi dengan 
Kementerian Sosial (Kemen-
sos) RI terkait penghuni disa-
bilitas Balai Wyata Guna 
Bandung yang dikeluarkan.

“Ya sudah saya komunika-
sikan kepada kementerian 
sosial. Itu kan isunya antara 
penghuni dengan kemente-
rian karena lahannya ada di 
sana,” kata Emil sapaan akrab-
nya di Bandung, Kamis (16/1).

Dia menyebut, Pemerintah 
Provinsi (Pemprov) telah me-
mediasi kedua belah pihak dan 
memberikan solusi-solusi, 
seperti memfasilitasi tempat 
tinggal para penghuni disabi-

litas yang dikeluarkan.
“Kita ada tempat di Cibabat, 

ada kendaraan juga untuk 
mengangkut di Wyata Guna 
ke Cibabat, kita akan sedia-
kan tempat dan makan lain-
lain,” jelasnya.

Akan tetapi, Emil tetap me-
nyerahkan persoalan terse-
but ke Kemensos RI karena 
wilayah (Balai Wyata Guna) 
itu bukan kewenangan Pem-
prov Jabar.

“Jadi mungkin media tanya 
ke kemensos, tapi Pemprov 
Jabar mencoba memberikan 
pengertian-pengertian sam-
bil memberikan solusi,” 
kata Emil.

Kemensos Bantah 
Pengusiran Disabilitas

Zulhas Mangkir dari Panggilan KPK

JAKARTA- Entis Sutisna atau akrab 
disapa Sule, komedian top Tanah Air 

yang sudah menduda sejak 2018. 
Hampir dua tahun menduda, 

akhirnya Sule memastikan akan 
menikah lagi pada April 2020. 

Rencana pernikahannya 
tersebut disampaikan oleh 
Dose Hudaya, kuasa 
hukum Sule.

“Rencananya bulan ini 
(Januari) tunangan dan 
nikah bulan Februari. 
Diundur karena 
mamanya anak-anak 
wafat. Diundur April,” 
ujar kuasa hukum 
Sule, Dose Hudaya, 
saat ditemui di 

Jakarta, kemarin.

ISTIMEWA

BERIKAN KLARIFIKASI: Kepala Bagian Pertimbangan Advokasi 
Biro Hukum Kemensos, Zaenudin Kapitan Hitu saat mengklarifikasi 
soal tuduhan pengusiran penyandang disabilitas.

BOGOR- Wakil Gubernur 
Jawa Barat Uu Ruzhanul 
Ulum memastikan, Pemerin-
tah Daerah (Pemda) Pro-
vinsi Jawa Barat akan me-
nindaklanjuti aspirasi ma-
syarakat Kabupaten Bogor 
yang terdampak bencana 
tanah longsor.

“Apa yang diharapkan Pem-
kab (Pemerintah Kabupaten) 
Bogor dan oleh masyarakat, 

untuk dirapatkan di tingkat 
provinsi. Dan selanjutnya 
(hasil rapat) dilaporkan ke 
Pemerintah Pusat,” kata Uu 
saat meninjau Desa Cileuk-
sa, Kecamatan Sukajaya, 
Kabupaten Bogor, Rabu 
(15/1).

Berdasarkan laporan Bu-
pati Bogor, kata Uu, 11 desa 
di Kecamatan Sukajaya di-
perkirakan sudah tidak bisa 

dihuni kembali. Oleh karena 
itu, relokasi ribuan Kepala 
Keluarga (KK) di 11 desa 
tersebut menjadi salah satu 
solusi untuk diupayakan.

Menurut Uu, Pemda Pro-
vinsi Jabar akan menggelar 
rapat bersama Pemerintah 
Pusat dan Pemkab Bogor 
untuk membahas rencana 
relokasi tersebut.

Warga Terdampak Longsor 
di Bogor Segera Direlokasi

FOTO HUMAS PEMPROV JABAR

KUNJUNGI WARGA: Wakil Gubernur Jawa Barat Uu Ruzhanul Ulum saat meninjau Desa Cileuksa, 
Kecamatan Sukajaya, Kabupaten Bogor, sambil menyapa warga yang tengah mengungsi akibat 
bencana longsor, Rabu (15/1). 

Nasib Benny
AWALNYA saya berpikir Bentjok --Benny Tjokrosa-

putro-- pasti lolos lagi. Kali ini pun. Ternyata Kejaksa-
an Agung kali ini hebat. Bentjok sudah ditetapkan 
sebagai tersangka. Bersama empat tersangka lainnya. 
Dalam kasus Jiwasraya yang seru itu.

Semula saya pikir Bentjok masih pintar: bisa lepas 
dari jeratan hukum. Dengan menggunakan hukum-

hukum dagang yang tersedia. 
Yang, menurut hukum itu, 

bisa saja memang benar. 
Bisa saja Bentjok disetujui 
sesuai dengan peraturan 
yang ada.

Dalam hal itu, Bentjok 
memang orang yang ter-
kenal pintar. Ia tidak pan-
tas menantang - -meski ada 
yang tiba-tiba tertipu. 

Bentjok pasti benar. Yang 
salah, menurut jalan pikiran 
itu, adalah orang yang me-

rasa tertipu itu.

DUA tahun lalu Nadya 
mendapat kiriman video 
TikTok dari temannya, Elda. 
Isinya seorang gadis yang 

Atasi Banjir, Proyek Dikebut 
Menteri PUPR 
Gelar Rakor dengan 
Kepala Daerah 

BANDUNG- Pemerintah 
Daerah Provinsi (Pemdaprov) 
Jawa Barat dengan Kemente-
rian Pekerjaan Umum dan 
Perumahan Rakyat (PUPR) 
RI berkomitmen untuk men-
gatasi persoalan banjir di 
wilayah Jawa Barat (Jabar). 

“Hari ini (kemarin) pak Men-
teri hadir untuk mengkoor-
dinasikan rencana aksi pada 
tahun 2020. Hadir juga ada 
Bupati Bogor, Bupati Bandung 
Barat, Wakil Bupati Subang, 
Wakil Bupati Karawang, per-
wakilan dari Kabupaten/
Kota Bekasi dan Bupati In-
dramayu,” kata Gubernur 
Jabar, Ridwan Kamil usai rapat 
evaluasi dan rencana teknis 
preventif banjir di kawasan 
Jawa Barat di Gedung Sate, 
Kamis (16/1).

Emil sapaan akrab Ridwan 
Kamil mengutarakan, dalam 
mengantisipasi bencana ban-
jir, pihaknya akan segera 
membangun bendungan di 
daerah yang kemarin terdam-
pak banjir.

“Bendungan akan dibangun 
secepatnya apakah ini untuk 
normalisasi apakah atau peng-
erukan dan lain sebagainya. 
Kemudian anggaran juga kita 
akan hitung mana yang ada 
dianggaran 2020, kita urutkan 
dan tentunya jadwal secepatnya,” 
kata Emil. FOTO HUMAS PEMPROV JABAR

GELAR RAKOR: Menteri PUPR, Basuki Hadimuljono, Gubernur Jabar, Ridwan Kamil dan sejumlah kepala daerah saat rakor untuk mengatasi banjir di Gedung Sate, kemarin (16/1). Baca Atasi... Hal 2

ISTIMEWA

BERIKAN 
PENJELASAN: 
Wakil Ketua 
MPR, Zulkifli 
Hasan saat 
menjawab 
pertanyaan 
wartawan dalam 
sebuah acara 
beberapa waktu 
lalu.

 Baca Zulhas... Hal 2



Ditegaskan Emil, aksi ter-
sebut merupakan komitmen 
dari kementerian, karena 
sesuai arahan dari Presiden 
Joko Widodo untuk meny-
elesaikan segala program 
pengentasan banjir di 2020. 

Oleh karena itu, ini akan 
menjadi sebuah contoh ke-
tanggapan dari pemerintah 
daerah yang bekerja sama 
dengan pemerintah pusat.

Emil menjelaskan, khusus 
untuk Kabupaten Bogor, tang-
gap daruratnya akan diper-
panjang sampai akhir bulan. 
Pasalnya sudah diberikan 
solusi oleh Bupati-nya.

“Bupati akan melakukan 
pemberian SK, mana yang 
diberi bantuan Rp 25 juta 
untuk hunian yang rusak 
ringan, mana yang dibantu 
Rp 50 juta untuk hunian yang 
berat rusaknya, dan mana 
yang akan diberi kontrakan 
sementara sambil dicari re-

lokasi hunian tetap yang 
nanti juga dibantu oleh ke-
menterian pusat,” jelas Emil.

Emil berharap, koordinasi 
ini terus dilakukan guna men-
dukung produktivitas program 
yang akan dilendingkan.

“Mudah-mudahan koor-
dinasi seperti ini akan men-
jadi contoh agar rakyat kita 
fokus pada hal-hal yang si-
fatnya produktif dan hal 
kebencanaan bisa kita laku-
kan preventif dengan pro-
gram-program,” harapnya.

Sementara itu, Menteri 
Pekerjaan Umum dan Peru-
mahan Rakyat (PUPR) Ba-
suki Hadimuljono, mengaku 
kedatangannya ke Kantor 
Pemerintahan Provinsi Jawa 
Barat ingin mengevaluasi 
banjir di kawasan Jawa Barat.

“Kami baru bicarakan tentang 
banjir yang terjadi pada bulan 
Januari ini, ada sembilan ke-
pala daerah kabupaten dan 
kota di Jawa Barat ini yang 
mengalami banjir. Seperti Ka-
bupaten Bandung Barat, Ka-

Atau orang yang membo-
dohkan diri sehingga mau 
tertipu. Atau orang itu disuruh 
bodoh sampai tidak mau 
bisa tertipu.

Bentjok adalah tipe orang 
yang berpikir panjang. Se-
gala langkahnya sudah di-
hitung. Pun untuk masa yang 
jauh. Sudah mempertimbang-
kan Masalah hukumnya.

Namun sekarang ia jadi ter-
sangka mungkin salahnya 
pepatah - pandai-pandai tu-
pai melompat akhirnya ada 
tangga yang jatuh.

Hampir tidak pernah me-
makai uang Jiwasraya memin-
jam miliar ia akui. Tapi, kata-
nya, sudah lunas. Dan proses 
penggunaan uang itu pasti 
sudah ia persiapkan. Ia pasti 
sudah melengkapinya dengan 
dokumen yang rapi.

Bentuknya pun pasti sudah 
diatur yang tidak dapat disele-
saikan --menurut besarbesaran.

Misalnya waktu dikeluarkan 
MTN --surat jatuh tempo me-
nengah. Catatan jangka me-
nengah .

Itu cara Bentjok pinjam uang 
secara legal. Kesalahan Jiwas-
raya: kok mau meminjami.

Tapi direksinya juga tidak 
salah. Mereka mengejar bunga 
besar. Untuk menutup defisit 
yang terjadi sejak turun men-
urun.

Secara hukum semua peru-
sahaan dapat mengeluarkan 
MTN. Sesuai dengan peratu-
ran internal perusahaan itu.

Secara hukum semua peru-
sahaan boleh membeli MTN. 
Sesuai dengan aturan internal 
mereka.

MTN itu sederhana. Untuk 
dapat menerbitkan MTN mo-
dalnya satu: selembar kertas. 
Yang diberi tanda tangan dan 
stempel.

Siapa saja --termasuk Anda-- 
bisa menerbitkan MTN. Un-
tuk mendapatkan uang be-
rapa saja. Pun sampai kon-
versi miliar.

Alatnya benar-benar hanya 
selembar kertas biasa. Betul-
betul selembar kertas saja. 
Yang ada kop surat perusa-
haan Anda.

Di kertas itu Anda cukup 
menulis: dengan ini kami 
berhutang, misalnya, Rp 500 
miliar. Utang akan dibayar 
pada tanggal .... (bisa kapan 
saja atau tiga tahun kemu-
dian atau sesuai dengan per-
setujuan). Dengan bunga ... 

persen disetujui. Misalkan 10 
persen atau 12 persen. Kian 
bunga tinggi yang Anda jan-
jikan kian banyak peminatnya.

Lalu Anda tanda tangani di 
bagian bawah. Disertai nama 
terang. Juga jabatan Anda di 
perusahaan itu --sebagai di-
rektur utama.

Selembar surat itu Anda 
serahkan ke perusahaan se-
kuritas. Atau disebut juga 
pialang. Makelar.

Pialanglah yang memasarkan 
surat itu. Pialang yang men-
cari pembeli. Pialang juga yang 
akan diterima dapat dikem-
balikan.

Anda hanya perlu mem-
bayar komisi kepada pialang. 
Bisa setengah persen. Bisa 
satu persen. Tergantung ting-
kat kepepet Anda untuk se-
gera mendapatkan uang itu.

Bisa juga Anda sendiri yang 
mencari pembeli. Misalnya, 
pertimbangkan, Anda punya 
banyak kenalan.

Biar pun bisa mendapat pem-
beli sendiri Tetap saja Anda 
harus melewati utang itu ke 
pialang. Hanya membayar bi-
aya -nya bisa lebih kecil.

Dalam masalah seperti ini, 
pialangnya tidak perlu be-
kerja. Hanya diperlukan le-
galitasnya.

Untuk orang sekelas, Bentjok, 
ia harus punya perusahaan 
pialang sendiri. Atau perusa-
haannya, orang lain tetapi 
sebenarnya juga punya. Seti-
daknya pengendalinya --pa-
kai remote control sekali pun.

Ke mana perusahaan pialang 
memasarkannya?

Mereka biasanya tahu: siapa 
saja yang punya uang ngang-
gur. Atau siapa saja yang ingin 
memutar uang. Yang jika ditaruh 
di bank hanya mendapat bunga 
5 atau 6 persen.

Jika Anda menawarkan surat 
utang dengan bunga 12 persen 
tentu saja banyak yang mau.

Di Mayapada ini banyak 
orang yang tertarik dengan 
bunga tinggi. Ada juga yang 
tergiur komisi di bawah tangan 
--untuk kantong pribadi.

Kalau kamu direktur utama 
dari perusahaan milik kamu 
sendiri, kamu pasti tidak mau 
komisi seperti itu.

Anda akan memilih mem-
peroleh bunga setinggi-ting-
gi. Ditambah Jaminan itu.

Jika perlu, minta bantuan 
tambahan yang cukup.

Tapi jika Anda direktur ut-
ama dari perusahaan yang 
bukan milik Anda, komisi 
hitam itu sangat menggiurkan. 

Apalagi jika pemilik perusa-
haan itu negara. Yang hanya 
mementingkan proses lega-
litas. Yang penting adminis-
trasinya benar. Padahal ad-
ministrasi itu bisa diberes-
bereskan.

Tidak akan ketahuan --kalau 
nasibnya baik.

Apalagi jika transaksinya 
di luar negeri. Seperti di Pet-
ral. Atau di Garuda. Yang 
proses administrasi ada di 
luar negeri.

Masalahnya, Garuda ter-
kuak hanya karena nasib tadi 
--di sononya terbongkar.

Maka Benny Tjokrosaputro 
pasti akan lolos lagi. Secara 
administrasi ia pasti tidak 
bisa salah. Semua transaksi-
nya sudah dibuat legal. Apa-
lagi --seperti dikeluarkannya 
untuk media-- ia sudah me-
lunasinya.

Satu-satunya faktor yang 
bisa membuat Benny ‘kena’ 
adalah: jika ia menyuap di-
reksi Jiwasraya. Agar Jiwasraya 
mau membeli surat utangnya. 
Atau jika ia menyuap siapa 
pun yang terkait transaksi ini.

Tapi orang seperti Benny 
pasti teliti. Tidak akan mengi-
rim suap --sebut saja komisi-- 
seperti itu lewat rekening bank. 
Yang bisa dilacak di kemu-
dian hari.

Kalau pun membayar kon-
tan lewat orang pasti sudah 
diputus mata rantainya.

Bagaimana kalau direksi 
Jiwasraya mengaku disogok?

Emangnya mau mengaku?
Benny bukan orang bodoh.
Benny sudah belajar saham 

utama sejak berumur 19 tahun. 
Sejak masih SMA. Yakni meng-
gunakan uang jajan dari me-
minta --si pewaris Batik Keris 
Solo. Yang terkenal itu. Benny 
adalah perusahaan pembuat 
batik itu.

Tapi MTN bukan satu-satu-
nya transaksi antara Jiwasraya 
dan perusahaan Bentjok.

Masih ada lagi transaksi le-
wat pasar: beli saham Henson 
International milik Bentjok.

Jiwasraya belanja saham 
Henson Internasional harga 
kompilasi Rp 1.300 / lembar. 
Sebanyak Rp 760 miliar.

Banyak yang menilai itu ke-
mahalan. Tapi adalah harga 
resmi di pasar modal. Setahun 
kemudian harga saham naik 
drastis. Menjadi Rp 1.865 / 
lembar.

Saat inilah mestinya Ji-
wasraya jual saham. Bisa 
untung lebih dari Rp100 
miliar. (Dahlan Iskan)

“Penyidik   akan panggil ulang. 
Beberapa hari ke depan, kami 
akan panggil ulang,” jelas Ali.

Sebelumnya, KPK menyetu-
jui pemilik PT Darmex Group 
yaitu Surya Darmadi dan Le-
gal Manager PT Duta Palma 
Group yaitu Suheri Terta se-
bagai tersangka. Status pene-
tapan tersangka adalah peng-
embangan kasus suap sebelum 
fungsi hutan Riau, yang se-

belumnya telah menjerat tiga 
orang tersangka.

Mereka adalah Gubernur 
Riau Annas Maamun, Ketua 
Asosiasi Petani Kelapa Sawit 
Indonesia Gulat Medali Emas 
Manurung, dan Wakil Ben-
dahara DPD Partai Demokrat 
Riau Edison Marudut Marsa-
dauli Siahaan.

Perkara ini merupakan 
pengembangan hasil OTT 
pada Kamis 25 September 
2014 yang lalu terkait peng-
ajuan alih alih lahan di Riau 

kepada Kementerian Ke-
hutanan Tahun 2014.

Pada operasi tangkap tangan 
tersebut, KPK menyiapkan 
uang Rp 2 miliar dan men-
gatur dua tersangka Annas 
Maamun, Gubernur Riau 
periode 2014-2019, dan Gu-
lat Mendali Emas Manurung, 
Ketua Asosiasi Kelapa Sawit 
Indonesia (Apekasindo) Pro-
vinisi Riau. Dua orang ini 
telah dinyatakan bersalah 
oleh Pengadilan Tindak Pi-
dana Korupsi. (bbs/drx)
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”Ya, dulu aku sempat mikir 
kok nggak ada miripnya sama 
kakak-kakak. Begitu pun teman-
teman bilang, Nad, masak itu 
kakak lo?” papar Nadya.

Pada 6 Januari lalu Nadya 
membuat utasan di Twitter 
menceritakan kegalauannya. 
Apalagi, sang mama saat 
ditanya lagi tentang Nabilla 
malah semakin panik. ”Ma-
ma aku bilang bahwa di du-
nia ini ada mitos kalau setiap 
manusia punya tujuh ’kem-
baran’,” kata dia.

Saking penasarannya, Nadya 
sampai mimpi punya kem-
baran. Tentu dia semakin 
penasaran dan terus men-
cari tahu tentang akun Insta-
gram Nabilla. ”Makin pena-
saran dong, terus aku kepo 
lagi apa dia orang Makassar 
atau gimana,” ucapnya.

Nadya memang tahu bahwa 
dirinya lahir di RS Siti Fatimah 
Makassar, tapi besar di Depok. 
Saat mengecek medsos Na-
billa, ketahuan juga ternyata 
Nabilla tinggal di Makassar. 
Kemudian dia mengecek tang-
gal lahirnya. Sama lagi: 13 
Maret 2013!

Nadya lalu memberanikan 
diri menghubungi Nabilla. 

Namun, direct message di Ins-
tagram itu tak kunjung menda-
pat balasan. Netizen turun 
tangan. Mereka membantu 
Nadya menandai Nabilla di 
sejumlah postingan. ”Aku nu-
lis di Twitter. Tapi, aku udah 
nge-chat si Nabilla via DM 
Instagram dan belum direspons 
sama dia. Terus dari Twitter itu 
yang ramai dia mulai respons. 
Ternyata jawabannya sangat 
friendly. Aku kira awalnya dia 
bakalan nggak terima gitu kan 
ada kembarannya ngaku-ng-
aku,” ungkap dia.

Mereka kemudian saling ber-
tukar nomor HP dan melaku-
kan komunikasi intens. Me-
reka juga menyusun rencana 
untuk meminta kepada orang 
tua menjelaskan jati diri me-
reka. ”Kami tukeran WhatsApp 
dan ngobrol langsung sampai 
video call,” jelas Nadya.

Di situ mereka membicara-
kan banyak hal. Dari tinggi 
badan, kesukaan, sampai 
ukuran sepatu yang ternyata 
sama. ”Di situ yang menarik 
kami lagi buat cerita ke orang 
tua dan minta penjelasan yang 
sebenarnya apakah kami be-
nar kembar,” terang Nadya.

Orang tua Nadya akhirnya 
menyerah. Mereka mence-
ritakan kejadian sebenarnya. 
Bahwa memang Nadya adalah 

anak angkat mereka. Saat itu 
dia diadopsi dari seorang ibu 
yang melahirkan di Makassar. 
Mendapat penjelasan itu, 
perasaan Nadya jadi campur 
aduk. Antara senang juga se-
dih. Senang bertemu kemba-
ran identiknya. Sedih karena 
ternyata mereka tak hanya 
kembar dua. ”Tapi kata mama 
kembar tiga. Aku lahir dengan 
berat 1,5 kg, Nabilla 1,4 kg, 
dan satunya berat 1,6 kg,” ujar 
Nadya.

Sementara itu, Nabilla 
mengaku sudah tahu dirinya 
anak angkat sejak beberapa 
waktu lalu. Tak menjadi ma-
salah besar baginya karena 
selama 16 tahun itu dia hidup 
sebagai anak tunggal dengan 
limpahan kasih sayang.

Awalnya orang tua angkatnya 
terkejut saat dirinya menany-
akan asal usulnya. Tapi, Na-
billa meyakinkan, apa pun 
yang terjadi, Ramli dan Johra 
tetaplah ayah dan ibu bagi 
dirinya. Hingga orang tuanya 
bercerita bahwa ibu kandung 
Nabilla adalah teman ayah 
angkatnya.

Nabilla diadopsi keluarga 
Ramli karena ibunya adalah 
orang tua tunggal yang tengah 
terimpit ekonomi. ”Saya be-
lum tahu sampai sekarang 
ibu di mana. Belum pernah 

ketemu. Yang jelas, dengan 
bapak dan ibu saya yang 
sekarang, saya sayang se-
kali,” ungkap Nabilla yang 
bersekolah di SMA 2 PGRI 
Sungguminasa Makassar.

Nabilla memiliki rencana 
bertemu dengan Nadya bulan 
depan karena masih sibuk 
dengan sekolah. Namun, ter-
nyata mereka tak perlu 
menunggu lama. YouTuber 
Gritte Agatha mempertemu-
kan mereka kali pertama 
pada Selasa (14/1). Nabilla 
bersama orang tuanya dida-
tangkan langsung ke Jakarta.

Gritte tak memberi tahu 
Nadya tentang kedatangan 
mereka. Nadya diundang ha-
dir di acara bincang-bincang, 
sedangkan Nabilla menung-
gu di ruang sebelah sambil 
menonton langsung. Tak be-
rapa lama kemudian, Nabilla 
yang dikira masih ada di Ma-
kassar itu muncul. Mereka 
langsung berpelukan. Mem-
bayar kerinduan yang terpen-
dam 16 tahun.

Kini keduanya sedang disi-
bukkan memenuhi berbagai 
undangan tampil. Termasuk 
di acara Hitam Putih tadi ma-
lam. Kemunculan di publik 
itu juga mereka jadikan misi 
menemukan kembaran keti-
ganya. (drx)

“Disaat saya bertanya ke-
pada Ibu Bupati dan masy-
arakat yang terkena bencana. 
Masalah makan terpenuhi, 
masalah pakaian ada yang 
bantu, kesehatan ada yang 
bantu. Tetapi, terlalu lama di 
sini selama kurang lebih 14 
hari, banyak yang sakit teru-
tama anak-anak,” ucapnya.

“Maka, yang diminta adalah 

masalah perumahan. Di mana 
solusinya, secara bertahap, 
pertama, mencari rumah untuk 
disewa. Karena terlalu lama di 
sini. Setelah itu, kita akan la-
kukan upaya relokasi. Apa yang 
disampaikan ibu bupati akan 
ditindaklanjuti,” tambahnya.

Uu pun meminta kepada 
para relawan untuk memerha-
tikan tempat ibadah di peng-
ungsian. “Kemudian yang 
minta diperhatikan toilet dan 
lain-lain. Berbagai pihak sudah 

bekerja sama. Semua sudah 
komplet, pentahelix sudah 
berjalan di tempat ini,” katanya.

Sementara itu, Bupati Bo-
gor Ade Yasin mengatakan 
bahwa Masa Tanggap Daru-
rat Bencana di Kabupaten 
Bogor akan diperpanjang 
sampai waktu yang belum 
ditentukan. Dia juga memas-
tikan, bantuan logistik untuk 
warga terdampak cukup.

“Kita tidak minta nilai (rupiah), 
tapi apa yang bisa dibantu pro-

vinsi kami terima. Tadi, sudah 
Pak Uu sampaikan, bahwa Pak 
Uu meninjau, mencatat kebu-
tuhan di sini apa, nanti disam-
paikan,” kata Ade.

“Dan relokasi tidak semba-
rangan tempat. Tanahnya ha-
rus diidentifikasi apakah aman 
atau tidak. Saya akan sampai-
kan ke kementerian terkait 
soal relokasi. Kalau soal maka-
nan, pakaian dan lain- lain 
sudah cukup. Terpenuhi,” 
pungkasnya. (rls/drx)

Sementara itu, Kepala Ba-
gian Pertimbangan Advokasi 
Biro Hukum Kementerian 
Sosial (Kemensos) RI, Zaenu-
din Kapitan Hitu menyam-
paikan, bahwa Balai Wyata 
Guna Bandung membantah 
tidak melakukan pengusiran 
terhadap para penghuni disa-
bilitas. “Saya harus klarifi-
kasi, tidak ada pengusiran,” 
tegas Zaenudin.

Akan tetapi, kata dia, yang 
dilakukan Balai Wyata Guna 

sudah sesuai dengan aturan 
dan prosedur. Pasalnya, ke-
tika masa layanan telah ber-
akhir, maka para penghuni 
harus diterminasi.

Sebelum diterminasi, lanjut-
nya, pihak balai menginveta-
risir para penghuni untuk 
mengetahui masih atau ti-
daknya sebagai Penerima 
Manfaat (PM).

“Setelah berakhirnya layanan 
maka kita menata penataan 
aset. Diinventarisir (Peng-
hina) sama pihak Balai mana 
saja yang sudah terakhir sih 
kalau sudah berakhir kemu-

dian mereka harus selesaikan 
begitu,” ucapnya.

Zaenudin menyebut, per-
masalahan berawal dari pe-
rubahan status Panti men-
jadi Balai yang menyebabkan 
kebijakannya berganti.

“Persoalan ini adalah per-
soalan layanan saja. Tadi kita 
dengar permintaan mereka 
untuk tinggal di sini. Nah, 
kebijakan tinggal di sini kan 
bukan kebijakan kami, tapi 
ke kepala balai. Tetapi per-
soalan ini sebenarnya sudah 
lama. Dia mulai muncul itu 
setelah ada perubahan dari 

panti menjadi balai,” jelasnya.
Zaenudin menegaskan, ada 

tiga hal yang harus diperha-
tikan dalam proses pengakhi-
ran masa layanan dengan 
mengeluarkan para peng-
huni. Pertama, tidak boleh 
melakukan kekerasan fisik. 
Kedua, sebelum keluar harus 
mencatat barang-barang 
para penghuni agar tidak ada 
barang yang rusak dan hilang. 
Ketiga, ketika setelah dikelu-
arkan harus difasilitasi, mis-
alkan dikasih kontrakan, dan 
mengantar langsung ke kelu-
arganya. (mg1/drx)

Sule merencanakan akan 
menikah lagi pada awal Ja-
nuari 2020. Hanya saja ren-
cananya tersebut tertunda 
karena mantan istrinya, Lina 
Jubaedah meninggal dunia 
pada 4 Januari 2019. Melalui 
kuasa hukumnya, Dose Hu-
daya, menyampaikan pesan 
kalau pernikahan Sule dit-
unda sampai April 2020.

Sementara, Sule mengung-
kapkan ia ingin mendapatkan 
calon pasangan bukan dari 
kalangan selebriti. Bahkan ada 

kabar, pasangan Sule adalah 
seorang pramugari. Namun 
kabar tersebut masih simpang 
siur karena belum terkonfir-
masi kebenarannya oleh Sule.

“Penginnya biasalah, yang 
sudah kan sama di bidang 
seni saya pengen coba yang 
berbeda profesi lah gitu,” 
kata Sule.

Komedia Sule mengaku me-
miliki kriteria khusus mencari 
pendamping hidupnya. Yang 
paling utama adalah yang di 
luar profesinya sebagai artis 
dan menyangi anak-anaknya.

Mantan istri Sule, mendiang 
Lina Jubaidah diketahui hanya 

sebagai seorang ibu rumah 
tangga. Pernikahan mereka 
cukup lama selama 21 tahun.

Setelah bercerai dari Lina, 
Sule sempat diketahui ber-
hubungan dengan akrtis 
Naomi Zaskia. Perbedaan 
mereka terpaut cukup jauh. 
Namun keduanya tidak ber-
tahan lama.

Tentu, sebagai lelaki normal, 
Sule ingin di hari tuanya ada 
istri yang dapat mengurusnya. 
Yang paling utama, calon 
istrinya kelak selain menyangi 
dirinya juga anak-anaknya.

“Bukan selektif bukan pilih-
pilih, tetapi kita menilai arti-

nya ketika kita bawa ke rumah 
apakah dia mampu dengan 
anak-anak kan itu yang kita 
nilai, kalau enggak buat apa 
orang kita hidup anak-anak 
bareng sama saya,” kata Sule.

Alasan Sule tidak mau men-
cari pendamping dari ka-
langan selebritis, karena 
menikah dengan wanita orang 
biasa akan sepenuhnya men-
curahkan hidup dan cinta 
untuknya.

“Penginnya biasalah, yang 
sudah kan sama di bidang 
seni saya pengen coba yang 
berbeda profesi lah gitu,” 
kata Sule.(fin/drx)

 PERTEMUAN
Sambungan dari hal 1

 WARGA
Sambungan dari hal 1

 KEMENSOS
Sambungan dari hal 1

 SULE
Sambungan dari hal 1

 NASIB
Sambungan dari hal 1

 ZULHAS
Sambungan dari hal 1

Bermula dari Video TikTok yang Dikirim Temannya

Tercatat Ribuan Kepala Keluarga di 11 Desa

Balai Wyata Guna Ikuti Aturan dan Prosedur

Harus Mampu Dekat dengan Anak-anak

 ATASI
Sambungan dari hal 1

Akan Bangun Bendungan di Beberapa Daerah

Diamankan Kejaksaan dalam Kasus Jiwasraya 

Penyidik Bakal Jadwalkan Pemanggilan Kedua

rawang, Indramayu, Subang, 
kemudian Kabupaten Bogor, 
Kabupaten Bekasi, Kota Be-
kasi serta Kota Depok,” katanya.

Diapun menyampaikan 
tentang progres baik dari 
Sungai Citarum, salah satu-
nya pada 17 Desember lalu 
tidak terdengar banjir ber-
kepanjangan di Dayeuhko-
lot dan sekitarnya.

Sebab, kata dia, dengan 
adanya operasi dari tero-
wongan Cigombong telah 
menyelesaikan Cisangkuy 
untuk mengalirkan 50% ali-
ran ke hilir Dayeuhkolot 
masuk ke Citarum dengan 
selesainya bulan April.

“Mudah-mudahan di tahun 
2020 ini banjir di lingkungan 
Bandung bisa terkendalikan 
dengan lebih baik,” harapnya.

Setelah beres di hulu, pi-
haknya akan fokus ke hilir 
daerah Karawang muara 
Gembong yang tahun ini 
terkena banjir besar sehing-
ga programnya tahun depan 
bisa mulai dengan adanya 
usulan membuat bendun-
gan di Cideet.

“Cideet berada di Kabupa-
ten Bogor itu untuk meng-
endalikan banjir di karawang 
mungkin tahun depan dan 
Bekasi ingin ada bendungan 
sendiri ingin ada Cijurai yang 
butuh irigasi, saya kira dua-
duanya penting,” hematnya.

“Saya mohon, kalau kita 
akan bangun Cijurai Cideet 
gak perlu bareng-bareng, 
tapi pastikan dua-duanya 
bisa tuntas kalau itu memang 
dibutuhkan oleh rakyat. 

Jadi dengan demikian tahun 
2021 bisa kita mulai mengo-
lah bendungan untuk selesai 
2023 atau paling lama tahun 
2024,” katanya.

Sementara, untuk Bogor 
pihaknya tetap diperintahkan 
oleh presiden untuk men-
gurus semua yang terisolasi. 
Pihaknya sudah menangani 
secara darurat tapi nanti akan 
ditangani secara permanen 
di tahun 2021. “ Harapannya 
3 tahun selesai semua sudah 
kita desain dan kerjakan. Se-
karang kami kumpul untuk 
mensinergikan apa yang kami 
lakukan diketahui oleh kepala 
daerah, kepala daerah bisa 
menyampaikan pada rakyatnya 
bahwa kita akan menangani 
banjir di Jawa Barat,” pungkas-
nya. (mg1/drx)
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KARAWANG-Dinas Kepen-
dudukan dan Pencatatan Sipil 
(Disdukcapil) Kabupaten Kara-
wang, kembali berinovasi dalam 
menjalankan pelayanan untuk 
masyarakat. Pada 2020 ini, dit-
erapkan program pendistribu-
sian hasil pelayanan dukumen 
kependudukan ke rumah pen-
duduk yang dikerjasamakan 
dengan PT Pos Indonesia.

Kepala Disdukcapil Kabupaten 
Karawang, Yudi Yudiawan men-
gatakan, program tersebut sudah 
melalui tahap uji coba selama dua 
bulan pada 2019. Uji coba tersebut 
dilakukan di Kecamatan Karawang 

Barat, Karawang Timur, Telukjambe 
Barat, Telukjambe Timur, Klari dan 
Cikampek. “Mulai Januari 2020, 
program ini dilaksanakan untuk 
seluruh kecamatan,” ujar Yudi.

Dikatakan, anggaran sebanyak 
Rp 910 juta telah disiapkan untuk 
menjalankan program ini. Ang-
garan tersebut dirinci Rp 10 juta 
untuk pembelian materai dan Rp 
900 juta untuk biaya pengiriman. 
“Biaya Rp 8 ribu per pengiriman. 
Ditargetkan dilakukan 375 per 
hari, dan dilakukan 20 hari dalam 
sebulan. Namun untuk pemba-
yaran dilakukan sesuai hasil pen-
giriman per bulan. Jika memang 

pengiriman dilakukan kurang dari 
target, kami lakukan pembayaran 
sesuai tagihan,” jelas Yudi.

Dijelaskan, dasar kebijakan ini 
adalah Permen Pan RB Nomor 5 
tahun 2019 tentang Inovasi dan 
Kompetisi Pelayanan Publik.

Yudi mengatakan program pen-
gantaran dokumen kependudu-
kan itu bekerjasama dengan PT 
Pos Indonesia. Masyarakat yang 
akan mengurus dokumen kepen-
dudukan hanya perlu membawa 
persyaratan ke kecamatan. Kemu-
dian setelah jadi, dokumen yang 
dibutuhkan warga akan diantar 
langsung ke rumahnya sesuai den-

gan alamat. “Jadi sudah ada petu-
gas pos yang standby di kecama-
tan. Setiap minggu mereka akan 
mengirimnya. Jika ada keluhan 
pengiriman tidak datang, warga 
bisa langsung komplain ke petugas 
pos di kecamatan,” katanya.

Ia menjelaskan dokumen-do-
kumen kependudukan tersebut 
di antaranya adalah Kartu Kelu-
arga, Akta Kelahiran, Kartu Iden-
titas Anak (KIA), KTP (Suket). 
“Kami ingin membuktikan jika 
negara begitu dekat dengan war-
ga. Warga tidak perlu bolak-bali 
ke kecamatan. Tinggal tunggu di 
rumahnya,” katanya.(use/sep)

Berharap Segera 
Ada Penangangan 

SUBANG-Pemerintah Kecamatan 
(Pemcam) Ciasem bersama Mus-
pika dan Pemerintah Desa (Pemdes) 
melakukan usaha penanggulangan 
tanggul yang jebol di Desa Ciasem 
Tengah. Tanggul Sungai Cijengkol yang 
jebol dijejali dengan ratusan karung.

Camat Ciasem H. Toni menyebut, 
kegiatan gotong royong penanganan 
darurat banjir di Ciasem dilakukan 

untuk mengantisipasi terulangnya 
kembali kejadian jebolnya tanggul. “Ini 
memang sementara sifatnya dan daru-
rat, mudah-mudahan bisa menahan 
air apabila air dalam keadaan tinggi,” 
ucapnya.

Dia menyebut beberapa waktu lalu 
telah mendatangi BBWS bersama para 
Camat lainnya dan berharap segera ada 
penanganan. “Mudah-mudahan segera 
dilakukan penanganan oleh pihak 
terkait,” jelasnya.

Adapun penanganan darurat juga 
dilakukan di Kalensawah Desa Dukuh, 

Ciasem akibat adanya jalan amblas. 
“Untuk itu, kita juga lakukan penan-
ganan darurat penahanan tanah meng-
gunakan bambu,” ujarnya.

Selain upaya-upaya penanggulangan 
bencana pasca banjir, Toni menyebut, 
jalannya pemerintahan desa maupun 
Kecamatan tetap berjalan normal. 
“Sekarang masih terus dilaksanakan 
kegiatan Musrenbang di desa-desa, 
disamping itu, kegiatan-kegiatan pen-
anggulangan dan pemulihan pasca 
bencana juga masih berlangsung,” 
tutupnya.(ygi/sep)

SUBANG-Desa Mundusari 
Kecamatan Pusakanagar 
meargetkan pembangunan 
di Desa Mundusari bisa tun-
tas 3/4 di tahun  2020. Hal it 
diungkapkan Kepala Desa 
(Kades) Mundusari, Carban 
saat dihubungi Pasundan 
Ekspres, Kamis (16/1).

Dia menyebut, pada tang-
gal 20 Januari mendatang, 
Desa Mundusari akan segera 
menggelar Musyawarah ren-
cana pembangunan (Musn-
renbang). “Insyaallah tanggal 
20 nanti kita rumuskan untuk 
pembangunan tahun yang 
akan datang,” jelas Carban.

Ia menyebut, melalui Dana 
Desa serta anggaran lainnya, 
diperkirakan 3/4 PR pem-
bangunan Desa Mundusari 
akan tuntas di tahun  2020.

Belum lagi kata Carban, 
beberapa hari lalu dirinya 
kedatangan tim dari Dinas 
PUPR Subang yang melaku-
kan survey. Ada beberapa 
titik pembangunan yang di-
lakukan oleh Dinas PUPR. 

“Kemarin dikabari bahwa 
ajuan-ajuan kita soal pem-
bangunan infrastruktur dis-
etujui, mudah-mudahan ta-
hun ini terlaksana,” ucapnya.

Sejumlah pembangunan 
yang dilakukan nantinya 
kata Carban akan dilakukan 
diantaranya peningkatan 
jalan lingkungan serta pem-
bangunan TPT. “Itu nanti ada 
beberapa titik juga yang akan 
dibangun baik jalan maupun 
TPT,” imbuhnya.

U n t u k  k e d e p a n ,  j u g a 
melalui APBDes, Desa bisa 
merambah pada program-
program kaitanya dengam 
pertanian seperti pompa 
air dan normalisasi saluran 
irigasi. “Jadi bisa meram-
bah ke hal yang lain, yang 

Pemdes Mundusari Genjot 
Pembangunan Infrastruktur

Tanggul Darurat Dibangun 
di Sungai Cijengkol

YOGI MIFTAHUL FAHMI/PASUNDAN EKSPRES

GOTONG ROYONG: Camat Ciasem bersama Muspika dan warga saat gotong royong melakukan penanganan tanggul darurat.

Distribusikan Dokumen Adminduk ke Rumah Warga

USEP SAEPULOH/PASUNDAN EKSPRRES

PEREKAMAN: Salah seorang siswa sedang melakukan perekaman KTP elektronik. Disduk-
capil kerjasama dengan PT POS untuk mengantarkan administrasi kependudukan.

bisa dimanfaatkan untuk 
peningkatan kesejahter-

aan masyarakat,” tutupnya.
(ygi/sep)

YOGI MIFTAHUL FAHMI/PASUNDAN EKSPRES

INFRASTRUKTUR. Kepala Desa Mundusari Carban Ginanjar dalam 
sebuah acara bersama Kapolres Subang AKBP Teddy Fanani.



SORGUM Itu Apasih? Sor-
gum atau yang memiliki 
nama latin Sorghum bicolor 
L. Moench adalah salah satu 
tanaman dari golongan se-
realia yang 
memiliki se-
gudang man-
faat disetiap 
bagian tubuh-
nya. Biji sor-
gum daman-
faatkan seba-
gai bahan 
pangan yang 
dapat diolah 
menjadi ber-
bagai olahan 
p r o d u k 
pangan. Ba-
tangnya dapat 
dimanfaatkan 
sebagai pakan 
ternak, bahan 
baku pem-
buatan kertas, 
serta bahan 
baku pembuatan gula cair 
bioethanol. Akarnya dapat 
digunakan sebagai bahan 
baku pembuatan jamu dan 
tangkainya dijadikan seba-
gai bahan baku pembuatan 
kerajinan.

1. Kandungan gizi yang se-
tara bahkan melebihi beras

Menurut Herman (2013), 
kandungan gizi khususnya 
kandungan protein, serat dan 
mineral pada sorgum lebih 
tinggi bila dibandingkan deng-
an makanan pokok masyarakat 
Indonesia yaitu beras.

2. Perawatan tanaman yang 
mudah

Proses perawatan tanaman 
sorgum terbilang cukup udah 
karena tanaman ini dapat 
tumbuh baik di daerah data-
ran tinggi maupun dataran 
rendah. Selain itu, sorgum 
juga dapat beradaptasi di ling-
kungan yang kering-kerontang, 
sehingga ketika terjadi keke-
ringan sekalipun tanaman ini 
akan tetap tumbuh.

3. Nama sebutan yang bera-
gam

Sorgum memiliki sebutan 
yang beragam di masing-
masing daerah. Masyarakat 

I n d o n e s i a 
u m u m n y a 
m e n g e n a l 
sorgum deng-
an nama can-
tel, sedangkan 
masyarakat 
Jawa menge-
nal sorgum 
dengan sebu-
tan jagomut-
ri. Berbeda 
halnya deng-
an masyara-
kat Flores 
yang menge-
nal sorgum 
dengan nama 
jagung wata-
blolo atau 
jagung solo. 
Dan masyakat 

Sumba mengenal sorgum 
dengan naa Wataru hemu 
tuji.

4. Dapat dijadikan sebagai 
pangan fungsional

Menurut Suarni (2012), ke-
lebihan sorgum sebagai bahan 
pangan, pakan, dan industri 
adalah kaya akan komponen 
pangan fungsional. Beragam-
nya antioksidan, unsur mi-
neral terutama Fe, serat, oli-
gosakarida, dan β-glukan 
termasuk komponen karbo-
hidrat nonstarch polysaka-
rida (NSP) yang terkandung 
dalam biji sorgum menjadi-
kannya potensial sebagai 
sumber pangan fungsional. 
Unsur pangan fungsional yang 
mengandung komponen 
bioaktif memberikan efek 
fisiologis multifungsi bagi 
tubuh, termasuk memper-
kuat daya tahan tubuh, men-
gatur ritme kondisi fisik, 
memperlambat penuaan, 
dan membantu pencegahan 
penyakit degeneratif. (**)
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Serahkan Bantuan 
Sembako dan Pakaian

TANJUNGSARI - Sebagai bentuk kepedulian 
akan sesama, Komando Rayon Militer (Koramil) 
1004/Tanjungsari yang berada di bawah naung-
an Komando Distrik Militer (Kodim) 0610/
Sumedang, menyerahkan bantuan sembako 
dan pakaian. Bantuan ini, diberikan kepada 
Yayasan Lamorai Timor yang berada di Dusun 
Babakan Sari RT 02 RW 15 Desa Gunungmanik 
Kecamatan Tanjungsari, kemarin (16/1).

Bantuan itu, secara simbolis diserahan langsung 
Danramil 1004/Tanjungsari Kapten Inf Dedi Ru-
anto didampingi staf Koramil dan para Bintara 
Pembina Desa. Dalam sambutannya, Kapten Inf 
Dedi Ruanto menegaskan, kegiatan ini merupa-
kan kegiatan komunikasi sosial (komsos) dengan 
masyarakat sebagai tali asih, menjalin tali silatu-
rahmi antara jajaran Koramil Tanjungsari dengan 
masyarakat di desa binaannya khususnya deng-
an Yayasan Lamorai Timor. 

“Nilainya memang tidak seberapa harga 
sembako yang kami berikan, tetapi nilailah 
isi hati kami dari Koramil, tentunya dari Ang-
katan Darat yang peduli kepada masyarakat. 
Karena kami percaya Bersama Rakyat TNI 
akan kuat,” ujarnya. 

Kapten Inf Dedi Ruanto juga menegaskan 
tujuan dari kegiatan ini, untuk membantu 
para saudara yang membutuhkan bantuan, 
di mana saudara-saudara ini merupakan putra 
putri dari Timor yang berada di Yayasan Le-
morai Timor. 

Dengan diberikannya bantuan tersebut, 
diharapkan dapat hidup sejahtera dan man-
diri serta aman dan nyaman khususnya di 
wilayah Koramil 1004/Tanjungsari. ”Diharap-
kan juga kegiatan yang kita laksanakan saat 
ini bisa terus berkelanjutan dan berkesinam-
bungan. Sehingga tali silaturahmi terus ter-
bina antara pihak Koramil dengan masyara-
kat binaannya khususnya dengan Yayan La-
morai Timor,” tandasnya. (imn/rls)

Koramil Tanjungsari Peduli Warga Timor

IMAN NURMAN /SUMEKS 

BERIKAN BANTuAN: Koramil 1004/Tanjungsari memberikan bantuan kepada warga dari Yayasan Lamorai Timor di Desa Gunungmanik Kecamatan Tanjungsari, kemarin.

JATINANGOR - Tahapan 
Pemilihan Kepala Desa (Pil-
kades) Serentak se-Kabupa-
ten Sumedang, sudah me-
masuki tahap pengundian 
nomor urut calon. Seperti yang 
digelar di Gor Desa Mekar-
galih, Kamis (16/1).

Di Desa Mekargalih Keca-
matan Jatinangor sendiri, ada 
empat calon sudah memilih 
nomor urut. Masing-masing 
di antaranya memutuskan 
nomor urut 1, Cepi Didi Su-
giarto, nomor urut 2 Dadan 

Jamaludin SThi, nomor urut 
3 Aang Purnama dan nomor 
4 Arif Saefulloh. 

Ketua Panitia Pilkades Me-
kargalih, Endan Sumari 
mengatakan, tahapan pil-
kades Mekargalih sudah 
memasuki tahapan peng-
undian nomor urut calon 
disaksikan panitia, muspika 
dan para simpatisan. 

”Empat calon kepala Desa 
Mekargalih dinyatakan telah 
lengkap persyaratan ad-
mistrasi oleh panitia pilka-

des. Berdasarkan hasil mu-
syawarah, kami telah mena-
tapkan kelengkapan admi-
nitrasi calon kepala Desa 
Mekargalih,” katanya. 

Pihaknya pun mengimbau 
kepada semua calon, dapat 
menahan diri untuk menjaga 
kondusitivitas di masyarakat. 
Contonya teknis memasang 
gambar, atau membuat posko 
atau pun mengondisikan 
masa bukan pada waktunya. 
“Ini akan memberikan dam-
pak kurang baik, karena itu 

UJIAN Masuk Perguruan 
Tinggi Keagamaan Islam Ne-
geri (UM PTKIN) tahun 2020 
menggunakan sistem seleksi 
elektronik (SSE) atau lebih 
dikenal dengan CBT (Com-
puter Based Test) selama 8 
hari terbagi menjadi 3 sesi 
setiap harinya.

Pernyataan ini disampaikan 
oleh Wakil Rektor I, Prof. Dr. 
H. Rosihon Anwar, M.Ag saat 
melakukan rapat internal ke-
siapan Sekretariat Panitia 
Nasional Seleksi Prestasi Aka-
demik Nasional dan Ujian 
Masuk Perguruan Tinggi Kea-
gamaan Islam (SPAN-UM 
PTKIN). ”Untuk perbedaan 
dengan tahun 2019, UM PTKIN 
tahun sekarang (2020) tidak 
menggunakan Paper Based 
Test (PBT) lagi, tapi 100% 
semuanya memakai sistem 
seleksi elektronik (SSE) atau 

CBT karena SSE harga mati,” 
tegasnya di Gedung Lecture 
Hall Lantai 1, Kampus I UIN 
Sunan Gunung Djati Bandung 
Jl. A.H. Nasution No.105, Ci-
biru, Cipadung Kota Bandung, 
Rabu (14/01) lalu.

UM PTKIN atau Ujian Masuk 
PTKIN  dilaksanakan secara 
nasional oleh seluruh Uni-
versitas Islam Negeri (UIN), 
Institut Agama Islam Ne-
geri (IAIN), dan Sekolah 
Tinggi Agama Islam Negeri 
(STAIN) diselenggarakan 
melalalui koordinasi Panitia 
Nasional yang ditetapkan 
oleh Menteri Agama Republik 
Indonesia.

Jalur tes berbasis komputer, 
UM PTKIN 2020  atau disebut 
sebagai Sistem Seleksi Elek-
tronik (SSE) ini diikuti oleh 
58 PTKIN di Indonesia, yaitu 
17 UIN, 32 IAIN, dan 9 STAIN, 

ditambah satu Fakultas Aga-
ma Islam dari PTN yaitu FAI 
Universitas Singaperbangsa 
Karawang “Ini terbuka untuk 
semua lulusan dari satuan 
pendidikan MA, MAK, Pesan-
tren Muadalah, SMA /SMK 
tahun 2018, 2019, dan 2020. 
Calon mahasiswa juga harus 
berbadan sehat agar dapat 
mengikuti perkuliahan deng-
an baik,” jelasnya.

Untuk pembiayaan penyel-
enggaraan UMPTKIN dibe-
bankan kepada peserta seleksi 
sebesar Rp 200.000. “Dibay-
arkan secara langsung mela-
lui bank BNI di seluruh kan-
tor cabang di Indonesia,” 
paparnya.

Sesuai jadwal, pendaftaran 
dan pembayaran UM PTKIN 
mulai dibuka pada 15 April-
29 Mei 2020 pukul 16.00 WIB. 
Sedangkan untuk finalisasi 

pendaftaran dimulai pada 
15 April-1 Juni 2020 pukul 
24.00 WIB.

Caranya, calon mahasiswa 
terlebih dahulu harus mengi-
si biodata secara online di 
laman https://um-ptkin.ac.
id untuk mendapatkan nomor 
Slip Instruksi Pembayaran 
(SIP). Nomor SIP ini sebagai 
pengganti dari nomor rekening 
bank yang bersangkutan. 
Pelaksanaan ujian akan di-
gelar pada 15-24 Juni 2020 (8 
hari) dengan lokasi di seluruh 
PTKIN di Indonesia dan meng-
gunakan sistem seleksi elek-
tronik (SSE). 

“Berbeda dengan tahun 
lalu, tahun ini ujian dilaks-
anakan sebanyak 24 sesi 
dengan tiga sesi dalam satu 
hari. Ketentuannya, setiap 
peserta hanya diberikan ke-
sempatan mengikuti ujian 

sebanyak satu kali saja,” te-
gasnya.

Peserta ujian dibagi ke dalam 
dua kelompok; bidang Sains 
dan Teknologi untuk Kelom-
pok IPA serta bidang Sosial, 
Humaniora, dan Keagamaan 
untuk Kelompok IPS. Materi 
ujian untuk Kelompok IPA 
adalah Tes Potensi Akademik 
(Verbal, Kuantitatif ), Bahasa 
(Arab, Inggris), Keislaman 
(Akidah-Akhlak, Sejarah Ke-
budayaan Islam, Fikih), dan 
Kemampuan IPA (Matema-
tika Dasar, IPA Terpadu).

Sedangkan untuk Kelompok 
IPS, materi ujian adalah Tes 
Potensi Akademik (verbal, 
kuantitatif ), Bahasa (Arab, 
Inggris), Keislaman (Akidah-
Akhlak, Sejarah Kebudayaan 
Islam, Fikih), dan Kemam-
puan IPS (Matematika Dasar, 
IPS Terpadu). (rls)

UM PTKIN 2020 Gunakan SSE

Empat Calkades Mekargalih Miliki Nomor
saya berharap kepada semua 
bakal calon bisa menahan 
diri dulu,” ucapnya.

Selanjutnya kata Endan, 
setelah penetapan calon dan 
nomor urut, pada pertenga-
han Februari nanti akan dia-
dakan sosialisasi kepada 
seluruh warga. ”Baru pada 
tanggal 30, 31 Maret dan 1 
April 2020, akan diadakan 
kampanye terbuka. Setiap 
calon akan diberikan kesem-
patan untuk kampanye di 
daerah yang telah dijadwal-
kan,” katanya. 

Sementara menurut Penja-
bat Kades Mekargalih, Drs 
Yuli Handaka berpesan bagi 

para calon, untuk dapat men-
jaga hal-hal yang tidak di-
inginkan. “Dikarenakan 
kita semua ini saudara, hal-
hal dalam berpolitik apa-
bila ada gesekan, itu suatu 
hal yang wajar. Yang penting 
kita harus tetap menjaga 
komunikasi agar tetap har-
monis,” ucapnya.

Menurutnya, pilkades adalah 
mencari putra putri terbaik di 
Mekargalih dan sekarang sudah 
terjaring oleh panitia yakni 
empat putra terbaik. “Saya 
mengimbau sama masyarakat 
ayo kita sukseskan Pilkades 
Desa Mekargalih tanpa ekses,” 
tutupnya. (imn)

IMAN NURMAN /SUMEKS 

DISAmBuT REAK: Antusiasme warga saat menyambut para calon kepala desa usai pengundian 
nomor urut di Desa mekargalih Kecamatan jatinangor, kemarin.
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CIANJUR - Pemerintah Kabupaten Cianjur 
terus mendorong percepatan pembangunan 
jalan tol Bogor-Sukabumi-Cianjur-Bandung 
(Bosuciba), terutama yang melintas wilayah 
Cianjur.

Kepala Bidang Perencanaan Ekonomi dan 
Infrastruktur Badan Perencanaan Pembangu-
nan Daerah (Bappeda) Cianjur, Aris Mu-
nandar, mengatakan, ada dua ruas jalur yang 
masuk dalam Tol Bosuciba."Dua ruas itu ialah 
Sukabumi-Ciodeng (Cianjur) dan Ciodeng-
Padalarang (Bandung)," kata dia kepada 
wartawan, kemarin (16/1).

Dijelaskan, untuk membahas ruas Sukabu-
mi-Ciodeng, Bappeda bakal melakukan rapat 
koordinasi dengan Kementerian PUPR. Sebab, 
selain rute yang direncanakan sejak awal, ada 
jalur alternatif yang bisa jadi opsi jalur yang 
dilintasi tol tersebut."Ada yang melalui jalur 
utara yang berakhir di Cangklek Kecamatan 
Cianjur dan trase ke Ciodeng Kecamatan 
Sukaluyu dengan rute yang sedikit berbeda 
dengan rute awal. Jadi kita lihat dulu mana 
yang nantinya ditetapkan berdasarkan hasil 
rakor dengan Kementerian," ucap Aris.

Sementara itu, untuk rute Ciodeng (Cianjur)-
Padalarang (Bandung), sudah ditetapkan tra-
senya dan tahun ini, dan sudah mulai tahapan 
pembebasan lahan.

Berdasarkan data yang diperoleh dari Bappe-
da Cianjur, untuk ruas jalan tol dari Ciranjang 
hingga Padalarang, akan melintas di lahan 
seluas 75,74 hektar dari 743 bidang kepemi-
likan. Dari luas lahan yang dilintasi, sekitar 30 
hektare merupakan lahan pertanian dengan 
irigasi teknis."Pembebasan lahan dimulai 
tahun ini untuk ruas jalan tersebut. Tapi sudah 
sejauh mana kami akan coba koordinasi lagi 
dengan OPD (organisasi perangkat daerah) 
terkait," jelasnya.

Dia menambahkan, Pemkab akan terus men-
dorong proses dan setiap tahapan pembangu-
nan jalan tol tersebut. Mengingat keberadaan 
jalur tol akan meningkatkan ekonomi, teru-
tama di jalan ke luar tol."Jadi kami akan upay-
akan yang Cianjur-Bandung berjalan, yang 
Sukabumi-Cianjur juga berproses. Sehingga 
waktu selesainya bisa saling berdekatan. Den-
gan adanya tol, exit tol biasanya akan menjadi 
pusat kegiatan ekonomi yang mendorong juga 
ekonomi daerah," pungkasnya.(job3)

Cianjur Dorong Percepatan 
Pembangunan Tol Bosuciba

JABAR EKSPRES

Kisah Sedih Pasangan Suami Istri Tak Mampu
terealisasi. "Akhirnya dari-
pada roboh kami pinjam ke 
bang emok, total pinjaman 
kami Rp 27 juta untuk mem-
bangun rumah yang kami 
bagi tiga meter untuk adik dan 
ibu ini," katanya. 

Keluarga ini harus ber-
jibaku membayar angsuran 
ke bang emok. Selain per 
dua hari, mereka juga harus 
membayar setiap dua min-
ggu sekali. "Kami meminjam 
kepada tiga bang emok, ada 
yang harus dibayar setiap 
Senin dan Kamis, lalu ada 
yang per dua minggu, kalau 
ditotal perbulan kami harus 
bayar cicilan Rp 1,8 juta," 
kata Riska. 

Riska mengungkapkan, 
penghasilan suaminya den-
gan kewajiban angsuran me-
mang tidak sebanding. Tapi 
lantaran kebutuhan, mereka 
terpaksa berhutang dengan 
cicilan Rp 1,8 juta perbulan. 
"Ibu saya yang sudah renta 
terpaksa membuka warung 
untuk mencari penghasilan 
tambahan," kata dia. 

Riska mengatakan, total 

SUKABUMI - Kelahiran 
anak merupakan hal biasa. 
Tapi, membayar persalinan 
dengan uang logam bisa di-
bilang cukup langka. 

Pasangan suami istri di 
Cianjur Riska ,27, dan Yanto 
Kuswanto ,30, warga  Kam-
pung Mekarsari RT 05 RW02, 
Desa Rahong, Kecamatan 
Cilaku membayar biaya kela-
hiran putra pertama mereka 
dengan pecahan uang koin Rp 
1.000. Uang tersebut hasil me-
nabung dari celengan selama 
sembilan bulan.   

Riska mengatakan, suamin-
ya bekerja sebagai pelayan 
toko di kawasan kota Cianjur. 
Sebulan gajinya Rp 900 ribu 
atau hanya Rp 30 ribu per hari. 
Sisa untuk biaya kebutuhan 
sehari-hari disimpan untuk 
ditabung.  

Lantaran tidak memiliki 
uang untuk biaya persalinan, 

Bayar Biaya 
Persalinan Pakai 
Uang Koin

suaminya memutuskan me-
mecahkan celengan kesay-
angannya. Lalu dimasukkan 
ke dalam kresek untuk biaya 
lahiran. "Jumlahnya sekitar 
Rp 500 ribu, langsung dimas-
ukkan ke dalam kresek dan 
dibawa ke Puskesmas," ujar 
Riska. 

Riska mengatakan, total bi-
aya persalinannya Rp 1,4 juta. 
Namun pihak puskesmas 
memberi keringanan biaya 
bagi keluarganya. "Uang koin 
dikembalikan lagi, bahkan 
saya diberi santunan Rp 200 
ribu sama kepala puskesmas," 
ujarnya. 

Mereka tinggal di rumah 
sederhana. Satu rumah dibagi 
tiga, ruangan untuk ibunya 
dipakai warung, Riska dan 
suaminya  dan satu ruangan 
lagi untuk adiknya. Rmah 
dengan panjang 10 meter 
tersebut, masing-masing 
menempati 3 meter. 

Dulu, kata Riska, rumahnya 
panggung dan mau roboh. 
Sempat akan dibantuan per-
baikan rumah tidak layak 
huni, namun tak kunjung 

hutang masih besar. Dia 
berharap ada bantuan agar 
meringankan beban kelu-
arga. "Sekarang lahir anak dan 
tentu ada biaya yang harus 
diperlukan untuk sehari-
hari," katanya. 

Meski rumahnya panggung 
dan rawan roboh, namun 
tak masuk sebagai rumah 
tidak layak huni (rutilahu) 
penerima bantuan. Mereka 
juga tidak tercatat sebagai 
penerima  Bantuan Pangan 
Non Tunai (BPNT). Padahal, 
ibunya termasuk kategori 
lansia."Kami tak pernah dapat 
bantuan PKH maupun BPNT, 
sekarang kami terlilit hutang 
bang emok karena bangun 
rumah yang mau roboh, kami 
sangat berharap bantuan," 
katanya.

Sekdes Rahong, Kecamatan 
Cilaku, Rudi Salam SIP, men-
gaku kaget dengan kondi-
si keluarga Riska. Terlebih 
mendengar kabar warganya 
membayar biaya persalinan 
menggunakan uang koin. 
"Sebenarnya itu pasien istri, 
istri jadi bidan desa, setelah 

dirujuk ke Puskesmas sama 
istri selanjutnya biasa proses 
persalinan," ujar Rudi.

Rudi mengatakan, setelah 
proses persalinan ternyata 
sang suami membawa sek-
eresek uang receh pecahan 
Rp 1.000."Setelah itu saya 
penasaran mengecek kenapa 
uang receh dipakai untuk 
membayar, saya memeriksa 
bersama petugas puskesmas," 
kata Rudi. 

Sekdes mendapat informasi, 
Yanto  telah lama merencana-
kan pembayaran dengan uang 
koin yang ditabung di celen-
gan. "Setelah ditanya ternyata 
sudah berniat lama ia akan 
membayar biaya persalinan 
dengan uang koin," ujar Rudi. 

Rudi mengapresiasi niat 
sang suami, meski datang dari 
kalangan tak mampu namun 
ia sudah merencanakan biaya 
persalinan istrinya di fasilitas 
kesehatan."Dilihat dari pro-
gram memang sudah siaga 
walaupun keadaan ekonom-
inya belum mampu pihak 
desa bangga punya warga 
seperti itu," kata Rudi.(yis)

Desa Kebonpedes Segera Punya Wisata Mina Tani 
SUKABUMI - Desa/ Ke-

camatan Kebonpedes, Ka-
bupaten Sukabumi segera 
mempunyai  agro wisata 
Mina Tani. Pembangunnya 
sedang berlangsung dengan 
menggunakan dana swadaya 
masyarakat. Lokasi agro wo-
sata ini berada di Jalan Bo-
jonggaling, KM 07, Babakan 
Ranji Desa Kebonpedes.

Kepala Bidang Pariwisata, 
Desa Kebon Pedes, Abdul 
Aziz mengatakan,  objek 
wisata tersebut dibangun 
dengan memanfaatkan la-
han sawah yang nantinya 
dijadikan tema dari Mina 
Tani tersebut."Sesuai den-
gan temanya, kami meman-
faatkan lingkungan lahan 
pertanian. Meskipun baru 
dimulai, saya optimis tempat 
wisata ini bisa menyuguhkan 
nuansa berbeda bagi wisa-
tawan," kata Aziz kepada 
Sukabumi Ekspres, kemarin 

(16/01).
Aziz menjelaskan, luas la-

han objek wisata Mina Tani 
sekitar 52 are. Nantinya, lahan 
seluas itu akan dibuatkan 
beberapa fasilitas rekreasi 
seperti, kedai, kolam renang 
anak, tempat karaoke dan 
ruang pertemuan."Selain 
itu, konsep tempat wisata ini 
akan dibuat tempat rekreasi 
ramah keluarga. Kami akan 
menyediakan ayunan air dan 
beberapa lokasi yang unik 
bagi pengunjung yang hobi 
berswafoto," jelasnya.

Sementara Kades Kebon-
pedes, Dadan Apriandani 
mengungkapkan, pemban-
gunan wisata Mina Tani ber-
sumber dari swadaya dan 
hasil sumbangan relawan 
Garda."Pembangunan dilaku-
kan secara mandiri, namun 
nantinya untuk fasilitasnya 
akan menggunakan dana 
desa," ungkapnya.

Pelatihan Tingkatkan Profesionalisme Pengelolaan BPR
SUKABUMI-Sekretaris 

Daerah Kabupaten Suka-
bumi, Iyos Somantri men-
gapresiasi 

kegiatan pelatihan sertifi-
kasi direksi, dewan komisa-
ris dan survailen BPR yang 
diselenggarakan oleh Per-
himpunan Bank Perkreditan 
Rakyat Indonesia (Perbar-
indo) di Bandung, beberapa 
waktu lalu. 

Menurutnya, kegiatan 
tersebut sangat berman-
faat guna pengembangan 
sebuah Badan Usaha Milik 
Pemda (Bumda). “Kegia-
tan ini sangat bagus untuk 
pengembangan Bumda,” je-
lasnya beberapa waktu lalu. 

Sekda berharap, dengan 
kegiatan tersebut bisa men-
ingkatkan kinerja untuk 

bersama-sama mengem-
bangkan dan memajukan 
BPR di Kabupaten Suka-
bumi. Sebab, peran BPR 
sangat penting untuk men-
ingkatkan kesejahteraan 
masyarakat."Peningkatan 
kapasitas ini sangat diper-
lukan, mudah-mudahan 
ini bisa mendongkrak dan 
memajukan BPR, khususnya 
di Kabupaten Sukabumi,” 
pungkasnya.

Sementara menurut pe-
nyelenggara, Tatang S Her-
isman, pelatihan untuk me-
mastikan dan memelihara 
kompetensi kerja sumber 
daya manusia (SDM) BPR 
dan BPRS. Pelatihan men-
cakup aspek pengetahuan, 
keterampilan, dan keahlian 
serta sikap kerja yang rel-

IKLAN EKSPRES
BARIS KEHILANGAN

HILANG STNK NOPOL: D-6319-
KX,D-6608-KB, D-5799-CJ, TIDAK 
BERLAKU LAGI

HILANG STNK NOPOL: D-4452-
MG,D-1568-MK, D-6899-LZ, 
TIDAK BERLAKU LAGI

HILANG STNK NOPOL:  D-
3104-AAS. TIDAK BERLAKU LAGI

HILANG STNK NOPOL:  D-
6590-SAR AN. IRWAN ARMAN-
SYAH. TIDAK BERLAKU LAGI

HILANG STNK NOPOL:  D-
4171-UBO AN. BERNAT SIMBO-
LON. TIDAK BERLAKU LAGI

HILANG STNK NOPOL:  D-
4148-AAT AN. DIEN AMALIA. 
TIDAK BERLAKU LAGI

HILANG STNK R2 NOPOL: D-
2373-UCV AN. KHAIRA BILQIA. 
TIDAK BERLAKU LAGI

HILANG STNK NOPOL D-
3880-ACG AN.WAHYU TIDAK 
BERLAKU LAGI

BARIS PELUANG USAHA

PENGHASILAN TAMBAHAN 
375RB S/D 1JT PERHARI 
TANPA KERJA, DGN METODE 
MINING CRYPTOCURRENCY. 
HUB: ADI DAN HARI TLP/WA: 
081211701113,081288463001

HILANG STNK NOPOL:D-4107-
ACL A/N:ARIS SURAHMAN.TDK 
BRLK

HILANG STNK NOPOL D-3977-DU 
& D-5250-MB TIDAK BERLAKU 
LAGI

H ILANG STNK NOPOL D-
1142-AED & D-2330-CC TIDAK 
BERLAKU LAGI

HLNG STNK NO:D1291AEA,D20
94KD,D5048AAD,D1718PQ,D66
35ABF.TBL

HILANG STNK NOPOL:D-5036-
AAG TIDAK BERLAKU LAGI

HLNG STNK NO:D6035AAZ,D1
180CA,D3580GA,D2401ABZ,D1
49JK.TBL

INFRASTRUKTUR

SUKABUMI - SMAN 1 Jampangkulon seleng-
garakan Pekan Kreativitas dan Prestasi Siswa 
(PKPS). Kegiatan dengan tema "Bhineka 
Abhipraya (Beragam harapan dalam meraih 
prestasi) dibuka Wakil Bupati Sukabumi, Adjo 
Sardjono di lapangan basket sekolah tersebut, 
kemarin (16/1). 

Pembukaan PKPS ditandai dengan goresan 
kuas bertinta di atas kanvas oleh  Wabup. 
Pesertanya ratusan pelajar tingkat SMP/MTs  
dari Kabupaten dan Kota Sukabumi." Acara 
ini berlangsung selama empat hari dimulai 
tanggal 16 sampai 19 Januari," ungkap ketua 
penyelenggara, Ina Rahmawati.

Ina mengatakan, kegiatan tersebut untuk 
meningkatkan kreativitas dan inovasi siswa 
yang mandiri, serta menjalin silaturahmi antar 
siswa, guru, masyarakat dan instansi pemer-
intah." Kami ingin mengembangkan potensi 
siswa baik dalam bidang akademik maupun 
non akademik. Juga untuk meningkatkan 
kemampuan berorganisasi bagi siswa melalui 
even," jelasnya.

Sementara Wabup mengapresiasi kegiatan 
tersebut. Sebagai lembaga pendidikan, SMAN 
1 Jampang Kulon telah banyak memberikan 
kontribusi kepada masyarakat dan Pemerintah 
Kabupaten Sukabumi di bidang pendidikan. 
" Alhamdulilah, SMAN 1 Jampang Kulon 
banyak menciptakan siswa berprestasi yang 
membanggakan bagi kami, dan tentu menin-
gkatkan derajat pendidikan di masyarakat," 
ucapnya.

Selanjutnya Wabup menyampaikan, pendid-
ikan karakter sangat penting sejak anak di usia 
dini. Hal ini untuk mendidik menjadi individu 
yamg bermanfaat bagi nusa dan bangsa." 
Kami tingkatkan pendidikan pada anak di usia 
dini dengan sebaik–baiknya. Mari  ciptakan 
generasi sehat, cerdas dan kreatif. Pendidikan 
sangat penting terutama pendidikan agama 
untuk mewujudkan generasi penerus yang 
berahlak," ungkapnya.(rls) 

Ingin Berprestasi, 
Jauhi Narkoba

PENDIDIKAN

YIS/JABAR EKSPRES

BUAH HATI: Riska merasa gembira dengan kelahiran buah hatinya meski harus menguras tabungan suaminya. 

HERU LESMANA/JABAR EKSPRES

PENGERJAAN: Seorang pekerja tengah menyelesaikan salah satu bagian lokasi pembangunan 
wisata Mina Tani di Desa Kebonpedes, beberapa waktu lalu.

evan dengan pelaksanaan 
tugas dan syarat jabatan 
yang ditetapkan."Kegiatan 
ini dilaksanakan dari tanggal 
15 sampai 25 Januari 2020 

yang diikuti oleh 25 peserta, 
dua diantaranya direksi dari 
Perumda BPR Sukabumi," 
jelasnya.

LSP LKM Certif Nyoman 
Yudiarsa mengatakan, keg-
iatan sertifikasi direksi dan 
komisaris BPR ini dilak-
sanakan untuk meningkat-
kan kualitas dan daya saing 
sumber daya manusia BPR 
dan BPRS untuk terciptan-
ya industri BPR dan BPRS 
yang sehat, kuat, efisien, dan 
berkesinambungan.

"Melalui program sertifi-
kasi ini, BPR dapat memi-
liki pengurus yang kompe-
ten di bidangnya, mampu 
mengelola secara profe-
sional sehingga BPR dapat 
berkembang secara baik," 
terangnya.(*)

Dadan menuturkan, tem-
pat rekreasi tersebut akan 
dilengkapi fasilitas wisata 
yang cukup banyak, seh-
ingga diharapkan menjadi 
destinasi wisata favorit den-

gan tema menyatu dengan 
alam."Adapun tujuan dari 
pembangunan untuk men-
ingkatkan IPM dan pereko-
nomian masyarakat desa 
yang menuju Desa Kebon-

pedes lebih pantas. Insya 
Allah kedepannya akan ter-
us dikembangkan dengan 
adanya pembangunan em-
bung dan gedung serbaguna," 
pungkasnya.(job1)

Iyos Somantri 
Sekretaris Daerah Kabupaten 

Sukabumi

Peningkatan 
kapasitas ini sangat 
diperlukan, mudah-
mudahan ini bisa 

mendongkrak 
dan memajukan 
BPR, khususnya 

di Kabupaten 
Sukabumi.
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HARGA

KARAWANG - Warga Dusun Sarakan, Desa Tam-
baksari, Kecamatan Tirtajaya digegerkan dengan 
adanya penemuan mayat bayi berjenis kelamin 
perempuan mengambang di irigasi, Kamis (16/1) 
jam 07.00 wib.

Diperkirakan mayat bayi berumur 3 hari tersebut 
diduga dibuang oleh pelaku hasil hubungan gelap 
sehingga tega melakukan perbuatan keji membuang 
bayi ke irigasi.

Salah keterangan seorang saksi mata, Amo (45) 
warga RT 16/RW06 dusun Sarakan desa Tambaksari 
Kecamatan Tirtajaya dirinya pagi itu sedang men-
cuci motor di pinggir irigasi tiba tiba melihat mayat 
bayi dalam kondisi tengkurap. “Awal dikira boneka 
namun begitu didekati ternyata mayat bayi ,karena 
panik langsung lapor ke kepala dusun,” ucapnya 
kepada KBE.

Dikatakannya, setelah itu dirinya kemudian mem-
beritahu adanya mayat tersebut ke pihak kepolisian 
sektor (Polsek) Tirtajaya. “Kemudian aparat desa 
dan kepolisian pun datang ke lokasi kejadian menin-
dak lanjuti temuan mayat tersebut,” ujarnya.

Sementara itu, Kapolsek Tirtajaya AKP Boy Hamo-
nangan membenarkan ada penemuan mayat bayi 
berjenis kelamin perempuan ,kini pihaknya sedang 
meminta keterangan para saksi,sedangkan mayat 
langsung dibawa ke RSUD Karawang

“Atas laporan masyarakat kita langsung tindak 
lanjut meminta keterangan saksi sedangkan mayat 
langsung di bawa ke RSUD Karawang,” pungkasnya. 
(gie)

Warga Dusun Sarakan Digegerkan Temuan Mayat Bayi

YOGIE/KARAWANG BEKASI EKSPRES

PERISTIWA : Masyarakat berbondong-bondong melihat mayat bayi yang ditemukan di Dusun Sarakan, Desa Tambaksari, Kecamatan Tirtajaya, Kamis (16/1).

PURWAKARTA- - Cilo-
dong adalah sebuah tempat 
yang berada di perbatasan 
Purwakarta dan Karawang. 
Dulu, tempat itu dikenal se-
bagai lokasi transaksi “esek-
esek”. 

Sejumlah warung yang 
p e n e ra nga n nya  ha nya 
menggunakan lilin, diduga 
menjajakan PSK kala itu. 
Seiring berjalannya waktu, 
warung remang-remang di 
sepanjang jalur itu pun be-
rangsur hilang ditertibkan 
Pemkab Purwakarta. Kini, 
wilayah Kecamatan Bun-
gursari itu disulap menjadi 
destinasi wisata religi lewat 
Tajug Gede Cilodong yang 
dibuat dan ditata dengan 
indahnya. 

Tajug Gede Cilodong men-
jadi ikon baru di Purwakar-
ta. Keindahan taman-taman 
menambah kecantikan ta-
jug. Apalagi saat ini telah 
hadir Taman Air Mancur 
Welas Asih di kawasan tajug 
sehingga jadi magnet baru 
untuk kabupaten terkecil 

kedua di Jawa Barat ini. Se-
jak diresmikan pada akhir 
2019, banyak kalangan 
memanfaatkan lokasi ini 
untuk beribadah sekaligus 
berwisata.

 “Alhamdulillah, yang bi-
asanya jamaah salat magrib 
hanya 10 orang, sekarang 
safnya jadi penuh,” ujar 
penggagas Tajug Gede Cilo-
dong, Dedi Mulyadi, belum 
lama ini.  Ia menjelaskan, 
penataan kawasan Tajug 
Gede Cilodong tidak saja 
difokuskan pada fungsi tem-
pat peribadahan besar. Tapi, 
didorong juga terhadap nilai 
konservasi, edukasi, budaya, 
pertanian hingga rekreasi. 

“Lokasi ini menjadi ka-
w a s a n  s e r b a  g u n a.  D i 
depan, kita punya Masjid 
besar berikut ruang per-
temuan. Di belakangnya, 
kita bangun kawasan hijau, 
taman dan sarana edukasi 
pertanian dan budaya. Di 
bagian depan, kita juga ban-
gun taman indah berikut air 
mancurnya,” ujarnya. (san*)

ISLAMI:  Tajug Gede Cilodong yang merupakan masjid dan sarana sosial keagamaan lainnya menjadi ikon 
baru di Purwakarta.

Tajug Gede Ubah 
Imej Cilodong

Stok Langka Penyebab  
Harga Cabai Meroket

    
 PURWAKARTA- Komoditas harga cabai di 

Pasar Leuwi Panjang Kabupaten Purwakarta 
mengalami kenaikan beberapa hari terakhir. 

Para pedagang mengaku kenaikan terjadi 
dipicu oleh stok di Pasar Induk Cikopo langka. 
Akibatnya harga cabai rawit merah, cabai besar 
merah dan cabai kriting mencapai Rp80.000 
per kilogram. Salah seorang pedagang cabai 
di Pasar Induk Cikopo, Rois mengatakan, ke-
naikan harga cabai di sejumlah pasar bukan 
karena ketersediaan stok langka, namun me-
mang beberapa hari terakhir barang sempat 
berkurang. 

Dia menyebut, menurunnya stok cabai karena 
pasokan dari para petani yang dikirim ke sini 
berkurang.”Bukan tidak ada, karena setiap hari 
juga pengiriman dari Jawa Timur ada, hanya 
saja jumlahnya sedikit berkurang,” ungkap dia, 
Kamis (16/1/2020). 

Mengenai kenaikan harga cabai, lanjut dia, 
karena harga dari petani juga mengalami pe-
rubahan sehingga dirinya otomatis mengikuti 
perubahan harga tersebut. Atas kondisi itu, 
Rois mengakui beberapa hari lalu para pembeli 
mengurangi numlah daya belinya yang biasa 
membeli 20 kilogram menjadi 10 kilogram. 

“Paling mahal itu cabai rawit merah Rp70.000 
per kilogram, cabai merah Rp60.000 per kilo-
gram, dan cabai rawit Rp 25 ribu per kilogram,” 
ujar dia

Sebelumnya di Pasar Leuwipanjang Purwa-
karta harga cabai berbagai jenis melonjak naik, 
seperti rawit merah Rp70-80 ribu yang awalnya 
Rp40 ribu. 

“Kenaikannya bertahap setelah tahun baru 
kemarin. Sekarang sudah tiga hari naik, karena 
barang dari Pasar Induk Cikopo kosong,” ujar 
seorang pedagang. (san*)

SUBANG - Wabup meng-
hadiri Pelantikan dan Pen-
gukuhan Pengurus Daerah 
dan Dewan Kehormatan 
Daerah Ikatan Notaris In-
donesia Kabupaten Subang 
Periode Tahun 2019 - 2022 
di Aula Pemda Kabupaten 
Subang. 

Kegiatan di lanjutkan den-
gan pengambilan sump-
ah oleh ketua pengurus 
Wilayah Ikatan Notaris In-
donesia Jawa Barat, Irfan 
Ardiansyah dan di lanjut-
kan dengan penandatangan 
Naskah Berita Acara.

Sambutan Ketua Terpilih 
Pengurus Daerah INI Kabu-
paten Subang, Richard hari 
ini adalah suatu momentum 
yang indah dan bahagia di 
mana para notaris diberikan 
kesempatan. Untuk bersil-
aturahmi ke kantor bupati 
dalam rangka ikut menyak-

sikan pelantikan pengurus 
baru hasil konferensi daerah 
Ikatan Notaris Indonesia 
Kabupaten Subang masa 
bakti 2019-2022, yang telah 
dilaksanakan secara demok-
ratis dan berjalan dengan 
lancar.

Tugas dan tanggung jawab 
dalam pengurusan nantinya 
akan melanjutkan program 
kerja dari pengurus lama 
dan akan selalu memper-
hatikan segala arahan dari 
bapak yang berada di dewan 
penasehat atau dewan ke-
hormatan daerah. Sehingga 
saya sebagai ketua pengurus 
berdasarkan kebersamaan 
dalam ajuan organisasi Ika-
tan Notaris Indonesia Kabu-
paten Subang untuk men-
gurus daerah Kabupaten 
Subang periode 2019 - 2022.

Yang duduk dalam kepen-
gurusan saya minta bersa-

ma-sama untuk menjalan-
kan program kerja sesuai 
dengan visi dan misi sehing-
ga Ikatan Notaris Indonesia 
Kabupaten Subang dengan 
kompak dan kita menjalan-
kan profesi dengan profe-
sional dan bermartabat.

Kepada seluruh pengurus 
periode 2019 - 2022 program 
kerja yang telah dibuat dan 
saya minta supaya pada 
masa bakti tersebut. 

Program kerja dapat di-
jalankan sesuai dengan 
deadline dijalankan dengan 
penuh tanggung jawab dan 
transparan sehingga per-
gerakan semua bidang yang 
berada dalam pengurusan. 
“Saya akan terlihat hasilnya 
sehingga nanti ada evaluasi 
kinerja yang berpedoman 
pada orientasi kepada hasil 
akhirnya,” jelasnya.

Wabup menyampaikan, 

ucapkan selamat kepada 
ketua pengurus daerah Ika-
tan Notaris Indonesia dan 
ketua pengurus dewan Ke-
hormatan di Jawa Barat dan 
Kabupaten Subang. Yang 
baru saja dilantik yang mu-
dah-mudahan kita ke depan 
semakin bersinergi untuk 
pembangunan di Kabupaten 
Subang.

“Arti dan maksud dari Salam 
Subang jawara, yang mak-
sudnya yaitu Jaya istimewa, 
Sejahtera, ini semua akronim 
sehingga namanya jawara 
bukan pendekar tetapi se-
buah cita-cita, sebuah hara-
pan diambil dari visi Kabu-
paten Subang. Kami Bupati 
jimat akur Haji ruhimat dan 
Agus Masykur ini, punya visi 
terwujudnya Kabupaten 
Subang yang bersih, maju, 
sejahtera dan berkarakter,” 
ungkapnya.

Program ini tentu tidak 
mungkin terwujud begitu 
saja tanpa dukungan sup-
port dari  semua pihak. 
“Apalah artinya bupati dan 
wakil bupati kami nggak 
bisa apa-apa tanpa dukun-
gan semua pihak baik itu 
pemerintah daerah dalam hal 
ini para birokrasi, ASN atau 
juga stakeholder - stakholder 
yang lain, termasuk tentu saja 
para Notaris yang khususnya 
lebih spesifik,” imbuhnya.

Momen yang tergabung 
dalam kepengurusan Ikatan 
Notaris Indonesia karena 
membangun butuh juga da-
na-dana pembangunan ban-
yak yang bisa diambil salah 
satunya melalui APBD dan 
tentu ini adalah bagaimana 
kerjasama pemerintah dae-
rah dengan para notaris 
Pemerintah Kabupaten 
Subang. (rls/rie)

Wabup Kukuhkan Dewan Kehormatan Ikatan Notaris

P U R WA K A R TA - B e -
berapa daerah di Indo-
nesia muncul teror ular 
yang ditemukan masuk 
ke permukiman warga, 
termasuk di Kabupaten 
Purwakata teror ular ma-
sih berlanjut pada musim 
penghujan ini. 

Banyak yang mengang-
gap jika ular begitu ber-
bahaya karena bisanya 
yang mematikan.Nyat-
anya tidak semua ular 
berbisa dan dapat me-
lumpuhkan mangsanya.

 Komunitas pecinta ular 
asal Purwakarta menam-
akan Natrix memberikan 
ilmu agar dapat mem-
bedakan ular berbisa dan 
tidak, sehingga tidak usah 
panik jika tiba-tiba meli-
hat ular. AYO 

Ketua Natrix Purwakar-
ta, Raynanada Gumilang 
mengatakan, ular berbisa 

biasanya ditandai dengan 
ciri khusus, seperti miliki 
gigi taring kecil dan se-
bagian bentuk kepalanya 
berbentuk segitiga. Ular 
berbisa di antaranya ular 
sendok, ular tanah, ular 
hijau, ular laut, ular pohon, 
ular welang, hingga ular 
kobra. 

“Jika digigit ular itu maka 
akan ada bekas gigitan 
berupa luka halus yang 
berbentuk lengkungan,” 
kata dia. 

Ciri lain, kata dia adalah 
ular berbisa memiliki war-
na yang terang dan men-
colok, serta memiliki mata 
lebih lonjong dengan pupil 
berbentuk elips. 

“Ular berbisa juga miliki 
lubang dekat lubang hi-
dung yang berguna men-
cari mangsa berdarah 
panas, serta biasanya ular 
berbisa miliki satu baris 

pada sisiknya. ciri lain 
ular berbisa adalah saat 
berenang pergerakannya 
terlihat seluruh badan,” 
kata pria akrab disapa 
Ray itu. 

Sementara ular tidak 
berbisa memiliki ciri di 
antaranya miliki dua gigi 
taring besar di bagian 
rahang atas. “Tapi, jika 
digigit ular tidak berbisa 
maka akan ada bekas 
g i g i t a n  b e r u p a  d u a 
lubang gigitan utama 
yang disebabkan oleh gigi 
taring,” ujar dia.  Selain itu, 
ular tak berbisa umumnya 
miliki sisik dengan pola 
sederhana, mata dan pupil 
bulat. “Semoga dengan 
ciri-ciri ini bisa berman-
faat dan diharapkan bisa 
lebih waspada terhadap 
spesies ular berbisa di 
lingkungan rumah,” ujar 
Ray. (san*)

Komunitas Natrix,   Bedakan Ular yang Berbisa dan Tidak Berbisa

BEDA:  Ketua Natrix Purwakarta, Raynanada Gumilang saat menunjukkan ular berbisa.
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GARUT - Pengurus DKM 
Masjid Al-Ghani Kampung 
Cibingbin Desa Leuwigoong 
Kecamatan Leuwigoong, 
Kabupaten Garut, memasang 
pengumumun di dinding 
masjid sebelah timur. 

Isinya, jamban dan masjid 
tak bisa digunakan mulai 
pukul 6.00 hingga pukul 
12.00. Pasalnya, direntang 
waktu itu sering terjadi 

kehilangan dan pencurian. 
Jamban dan masjid digunakan 
mulai Dzuhur hingga malam 
hari.

Indra petugas pemelihara 
dan penjaga Masjid Al-Ghani, 
Kamis (16/1) membenarkan 
di masjid itu sering terjadi 
kehilangan barang akibat 
pencurian. Motor milik tamu 
yang dditinggal shalat di 
masjid, sempat raib dimaling. 

Pakaian, mukena, tas ibu-ibu 
termasuk kotak amal pun 
sering dimaling.

“ Sejak saya memelihara 
dan menjaga masjid, sudah 
tujuh kali kotak amal raib 
dimaling. Padahal kotak 
amal itu disimpan di dalam 
masjid. Kehilangan barang 
akibat pencurian itu, terjadi 
antara pukul 6.00 hingga pukul 
12.00. Tamu yang numpang ke 

jamban masjid pun, terpaksa 
tak diizinkan untuk mencegah 
kehilangan barang,” kata 
Indra.

Bagi siapapun yang 
menunaikan shalat di Masjid 
Al-Ghani, disaranakan agar 
membawa barang-barang 
bawaannya ke dalam 
masjid. Motor yang diparkir 
di halaman masjid pun, 
diminta dikunci ganda untuk 

menghindari kehilangan 
barang.

Menurut Indra, setelah 
Jamban dan Masjid Al-Ghani 
tak digunakan mulai pukul 
6.00 hingga pukul 12.00, aksi 
pencurian di masjid tak terjadi 
lagi. Indra yang tinggal di 
sekretariat DKM, berupaya 
meningkatkan pengawasan 
dan penjagaan semaksimal 
mungkin.(pap)

Bisa Kena 
Sanksi Perdata

GARUT - Tekan masalah 
hukum bidang perdata dan 
tata usaha negara, Perumda 
Air Minum (PDAM) Tirta Intan 
Kabupaten Garut gandeng 
Kejaksaan Negeri Garut. Hal 
tersebut diharapkan bisa 
meningkatkan kesadaran 
masyarakat dalam memberikan 
hak-hak negara, diantaranya 
terkait pembayaran tarif air 
PDAM dari pelanggan.

”Sekarang memperkuat 
kerjasama agar lebih 
implementatif,  saling 
mengingatkan. Ketika ada 
kerjasama, minimal ketika kami 
ada kekeliruan kita diingatkan, 
termasuk pelanggan juga, 
sekian bulan, tahun belum 
bayar jadi diingatkan,” 
ujar Direktur PDAM Tirta 
Intan Kabupaten Garut, Aja 

Rowikarim, Kamis (16/01).
”Karena PDAM Garut 

ini bisa jadi aset harapan 
masyarakat Garut, karena 
bisa menghidupkan jembatan 
pertumbuhan ekonomi 
Garut. Jika bagus, PDAM bisa 
meningkatkan perekonomian, 
investasi lebih bagus, tidak 
hanya PDAM, masyarakat 
juga punya komitmen,” 
tambahnya.

Jika 100 persen tagihan 
pelanggan lunas lanjut Aja, 
maka pelayanan bisa maksimal. 
Sementara sekarang tagihan 
mencapai 84 persen, naik dari 
sebelumnya yang hanya 78 
persen.” Target kami 90 persen 
tertagih, itu sudah bersyukur,” 
katanya.

Menurutnya, beberapa 
kendala yang mengakibatkan 
macetnya tagihan pelanggan 
diantaranya karena ada yang 
memang disengaja tidak bayar, 
faktor ekonomi, dan anggapan 

masyarakat terkait pelayanan 
tidak maksimal.

”Jika memang tidak maksimal, 

ya sudah mending tutup saja, 
tapi kalau berkenan ya kita 
juga berupaya meningkatkan 

pelayanan. Intinya hanya 
sebatas urusan perdata, baik 
internal kami yang punya 

piutang. Kalau sulit kami minta 
bantuan kejaksaan, termasuk 
masyarakat kalau sulit ya 
minta bantuan kejaksaan,” 
tegasnya.

Sementara itu, pihak 
Kejaksaan Negeri Garut 
mengaku siap bekerjasama 
dalam penertiban tagihan 
yang dibebankan kepada 
pihak yang diwajibkan untuk 
menyerahkan hak negara yang 
belum diberikan.

”Kami kerjasama di 
bidang perdata, itu menjadi 
domain kerjasama, terkait 
hak-hak negara yang belum 
dikembalikan, temuan-
temuan itulah kita dorong 
agar PDAM secara maksimal 
menyesuaikan dengan temuan 
itu agar bekerja signifikan. Kita 
juga coba melakukan secara 
persuasif,” kata Kepala Seksi 
Perdata dan Tata Usaha Negara 
dari Kejaksaan Negeri Garut, 
Sidrotul Akbar.

Menurutnya, jika pelanggan 
yang keukeuh tidak ingin 
menyerahkan hak negara, 
maka hal tersebut bisa maju 
ke gugatan di pengadilan 
dengan tujuan agar hak 
negara diberikan. ”Ini kan 
dalam rangka memulihkan 
dan menyelamatkan aset 
negara,” katanya.

Terpisah, Dewan Pengawas 
PDAM Tirta Intan Kabupaten 
Garut, Haryono, mengatakan, 
kejaksaan negeri merupakan 
pengacara negara sekaligus 
pengaman aset negara. 
Sehingga kerjasama tersebut 
merupakan langkah strategis 
dalam upaya memulihkan dan 
menyelamatkan aset negara.

”Waktunya air sebagai 
aset nasional, aset strategis. 
Dengan ini diharapkan bisa 
mengamankan aset negara, 
mendorong perusahaan 
melakukan tata kelola yang 
baik,” pungkasnya. (erf) 

Tak Bayar PDAM, Kejari Siap Turun Tangan

Disbudpora Akan 
Maksimalkan 
Wisma Atlet

CIAMIS - Dalam mencetak atlet berprestasi, 
ada beberapa program yang akan digarap 
Disbudpora Kabupaten Ciamis, salah satunya 
memaksimalkan fungsi Wisma Atlet yang 
lokasinya berada di Jalan Ir Juanda, Ciamis. 

Kepala Bidang Olahraga Dinas Kebudayaan, 
Pemuda dan Olahraga (Disbudpora) Kabupaten 
Ciamis, Ayi Daud Akhiri menjelaskan, fungsi 
wisma atlet akan dijadikan tempat pemusatan 
latihan bagi bibit atlet muda berbakat. 
Mengingat, Kabupaten Ciamis memiliki talenta 
olahraga yang tersebar di 27 Kecamatan 
dengan teritori wilayah yang sangat luas.

” Kita memiliki teritori wilayah yang sangat 
luas. Di 27 Kecamatan tersebar Talenta Atlet 
berbakat yang harus terfasilitasi dengan 
benar sehingga keberadaan Wisma Atlet 
harus benar-benar difungsikan secara 
proporsional demi prestasi Ciamis di 
bidang Olahraga,” ujar Ayi, (16/01).

Dalam tekhnisnya kata Ayi, pihaknya 
akan bekerjasama dengan Komite 
Olahraga Nasional Indonesia (KONI) 
untuk prioritas Cabor dan Atlet binaan 
yang akan difasilitasi melalui penjaringan 
dan seleksi di Cabor masing-masing.

” Tekhnisnya, Atlet binaan usia pelajar akan 
difasilitasi tempat singgah di Wisma Atlet di 
satu sekolahkan sehingga tidak ada kendala 
jarak yang jauh untuk memaksimalkan 
program binaan yang diselenggarakan 
Cabor. Selain itu pemusatan latihan untuk 
ajang Nasional dapat lebih efektif dengan 
berfungsinya Wisma Atlet,” paparnya.

Saat ini Wisma Atlet difunsikan sebagai 
Kantor Bawaslu, namun sebentar lagi Kantor 
Bawaslu akan pindah ke Komplek Perkantoran 
tepatnya di JL Iwa Koesumasumantri. maka 
dari itu, rencana program pembinaan Atlet 
harus sudah mulai dimaksimalkan.(mg2)

GARUT - Ratusan warga 
Desa Leuwigoong, Kecamatan 
Leuwigoong, Kabupaten Garut 
melakukan normalisasi irigasi 
Cermot yang membentang dari 
Cermot hingga Kondang.

Kades Leuwigoong Andes 
Slamet, Kamis (16/1) meninjau 

langsung ke lokasi. Menurut 
Andes, irigasi Cermot debit 
airnya cukup besar, namun 
terhambat sedimentasi dan 
tumpukan sampah di bawah 
jembatan serta gorong-
gorong.

“  S a y a  s a l u t  a t a s 

k e k o m p a k a n  ra t u s a n 
warga melakukan gerakan 
normalisasi Irigasi Cermot. 
Apalagi mereka sangat 
membutuhkana air irigasi 
untuk mengairi sawahnya. 
Setelah dinormalisasi, 
ternyata debit air irigasi 

mengalir cukup deras,” kata 
Andes Slamet.

Keterangan yang diperoleh 
Radar dari warga yang 
mengikuti gotongroyong, 
Kamis (16/01) mengatakan, 
air irigasi tersumbat di 
betulan Jembatan Tagog. 

Karena di bawah jembatan 
banyak tumpukan sampah 
dan endapan lumpur. Setelah 
dilakukan gotongroyong, 
sore harinya turun hujan 
deras. Air pun mengalir 
deras hinga ke bagian hilir.
(pap) 

Sering Kehilangan, Masjid Al-Ghani Dijaga

Ratusan Warga Normalisasi Irigasi Cermot

KEHILANGAN: Masjid AL-Ghani sering terjadi kehilangan. Karena itu DKM Masjid pun berusaha mengamankan masjid dengan memasang pengumuman 
di dinding masjid, bahwa masjid tak bisa digunakan dari jam 6 hingga 12.

BERHADAPAN: Pelanggan PDAM Tirta Intan Garut siap-siap berhadapan dengan Kejari 
apabila menunggak bayar PDAM. Hal itu karena menjadi tupoksi Kejari untuk mengamankan 
keuangan negara.

IST
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Dari Jabatan Sebagai 
Komisioner KPU

JAKARTA- Dewan Kehor-
matan Penyelenggara Pemilu 
(DKPP) resmi memecat Wahyu 
Setiawan sebagai Komisioner 
Komisi Pemilihan Umum 
(KPU). Pemecatan ini diba-
cakan dalam sidang yang 
digelar, Kamis (16/1) sore.

“Memutuskan, mengabul-
kan permohonan pengadu 
secara keseluruhan. Dua, 
menjatuhkan saksi pember-
hentian tetap kepada teradu, 
anggota KPU RI Wahyu Se-
tiawan sejak keputusan ini 
dibacakan,” ujar Plt Ketua 
DKPP Muhammad, dalam 
sidang etik itu.

Majelis Hakim juga mem-
inta Badan Pengawas Pemilu 

untuk mengawasi pelaksa-
naan putusan tersebut. Se-
lanjutkan Majelis Hakim 
meminta Presiden untuk 
melaksanakan putusan ter-
sebut paling lambat 7 hari.

Sebelumnya, Wahyu Se-
tiawan telah ditetapkan se-
bagai tersangka kasus duga-
an penerimaan suap dalam 
proses penetapan penggan-
tian antarwaktu anggota DPR 
RI periode 2019-2024.

Dalam kasus ini, Wahyu 
Setiawan diduga meminta 
uang sebesar Rp 900 juta 
kepada Harun Masiku, agar 
ditetapkan oleh KPU men-
jadi anggota DPR RI peng-
ganti antarwaktu menggan-
tikan caleg yang meninggal, 
Nazaruddin Kiemas. 

Wakil Ketua KPK Lili Pin-
tauli Siregar mengatakan, tak 

hanya Wahyu Setiawan, KPK 
juga menetapkan 3 tersangka 
lainnya dalam kasus tersebut.

“KPK menetapkan 4 orang 
tersangka, mereka adalah 
WSE (Wahyu Setiawan) Ko-
misioner Komisi Pemilihan 
Umum, ATF (Agustiani Tio 
Fridelina) Mantan Anggota 
Badan Pengawas Pemilu, 
orang kepercayaan WSE. 
Sebagai Pemberi, HAR (Har-
un Masiku), dan SAE (Saeful) 
sebagai swasta,” ucap Lili.

Wahyu dan Agustiani di-
sangkakan melanggar Pasal 
12 ayat (1) huruf a atau b atau 
Pasal 11 Undang-Undang 
Nomor 31 Tahun 1999 seba-
gaimana telah diubah den-
gan Undang-Undang Nomor 
20 Tahun 2001 tentang Pem-
berantasan Tindak Pidana 
Korupsi juncto Pasal 55 ay-

at (1) ke-1 KUHP.
Sedangkan Harun dan Sa-

eful dijerat melanggar Pasal 
5 ayat 1 huruf a atau b atau 
Pasal 13 Undang-Undang 
Nomor 31 Tahun 1999 seba-
gaimana telah diubah den-
gan Undang-Undang Nomor 
20 Tahun 2001 tentang Pem-
berantasan Tindak Pidana 
Korupsi juncto Pasal 55 ay-
at (1) ke-1 KUHP.

Pemberian suap untuk 
Wahyu itu diduga untuk 
membantu Harun dalam 
Pergantian Antar Waktu 
(PAW) caleg DPR terpilih 
dari Fraksi PDIP yang me-
ninggal dunia yaitu Nazaru-
din Kiemas pada Maret 2019. 
Namun dalam pleno KPU 
pengganti Nazarudin adalah 
caleg lainnya atas nama Riez-
ky Aprilia. (dal/fin/drx)

JAKARTA - Pengamat 
komunikasi politik Ari Ju-
naedi menilai Gubernur 
DKI Jakarta Anies Baswedan 
berpotensi terdegradasi 
secara politik dalam bursa 
kandidat calon presiden 
pada Pemilu 2024. Jika Anies 
tak mampu melakukan ka-
nalisasi atas isu-isu negatif 
yang menerpanya, mantan 
Mendikbud itu akan terus 
terdegradasi.

Menurut Ari, belakangan 
ini Anies disudutkan deng-
an anggapan yang menyebut-
nya gagal menangani banjir 
di ibu kota pada awal 2020. 
Sejumlah warga juga melaku-
kan gugatan class action, 
sementara di DPRD DKI 
muncul usul pembentukan 
panitia khusus terkait banjir.

“Saya kira, jika semua isu 
negatif terhadap Anies tidak 
dikanalisasi, maka segala 
potensi degradasi politik 

kepadanya bisa saja terjadi,” 
ujar Ari kepada jpnn.com, 
Kamis (16/1).

Dosen di Universitas Indo-
nesia (UI) ini menambahkan, 
jika pengadilan mengabulkan 
gugatan class action warga 
korban banjir, Anies bakal 
langsung terkena efeknya. 

“Gugatan class action jika 
dikabulkan majelis hakim 
akan menjadi bukti ketidak-
mampuan Anies sebagai 
Gubernur DKI dalam meng-
atasi banjir,” ucap Ari.

Mantan wartawan itu me-
nambahkan, warga kini terus 
membandingkan kinerja 
Anies dengan gubernur-gu-
bernur sebelumnya. Menurut-
nya, hal itu bisa berakibat 
kurang baik bagi elektoral 
Anies ke depan.

“Masyarakat kan bisa me-
nilai mana (pemimpin) yang 
responsif dan mana yang 
tidak. Karena itu, jika setiap 

isu negatif tidak di-manage 
dengan baik,  potensi keti-
dakpercayaan publik terha-
dap Anies juga rentan ter-
pengaruh,” katanya.

Ari juga menilai, Anies bu-
kan satu-satunya tokoh yang 
berpeluang besar berjaya di 
Pilpres 2024. Masih banyak 
tokoh-tokoh kepala daerah 
lain yang memiliki kinerja 
mumpuni, serta cukup di-
kenal publik secara luas. 
Mereka juga berpotensi di-
usung partai politik di haja-
tan lima tahunan tersebut.

“Saya kira dengan berja-
lannya waktu dan 2024 ma-
sih empat tahun lagi, sosok 
Anies bukan lagi satu-satunya 
kandidat (calon presiden) 
yang potensial,” ujar Ari.

Pembimbing program dok-
toral di pasca sarjana Uni-
versitas Padjajaran (Unpad) 
ini, kemudian menyebut 
sejumlah nama. Antara lain, 

Gubernur Jawa Tengah Gan-
jar Pranowo.

“Kemudian, Wali Kota 
Surabaya Tri Rismaharini, 
Ridwan Kamil (Gubernur 
Jawa Barat), Nurdin Abdu-
lah (Sulsel), Abdullah Azwar 
Anas (Bupati Banyuwangi), 
Matias Mairuma (Kaimana) 
dan sejumlah nama lain,” 
ucapnya.

Lantas, apa yang membe-
dakan Anies dengan sejum-
lah kepala daerah lain? Ari 
menyebut kemungkinan 
terkait gaya politik pendukung 
masing-masing.

“Saya kira hal yang dikhawa-
tirkan dari Anies adalah 
cara berpolitik kelompok 
pendukungnya yang berpo-
tensi mematikan keberaga-
man dan kebinekaan. Kare-
na di kampanye Pilgub DKI 
2017 lalu, kental beraroma 
politik identitas,” kata Ari. 
(gir/jpnn/drx)

JAKARTA- Anggota Ko-
misi II Johan Budi SP men-
desak pemerintah secepat-
nya menuntaskan persoa-
lan honorer K2.

Dia mendorong Komisi II 
DPR juga menagih pemerin-
tah menuntaskan persoalan 
honorer K2 tersebut.

Pasalnya, kata Johan, sudah 
ada kesimpulan rapat Komisi 
II DPR dengan Menteri Pen-
dayagunaan Aparatur Negara 
dan Reformasi Birokrasi (Men-
PAN dan RB) Tjahjo Kumolo 
sebelumnya untuk menuntas-
kan persoalan honorer K2.

“Salah satu poin kesimpulan, 
ini masih saya catat, Komisi 
II meminta MenPAn dan RB 
menyelesaikan beberapa hal, 

yang pertama berkaitan den-
gan penyelesaian sisa hono-
rer K2,” kata Johan Budi saat 
rapat dengar pendapat umum 
(RDPU) dengan Perkumpulan 
Guru Inpassing, FORGASN 
PUPR, Perkumpulan Honorer 
K2, dan ADKASI (Asosiasi 
DPRD Kabupaten Seluruh 
Indonesia) di Kompleks Par-
lemen, Jakarta, Rabu (15/1).

Mantan pimpinan Komisi 
Pemberantasan Korupsi 
(KPK) itu menegaskan semua 
wakil rakyat yang ada di Ko-
misi II DPR sudah melakukan 
upaya untuk menyelesaikan 
persoalan ini.

Dia mengingatkan, bukan 
hanya salah satu fraksi yang 
mendukung dan memperju-

angkan penyelesaian perso-
alan tersebut.

Selain sisa honorer K2, Johan 
menegaskan Komisi II DPR 
juga meminta MenPAN dan 
RB menyelesaikan persoalan 
yang berkaitan dengan tena-
ga guru honorer, tenaga kese-
hatan, serta tenaga honorer 
yang fungsional teknis.

Jadi, Johan menyatakan Ko-
misi II DPR sudah yang men-
jadi keinginan para honorer. 
“Di sini (Komisi II DPR untuk 
urusan honorer K2) tidak ada 
fraksi, tetapi Komisi II. Partai 
Komisi II. Tidak ada oposisi 
dan koalisi. Semua memper-
juangkan, jadi jangan diklaim 
satu fraksi,” ungkap Johan.

Lebih lanjut Johan juga 

mengingatkan Komisi II DPR 
termasuk pimpinan komisi 
untuk menanyakan proses 
lanjutan dalam seleksi pe-
nerimaan calon pegawai 
negeri sipil (CPNS) 2019 
kepada pemerintah.

Johan menambahkan, Ko-
misi II DPR juga sudah me-
nyampaikan kepada Kemen-
PAN dan RB agar memberikan 
perlakuan khusus kepada 
honorer yang sudah mengab-
di puluhan tahun.

“Saya kaget tadi ada (hono-
rer K2) yang sudah 40 tahun. 
Kalau masuknya usia 20 tahun, 
berarti sekarang usianya sudah 
60 tahun, usia pensiun. Itu 
luar biasa,” ungkap dia.

Johan juga menegaskan, 

seharusnya ada skala priori-
tas bagi honorer yang sudah 
mengabdi puluhan tahun 
tersebut. “Mereka mengabdi 
harus ada poinnya, jangan 
disamakan dengan yang ba-
ru mendaftar,” kata mantan 
juru bicara (jubir) KPK itu.

Johan mengajak seluruh 
rekannya di Komisi II DPR 
untuk memperjuangkan ber-
sama-sama agar persoalan 
ini bisa tuntas.

“Nanti di minggu ini atau 
pekan depan, ada RDP (den-
gan MenPAN dan RB). Kami 
akan tanyakan lagi mengenai 
apa yang sudah jadi kesim-
pulan RDP sebelumnya,” 
ungkap politikus PDI Perju-
angan itu. (boy/jpnn/drx)

JAKARTA - Rapat internal Komisi VI Dewan 
Perwakilan Rakyat (DPR) pada Rabu (15/1) 
memutuskan pembentukan tiga panitia 
kerja (panja). Salah satunya adalah Panja 
Jiwasraya.

“Rapat internal yang dipimpin oleh Gde 
Sumarjaya Linggih, Wakil Ketua Komisi VI 
DPR dari Fraksi Partai Golkar, memutuskan 
pembentukan Panja PT Asuransi Jiwasraya 
Persero, Panja Perdagangan Komoditas, 
dan Panja BUMN Energi,” kata anggota Ko-
misi VI DPR Rieke Diah Pitaloka, Rabu (15/1).

Politikus PDI Perjuangan itu mengatakan 
dengan adanya keputusan internal Komisi 
VI DPR tersebut, maka khusus terkait PT 
Asuransi Jiwasraya Persero diharapkan da-
pat lebih jelas peta masalahnya dan bisa 
ditemukan solusi yang tepat.

“Namun demikian, proses hukum dan 
penegakan hukum yang semestinya berja-
lan, tetap harus berjalan tanpa menunggu 
keputusan politik di DPR,” ujar Rieke.

Legislator daerah pemilihan Jawa Barat 
VII (Kabupaten Bekasi, Karawang dan Pur-
wakarta) itu mendukung Pusat Pelaporan 
dan Analisis Transaksi Keuangan (PPATK), 
untuk segera menelusuri aset para pihak 
yang terindikasi kuat terlibat. Dia juga men-
dukung pihak penegak hokum yang terkait 
untuk berani melakukan sita aset para pe-
laku pengemplang uang nasabah PT Jiwas-
raya tanpa pandang bulu. (boy/jpnn/drx)

Komisi VI Sepakat 
Bentuk Panja Jiwasraya

ISTIMEWA

GELAR RAPAT: Anggota Komisi VI DPR Rieke Diah 
Pitaloka memastikan akan membentuk Panja untuk 
menuntaskan persoalan Jiwasraya.

Wahyu Setiawan Resmi Dipecat 

ISTIMEWA

RESMI DIPUTUSKAN: Wahyu Setiawan resmi dipecat dari kursi Komisioner KPU usai sidang yang digelar 
DKPP yang dibacakan dalam sidang yang digelar, Kamis (16/1).  

Anies Diprediksi Terdegradasi di Pilpres 2024 

ISTIMEWA

POSISI TERANCAM: Nama Anies Baswedan dalam Pilpres 2024 terancam  terdegradasi akibat banyak 
persoalan yang tak tuntas di DKI seperti banjir. 

ISTIMEWA

DESAK PEMERINTAH: Anggota Komisi II DPR RI, Johan Budi meminta pemerintas serius menuntaskan persoalan honorer K2 saat RDPU.

DPR Desak Pemerintah Tuntaskan Honorer K2
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Berharap Bisa 
Tingkatkan Kunjungan 
Wisatawan ke Bandung

BANDUNG – Wakil Wali 
Kota Bandung, Yana Mulyana 

meminta hotel dan restoran 
di Kota Bandung terus beri-
novasi dan saling berkolabo-
rasi. Hal itu agar dapat me-
ningkatkan tingkat kunjung-
an wisatawan ke Kota Bandung. 
Inovasi bisa dimulai dari 
peningkatan layanan, kuliner, 

hingga menghadirkan keuni-
kan khas budaya.

”Saya yakin dengan inovasi 
dan kolaborasi hal seperti itu 
bisa dilakukan. Asalkan harus 
konsisten dilakukan,” kata 
Yana pada acara Musyawarah 
Daerah XIII PHRI Jawa Barat, 

di Trans Luxury Hotel, Jalan 
Gatot Subroto, Rabu (16/1) 
malam. 

Dia mengakui, pemindahan 
rute penerbangan dari Ban-
dara Husein Sastranegara 
ke Bandara Kertajati Maja-
lengka berdampak terhadap 

kunjungan wisatawan Ke 
Kota Bandung. Namun hal 
itu bisa teratasi dengan ber-
bagai kegiatan kepariwisa-
taan. Sehingga kunjungan 
wisatawan dapat tetap ter-
jaga. 

”Tercatat hotel di Kota 

Bandung sekitar 300 hotel 
baik dari bintang satu hing-
ga lima termasuk non bin-
tang. Saya harap ada upaya 
dari para praktisi hotel dan 
restoran untuk membuahkan 
hasil yang maksimal,” ujar-
nya. 

”Sebagai kota jasa, Bandung 
sangat membutuhkan ke-
beradaan hotel dan restoran. 
Karena keduanya sangat 
berpengaruh terhadap 
Pendapatan Asli Daerah,” 
imbuh Yana.

Hotel dan Restoran Harus Terus Berinovasi
ISTIMEWA

BERI SAMBUTAN: Wakil Wali Kota Bandung, Yana Mulyana memberikan sambutan diacara Musyawarah Daerah XIII PHRI Jawa Barat, di Trans Luxury Hotel, Jalan Gatot Subroto, Rabu (16/1) malam.

BANDUNG – Wali Kota 
Bandung, Oded M. Danial 
meminta Ketua RW 07 Kam-
pung Cibunut Herman Suk-
mana menjadi mentor bagi 
RW lain se-Kota Bandung 
soal pengelolaan lingkungan. 
Dia memuji sepak terjang 
Herman dalam menyelesaikan 

persoalan sampah di wilay-
ahnya.

”Pak RW ini berhasil 
membangun karakter dan 
mindset warga, yang tadinya 
sulit untuk memilah sampah 
kini sudah dipilah masing-
masing di rumah dan mereka 
masukkan ke dalam biopori. 

Contoh biopori yang sudah 
berhasil itu juga di RW 7 ini,” 
ungkap Oded saat mengun-
jungi Kampung Cibunut, Ke-
lurahan Kebon Pisang, Keca-
matan Sumur Bandung, Kota 
Bandung, Kamis (16/1). 

Kampung Cibunut merupa-
kan kampung eco-wisata yang 

menjadi percontohan dalam 
pengelolaan lingkungan di 
kawasan pemukiman padat 
penduduk. Wilayah yang asri 
dan dicat warna-warni men-
jadi ciri khas kampung ini 
sehingga terlihat cantik dan 
menarik untuk berswafoto.

Oded Ajak Semua RW Belajar 
Pengelolaan Lingkungan ke Cibunut 

BANDUNG – Dua pelaku 
pembacokan secara brutal di 
Jalan Muhammad Yunus, Ke-
camatan Cicendo, Kota 
Bandung, pada Jumat (10/1) 
yang lalu berhasil dibekuk 
Polisi.

Kedua pelaku yang diketahui 
berinisial MIM (19) dan RAP 
(17) yang sempat meresahkan 
tersebut ditangkap dikedia-
manya masing-masing di 
kawasan Cicendo pada Rabu 
(15/1) malam.

Kapolrestabes Bandung 

Kombes Irman Sugema men-
gungkapkan, kedua tersang-
ka ditangkap oleh tim ga-
bungan Reskrim Polsek Ci-
cendo dan Satreskrim Pol-
restabes Bandung di-back 
up Polda Jabar yang dipimpin 
Kasat Reskrim AKBP Galih 
Indragiri.

”Kita bekerjasama untuk 
mencari pelaku,” ungkap Ir-
man, di Mapolrestabes 
Bandung, Jalan Jawa, Kota 
Bandung, Kamis (16/1).

Irman mengatakan,kedua 

tersangka merupakan residi-
vis kasus pencurian dengan 
kekerasan. Keduanya sempat 
kabur ke luar Bandung ketika 
mengetahui perbuatannya 
viral di media sosial.

”Para tersangka ini akhir-
nya ditangkap pada Rabu 
(15/1) malam di Bandung. 
RR ini berperan sebagai 
joki motor dan MM pelaku 
yang melakukan pembaco-
kan,” katanya.

Sebelumnya, aksi pemba-
cokan yang dilakukan dua pria 

bermotor itu pun terekam 
kamera CCTV. Video rekaman 
CCTV itu lalu viral di media 
sosial. Dalam video tersebut, 
seorang pemotor tampak 
membacok pengendara mo-
tor lain. Satu orang menga-
lami luka di kepala akibat 
peristiwa itu.

Aksi brutal jalanan oleh ke-
duanya dilakukan terhadap 
sekelompok pelajar di Jalan 
Muhammad Yunus, Kelurahan 
Pasirkaliki, Kecamatan Cice-
ndo Kota Bandung.

Saat itu, seorang siswa kelas 
10 SMA Negeri 9 Kota Bandung 
bernama Aditya jadi korban 
aksi pembacokan kedua ter-
sangka.

Dari CCTV tersebut dapat 
diketahui jika keduanya meng-
gunakan helm. Pelaku yang 
mengendarai sepeda motor 
menggunakan helm berwarna 
oranye sedangkan yang di-
bonceng menggunakan helm 
berwarna hitam. Keduanya 
tampak menggunakan sandal.

Polisi Berhasil Bekuk Pelaku Pembacokan

BANDUNG – Sudah hampir 
sepekan beberapa harga ba-
han pokok dan sayuran dise-
jumlah pasar tradisional 
mengalami kenaikan. Bahkan 
kenaikan terjadi hingga 40 
persen dari harga biasanya. 
Salah satu yang mengalami 
kenaikan harga cukup signi-
fikan adalah berbagai jenis 
cabai.

Kepala Dinas Pangan dan 
Pertanian (Dispangtan) 
Kota Bandung, Gin Gin Gi-
nanjar  mengungkapkan, 
terjadinya kenaikan harga 

pada cabai dipengaruhi 
kondisi cuaca saat ini yang 
menyebabkan hasil panen 
buruk. Sehingga para pe-
tani mengeluarkan stok 
lama. Sementara hasil panen 
yang didapat jumlahnya 
sedikit.

”Kualitas cabai menurun. 
Selain itu permintaan pasar 
tidak sebanding dengan hasil 
panen, itu penyebab terjadi-
nya kenaikan,” uungkap Gin 
Gin, di Balai Benih Ikan Ci-
biru, Kamis (16/20).

Dengan keadaan yang ter-

jadi saat ini, menurut Gin Gin 
pembeli lebih cenderung 
memilih barang yang bagus. 

”Intinya kualitas menurun, 
jadi stock yang lama atau pro-
duksi yang lama digunakan. 
Di situ hukum ekonomi ber-
laku. Dimana jika stock kurang 
maka harga pasti naik,” te-
rangnya. 

Kendati demikian, Gin Gin 
yakin kenaikan pada cabai 
tidak akan berlangsung lama. 
Hal tersebut berdasarkan 
dari pengalaman sebelumnya.

Cuaca Pengaruhi Kualitas dan 
Kenaikan Harga Kepokmas 

     Baca Polisi... Hal 10

     Baca Oded... Hal 10

ISTIMEWA

TAK SEBANDING: Kenaikan harga pada berbagai jenis cabai dipengaruhi kondisi cuaca saat 
ini yang menyebabkan hasil panen buruk. Sementara permintaan pasar tinggi.

ISTIMEWA

TINJAU KAWASAN: Wali Kota Bandung Oded M. Danial mengunjungi RW 07 Cibunut Kelurahan Kebon Pisang dalam rangka meninjau kawasan bebas sampah.

ISTIMEWA

DIAMANKAN POLISI: Kedua pelaku pembacokan secara brutal saat ini diamankan 
di Mapolrestabes. Kedua tersangka ditangkap oleh tim gabungan Reskrim Polsek 
Cicendo dan Satreskrim Polrestabes Bandung di-back up Polda Jabar.

     Baca Hotel... Hal 10

     Baca Cuaca... Hal 10



Tampak juga jika pelaku yang 
dibonceng melakukan pem-
bacokan terhadap pengen-
dara motor lain. Saat ini kon-
disi korban sudah mem-
baik. Namun, masih harus 
mengontrol kembali ke rumah 
sakit dua hari lagi.

”Untuk kondisi sekarang 
alhamdulillah sudah men-
dingan, dua hari lagi kon-
trol kembali. Saya juga 
setiap hari selalu menany-
akan apakah ada keluhan 
pusing atau lainnya,” kata 
Lusti yang merupakan ka-
kak korban.

Diakuinya, pasca kejadian 
tersebut Kapolda Jawa Barat 

Irjen Pol Rudy Sufahriadi 
sempat datang ke rumah un-
tuk menjenguk adiknya.

”Pak Kapolda juga kema-
rin datang ke rumah untuk 
menanyakan kronologi ke-
jadian, apakah kenal pela-
ku dan ada masalah apa 
dengan pelaku.Tapi adik 
saya tidak mengenal pela-
ku,” katanya.(bbs/ziz)

”Sesuai pengalaman mungkin 
tidak lebih dari sepekan sudah 
normal. Khusus di Bandung 
tidak terlalu bergejolak, sebab 
kebutuhan lain masih tercu-
kupi,” akunya.

Meski terjadi kenaikan, 
namun Gin Gin memastikan 
jika di Kota Bandung tidak 
akan mengalami kekurangan 

pasokan. Terlebih pihaknya 
tidak melakukan intervensi 
sebab gejolakan ini bukan 
bagian dari indikator.

”Intervensi dari pemerintah 
itu kalau ada indikator. Mis-
alkan harga dalam satu ming-
gu kenaikan bahan pokok 
lebih dari 30 persen maka 
kita harus intervensi,” papar-
nya.

Sejauh ini, lanjutnya, pi-
haknya masih bisa mengen-

dalikan kenaikan pada bebe-
rapa bahan pokok. 

”Jika terjadi kenaikan maka 
akan ada operasi pasar. Bia-
sanya kita lakukan kerjasama 
dengan Bulog untuk mengo-
cok produksinya,” ucapnya.

”Jika terjadi inflasipun, maka 
Tim Pengendali Inflasi Daerah 
dari tingkat pusat hingga dae-
rah akan bergerak untuk menge-
cek sumber permasalahan,” 
tandasnya.(mg2/ziz)

Di tempat yang sama, Guber-
nur Jawa Barat, Ridwan Kamil 
mengatakan, pariwisata sebagai 
lokomotif ekonomi di Jawa Ba-
rat. Oleh karenanya, Pemprov 
Jawa Barat tak ragu untuk meng-
gelontorkan anggaran yang 
besar untuk membangun de-
stinasi wisata.

”Ini harus menjadikan wi-
layah Jawa Barat menjadi 
juara pariwisata. Di samping 
itu, harus dipahami juga ba-
hwa definisinya pariwisata 
itu bisnis kebahagiaan. Orang 
mau bahagia harus baik, 
dengan adanya pariwisata,” 
kata Emil sapaan akrabnya. 

Sedangkan Ketua Badan 
Pimpinan Daerah PHRI Jawa 
Barat, Herman Muhtar me-

negaskan siap mendukung 
program pemerintah untuk 
memajukan pariwisata khu-
susnya dalam hal hotel dan 
restoran. Ia akan meningkat-
kan inovasi dan kolaborasi 
untuk mengembangkan po-
tensi setiap hotel dan restoran. 

”Kami bertekad memajukan 
PHRI sejalan dengan berbagai 
program pemerintah daerah. 
Kami dituntut tidak ketinggalan 

dengan industri pariwisata di-
gital. Maka terus mengembang-
kan marketing hotel dan resto-
ran untuk lebih baik agar ber-
potensi maksimal,” katanya. 

”PHRI sebagai tulang pung-
gung pariwisata membantu 
kontribusi PAD. Kita siap 
hadapi persaingan di era ini 
dengan kolaborasi dan men-
ghadirkan berbagai inovasi,” 
tandasnya.(rls/ziz)

Setiap rumah di kampung 
ini sudah tidak lagi mempro-
duksi sampah. Sampah an-
organik telah disalurkan ke 
Bank Sampah. Sedangkan 
sampah organik dimasukkan 
ke dalam biopori sehingga 
menjadi pupuk yang berman-
faat.

”Sampah anorganik mereka 
sudah tidak buang lagi ke TPS. 
Mereka sudah selesaikan di 
rumah masing-masing. Me-
reka juga sudah mengelola 
sampah organik berbagai 
metode, ada biopori, bata 
terawang. Ini bagus,” puji Oded.

Dia juga meninjau bank 
sampah warga di ujung ka-
wasan. Di sana, warga sedang 
memilah-milah sampah an-
organik. Setiap kemasan plas-
tik dipisahkan ke dalam ba-
gian yang bisa dijual, didaur 
ulang, atau dimanfaatkan 
menjadi ecobrick. Kebetulan, 
hari Kamis adalah hari pe-

nimbangan sampah. Dalam 
sekali timbang, satu bank 
sampah itu bisa menerima 
sampah lebih dari 200 kg.

”Mereka juga memiliki ma-
najemen pengelolaan ling-
kungan bernama Proklim, 
sudah dua tahun. Mereka atas 
dasar semangat dari RW, pu-
nya gagasan karena mereka 
hidup di tengah kota yang 
banyak polusi. Hampir setiap 
rumah pasti ada tanaman. 
Bahkan di gang menanam 
pohon yang bisa membuat 
teduh,” bebernya. 

Oleh karena itu, Oded me-
minta Herman untuk menu-
larkan semangat dan ilmunya 
kepada 1.584 RW di Kota 
Bandung. Dia optimis, jika 
seluruh wilayah mengerjakan 
apa yang dilakukan RW 07 
Kampung Cibunut, persoalan 
sampah di Kota Bandung 
bisa tuntas.

”Saya mendorong semua 
ketua RW di Kota Bandung 
bisa melakukan seperti ini. 
Saya optimis kalau semuanya 

melakukan seperti ini, sampah 
yang lebih dari 100 truk per 
hari ke TPA itu bisa selesai. 
Karena sudah ada model se-
perti ini, saya kira mudah lah 
untuk direplikasi,” ucap Oded.

Dia pun menginstruksikan 
kepada para camat dan lurah 
membina warganya di ting-
kat RW agar melaksanakan 
hal serupa. Para pimpinan 
di wilayah menjadi ujung 
tombak kesuksesan gerakan 
ini.

”Saya meminta kepada 
para camat dan lurah sebagai 
formal leader terus bisa mela-
kukan supervisi kepala RW-
nya. Apalagi dibantu Ketua 
RW yang sudah berhasil saya 
kira ini tidak terlalu susah,” 
tandasnya.

Sementara itu, Ketua RW 07 
Kampung Cibunut, Herman 
mengaku awalnya tidak mu-
dah mengajak warga untuk 
mengelola sampahnya sen-
diri. Tetapi setelah tahu man-
faat dari bank sampah, warga 
bisa mendapat penghasilan 

setidaknya Rp700.000 dalam 
setahun.

”Alhamdulillah, RW 07 Kam-
pung Cibunut ini sejak 2015 
juga sudah banyak menga-
presiasi. Misalnya tahun 2018 
menjadi juara pengelolaan 
sampah se-Jawa Barat versi 
BBWS dari Kementerian PUPR. 
Kami juga menjadi juara satu 
lomba eco-village se-Jawa 
Barat. Itu insyaallah kami 
pertahankan,” tutur Herman.

Kendati demikian, dirinya 
terus menumbuhkan kesa-
daran kepada masyarakat 
untuk mengelola sampah 
rumah tangganya. Dia pun 
dibantu oleh berbagai pihak 
untuk mendapatkan pengeta-
huan tentang metode dan 
Teknik pengelolaan sampah 
yang baik.

”Kami sekarang menjadi 
salah satu Proklim (Program 
Kampung Iklim) dari Kemen-
terian Lingkungan Hidup dan 
Kehutanan. Itu program un-
tuk menyiasati perubahan 
iklim,” pungkasnya.(mg2/ziz)

Pariwisata Jadi Lokomotif Ekonomi di Jabar

Warga Dapat Keuntungan Secara Ekonomi

Kedua Tersangka Residivis Kasus Curas

Dispangtan Klaim Stok Barang Aman

HOTEL
Samb dari Hal 9

ODED
Samb dari Hal 9

POLISI
Samb dari Hal 9

CUACA
Samb dari Hal 9
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Emil Menilai Menteri PUPR Layak Menerima Gelar HC
Dalam Sepekan 
ITB Berikan Dua 
Gelar Doktor HC

BANDUNG – Gubernur Jawa 
Barat Ridwan Kamil menilai 
pemberian Gelar Doktor Ke-
hormatan (Honoris Causa) 
kepada Menteri Pekerjaan 
Umum dan Perumahan Ra-
kyat (PUPR) Republik Indo-
nesia, Mochamad Basuki 
Hadimuljono di Institut Tek-
nologi Bandung (ITB) sangat 
layak.

Sebab, menurut pria yang 
kerap disapa Emil tersebut, 
Basuki Hadimuljono meru-
pakan sosok pekerjakeras, 
selain itu Basuki juga cepat 
dalam mengambil sebuah 
keputusan dan kebijakan.

”Hari ini kita butuh orang 
orang yang berpikir ilmiah 
tapi mengambil keputusan 
cepat, nah sosok nilai-nilai 
yang luar biasa ini hadir se-
perti pak menteri,” ujar Emil, 
di ITB Jalan Ganesha Bandung, 
Kamis (16/1).

Dikatakan Emil, Basuki Ha-
dimuljono sangat membantu 
dalam membangun berbagai 
proyek strategis nasional di 
Jawa Barat, khususnya 
pembangunan infrasuktruk-
tur yang saat ini sedang dalam 
tahap peresmian presiden 
Joko Widodo.

”Terowongan curug Jompong 
bagian dari gagasan pak men-
teri dalam mengatasi banjir 
citarum. Nanti akan diresmi-
kam pak Presiden kalau tidak 
ada halangan tanggal 29 Ja-
nuari 2020,” bebernya. 

Tampak Gubenur Jawa Barat 
hadir dalam pemberian gelar 
tersebut dan mengucapkan selamat 
kepada Menteri PUPR tersebut.

”Saya mengucapkan selamat 
telah mendapatkan gelar ke-
hormatan atau horis causar 
untuk menteri PUPR Mocha-

mad Basuki Hadimuljono 
dari ITB,” tandasnya.

Dalam sepekan Institut Tek-
nologi Bandung (ITB) mem-
berikan dua gelar Doktor 
Honoris Causa (HC), salah 
satunya mantan wakil presi-
den (Wapres) M Jusuf Kalla 
pada Senin (13/1) kemarin.

Yang kedua ITB kembali 
memberikan gelar Doktor 
Honoris Causa (HC) kepada 
Dr. Ir. Mochamad Basuki Ha-
dimuljono, M Sc. dalam bidang 
pengembangan, pembangu-
nan dan pengelolaan infra-
struktur, khususnya dalam 
bidang sumber daya air dan 
infrastruktur tahan gempa.

Pemberian Gelar Doktor 
Kehormatan tersebut diberi-
kan Rektor ITB Prof. Kadarsah 
Suryadi pada Sidang Terbuka 
Institut Teknologi Bandung. 
Pada Sidang Terbuka Pembe-
rian Gelar Kehormatan ITB 
tersebut, Dr. Basuki Hadimul-
jono menyampaikan orasi 
ilmiahnya dengan judul 
“Mengejar Ketertinggalan 
Infrastruktur Sumber Daya 
Air, Meningkatkan Daya Saing 
Bangsa.”

Rektor ITB Prof. Dr. Ir. Ka-
darsah Suryadi, DEA menga-
takan penganugerahan ini 
juga dilaksanakan bertepatan 
dengan 100 tahun ITB sebagai 
institusi Pendidikan Tinggi 
Teknik di Indonesia. 

”Dr. M. Basuki Hadimuljono 
adalah abdi negara yang 
sangat berdedikasi dan pe-
kerja keras di Departemen 
Pekerjaan Umum dan sebagai 
seorang birokrat yang sangat 
andal, tangguh dan menunjuk-
kan kepeloporannya. Saat ini 
Dr. M. Basuki Hadimuljono 
menjabat sebagai Menteri 
Pekerjaan Umum dan Peru-
mahan Rakyat Indonesia,” 
kata Prof Kadarsah di Aula 
Barat, Kampus ITB Jalan Ga-
nesa, No 10 Bandung, baru-
baru ini.(mg3/ziz)

ISTIMEWA

BERI SELAMAT: Rektor ITB Prof. Kadarsah Suryadi memberikan selamat kepada Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) Republik Indonesia, Mochamad 
Basuki Hadimuljono atas perolehan Gelar Doktor Kehormatan (Honoris Causa).

Daur Ulang Popok Bayi Bekas Jadi Pokbrick dan Minyak Bakar
mal yang dapat mengolah 
popok bekas pakai menjadi 
pokbrick dan minyak bakar 
itu akan ditempatkan di 

komunitas Bank Sampah 
Bersinar dan kedepan akan 
di tempatkan tong sampah 
khusus untuk limbah popok 

bekas di beberapa lokasi 
pusat perbelanjaan seperti 
PVJ, Paskal Mall, RSIA Li-
mijati.(mg4/ziz)

BANDUNG – Sebagai salah 
satu produsen pembalut dan 
popok terbesar di Indonesia, 
PT Softex Indonesia berko-
mitmen mendaur ulang 
popok bekas pakai menjadi 
sesuatu yang fungsional dan 
bernilai. Popok bayi bekas 
tersebut diolah menjadi 
batu bata dari bahan popok 
bekas (pokbrick) dan minyak 
bakar sebagai substitusi 
minyak tanah. 

Ini merupakan program 
pionir sustainability kerja-
sama dengan Guna Olah 
Limbah (GOL) selalu peru-
sahaan teknologi pengola-
han limbah berbasis riset. 
Limbah popok bayi bekas 
diolah menggunakan mesin 
hidrotermal yang ramah 

lingkungan atau tanpa me-
tode pembakaran. 

Popok bekas tersebeut di-
proses menjadi fiber dan 
plastik terlebih dahulu. Ke-
mudian, plastik diolah lagi 
menggunakan mesin pyro-
lisis menjadi minyak bakar. 
Program ini sebagai bentuk 
kontribusi dari PT Softex 
Indonesia kepada masyara-
kat dan lingkungan dalam 
mengurangi limbah popok. 

Direktur PT Softex Indo-
nesia, Djali Halim mengung-
kapkan program ini diha-
rapkan mampu mengurangi 
limbah popok.

”Semoga ini menjadi satu 
langkah yang baik untuk 
dapat mengurangi sampah, 
d a n  b i s a  b e r s a m a 

mengembangkan dan bisa 
dikelola sampah tersebut 
dengan baik,” ungkap Djali 
di lokasi Lab GOL, Padala-
rang, Kamis (16/1).

Dia berharap program ini 
dapat membantu masyara-
kat dan juga lingkungan.

”Kami percaya bahwa ke-
susksesan perusahaan tidak 
hanya ditentukan oleh ke-
berhasilan bisnis, tetapi 
juga harus diimbangi dengan 
program yang dapat mem-
bantu masyarakat dan ling-
kungan,” tandasnya. 

Sementara itu, CEO dari 
Guna Olah Limbah (GOL), 
Archie Satya Nugroho men-
gungkapkan, pihaknya meng-
gunakan teknologi hidro-
termal untuk mengolah 

limbah popok bekas terse-
but. 

”Kami menggunakan me-
sin berteknologi hidrotermal 
untuk mengolah popok be-
kas, setelah dimasukan ke 
alat nanti fiber dan kandun-
gan plastik pisah, fiber un-
tuk batako dan bahan bakar 
kertas,” ungkap Archie. 

Pengolahan Plastik untuk 
minyak bakar, kata Archie 
melalui proses mesin pyro-
lysis hingga menjadi minyak 
bakar.

”Melalui teknologi mesin 
pyrolysis plastik dari popok 
bekas diolah menjadi sub-
stitusi minyak bakar, tidak 
hanya itu juga dapat diolah 
menjadi batako,” bebernya. 

Nantinya, mesin hidroter-

ISTIMEWA

COBA MESIN: Petugas dari Guna Olah Limbah (GOL) tampak sedang memeraktekan penggunaan 
mesin hidrotermal yang dapat mengolah popok bekas pakai menjadi pokbrick dan minyak bakar.
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PENGUMUMAN KEDUA LELANG EKSEKUSI HAK TANGGUNGAN
Berdasarkan Pasal 6 UUHT Nomor 4 Tahun 1996, PT. Bank BTPN, Tbk akan melaksanakan Lelang 
Eksekusi Hak Tanggungan dengan perantaraan Kantor Pelayanan Kekayaan Negara dan Lelang 
Bandung, melalui Jasa Pralelang PT. Nobel Graha Auction, terhadap barang jaminan milik debitur/
penanggung hutang PT. NVVN Indonesia Jaya sebagai berikut:
1.  1 (satu) bidang tanah berikut bangunan diatasnya sesuai SHM No. 3541/Sukagalih, luas tanah 

909 M2, terletak di Blok Caringin/Blok Babakan/Blok Babakan Sukamanah/Blok Babakan 
Dangdeur/Jl. Babakan Jeruk IV No. 15, Kel. Sukagalih, Kec. Sukajadi, Kota Bandung, Prop. Jawa 
Barat (setempat dikenal sebagai Jl. Babakan Jeruk IV No. 15 RT. 02 RW. 01) atas nama Nyonya 
Fransisca Indrawati Sugeng (dh. Hoo Giok Lan). Limit Lelang Rp. 8.500.000.000,- ; Uang 
Jaminan Rp. 1.700.000.000,-

2.  Satu hamparan tanah (2 Sertipikat) berikut bangunan diatasnya terdiri dari SHM No. 2081/
Sukawarna, luas tanah 170 M2, SHM No. 2383/Sukawarna, luas tanah 372 M2, kesemuanya 
seluas 542 M2, terletak di Kel. Sukawarna, Kec. Sukajadi, Kota Bandung wilayah Bojonagara, 
Prop. Jawa Barat (setempat dikenal sebagai Jl. Ters. Dr. Djunjunan No. 2 Rt. 01 Rw. 05) 
kesemuanya atas nama Nyonya Francisca Indrawati Sugeng. (Dijual dalam 1(satu) paket). 
Limit Lelang Rp. 9.000.000.000,- ; Uang Jaminan Rp. 1.800.000.000,-

Keterangan : 
Nominal jaminan yang disetorkan ke rekening VA (Virtual Account) harus sama dengan nominal 

yang disyaratkan.
Jaminan harus sudah efektif diterima  oleh KPKNL Bandung selambat-lambatnya 1 (satu) hari 

sebelum pelaksanaan lelang.
Segala biaya yang timbul sebagai akibat mekanisme perbankan menjadi beban peserta lelang.
Persyaratan Lelang : 
1. Memiliki akun yang telah terveri kasi pada website https://www.lelang.go.id. 
2. Syarat dan ketentuan serta tata cara mengikuti lelang dapat dilihat pada alamat website diatas.
3. Objek lelang tersebut di atas dijual lelang dengan kondisi apa adanya dan kepada peserta lelang 

dianggap telah mengetahui/memahami kondisi objek lelang.
4. Apabila karena suatu hal terjadi gugatan, tuntutan dan pembatalan/penundaan pelaksanaan 

lelang terhadap objek lelang tersebut diatas, pihak-pihak yang berkepentingan/peminat lelang 
tidak diperkenankan untuk melakukan tuntutan dalam bentuk apapun kepada KPKNL Bandung, 
PT. Bank BTPN, Tbk maupun PT Nobel Graha Auction.

5. Informasi lebih lanjut dapat diperoleh pada PT. Bank BTPN, Tbk/PT. Nobel Graha Auction Telp. 
(021) 79187080, HP. 087877940674, KPKNL Bandung (022) 4216161.

Bandung, 17 Januari 2020
ttd

PT. Bank BTPN, TbkKPKNL Bandung

Cara Penawaran 

Hari/Tanggal
Batas Akhir Penawaran
Penetapan Lelang
Pelunasan Lelang
Bea Lelang Pembeli
Tempat Pelaksanaan Lelang

Penawaran melalui internet (Closed Bidding) dengan mengakses url
https://www.lelang.go.id.
Jumat, 31 Januari 2020
10.00 WIB
Setelah Batas Akhir Penawaran 
5 (lima) hari kerja setelah pelaksanaan lelang 
2 % dari harga lelang
Kantor Pelayanan Kekayaan Negara dan Lelang (KPKNL) Bandung  
Gedung “N” Lantai 3 Gedung Keuangan Negara
Jl Asia Afrika No.114, Bandung

Pelaksanaan Lelang :

BANDUNG – Mengingat 
telah berakhirnya masa 
anggaran tahun 2019, Pe-
merintah Kabupaten (Pem-
kab) Bandung bersiap 
menyusun Laporan Penyel-
enggara Pemerintah Dae-
rah (LPPD). 

Hal tersebut dikatakan 
Wakil Bupati (Wabup) 
Bandung Gun Gun Guna-
wan saat menghadiri Rapat 
Kerja (Raker) Penyusunan 
LPPD Tahun 2019 di Aula 
Barat Gedung Sate, Kota 
Bandung.

”Dalam Pasal 69 Ayat 1 
Undang – Undang Nomor 
23 Tahun 2014 tentang Pe-
merintahan Daerah, ke-
pala daerah berkewajiban 
untuk menyampaikan 
LPPD kepada pemerintah 
pusat, paling lambat tiga 
bulan setelah berakhirnya 
tahun anggaran,” kata Gun 
Gun, belum lama ini.

Gun Gun mengimbau 
kepada seluruh kepala Pe-
rangkat Daerah (PD) agar 
berkomitmen dalam peny-
usunan LPPD Kabupaten 
Bandung. ”Tentunya harus 
ada komitmen bersama PD, 
baik dari segi penyusunan 
maupun target pengerjaan-
nya. Pasalnya, untuk tahun 
ini SPM (Standar Pelayanan 
Minimal) dan LAKIP (La-
poran Akuntabilitas Ki-
nerja Instansi Pemerintah) 
m a s u k  p a d a 
LPPD,”jelasmnya.

Dirinya berharap, LPPD 
tahun 2019 dapat mening-

kat dari tahun sebelumnya. 
”Secara keseluruhan, LPPD 
kita sudah di kategori 
sangat tinggi. Namun, ma-
sih ada beberapa catatan 
dari tim penilai Pemerin-
tah Pusat dan Provinsi yang 
harus kita tingkatkan, ya-
kni di bidang pendidikan 
dan kesehatan,” paparnya.

Sementara itu, Gubernur 
Jawa Barat (Jabar) Ridwan 
Kamil mengatakan, secara 
umum LPPD untuk 27 ka-
bupaten/kota di Jawa Ba-
rat sudah berkategori 
sangat tinggi, atau mening-
kat dari tahun sebelumnya 
dimana masih ada tujuh 
kabupaten/kota yang ber-
kategori tinggi.

”Semua (kabupaten/
kota di Jabar) sudah masuk 
kategori Sangat Tinggi. Nah, 
kalau tinggi itu istilahnya 
rapotnya sudah biru semua, 
tidak ada yang merah lagi,” 
katanya.

Emil pun menjelaskan 
bahwa nilai LPPD untuk 
pemda provinsi merupakan 
nilai akumulasi dari LPPD 
kabupaten/kota se-Jabar. 
Hal ini menjadi alasan 
Jawa Barat belum menca-
pai ranking satu nasional. 
Untuk itu, pihaknya akan 
terus mendorong kabupa-
ten/kota untuk mening-
katkan Indikator Kinerja 
Kunci (IKK) yang nilainya 
masih di bawah standar 
minimal. ”Seperti di bidang 
pelayanan kesehatan dan 
pendidikan,” ujarnya.

Perkuat Laporan jadi Komitmen Bersama
Wabup: LPPD Kabupaten Bandung Sudah 
Berkategori Sangat Tinggi

Menindaklanjuti kegia-
tan Raker LPPD di pro-
vinsi tersebut, Kepala Ba-
gian (Kabag) Tata Pemerin-
tahan (Tapem) Sekretariat 
Daerah (Setda) Kabupaten 
Bandung, Mochamad Us-
man memaparkan, dalam 
penyusunan LPPD pihaknya 
telah membentuk tim, yang 
terdiri dari tim persiapan, 

penyusunan dan tim veri-
fikasi.

”Untuk penyusunannya 
sendiri sudah jelas, kami 
tinggal memperkuat taha-
pan demi tahapannya. 
Untuk mendukung hal 
tersebut, kami telah mem-
bentuk tim pengumpul 
data yang dilaksanakan 
oleh masing – masing PD, 

tim penyusunan data dan 
tim verifikasi dari inspek-
torat. Jadi, ketika semua 
sudah tersusun, akan di-
verifikasi terlebih dahulu 
oleh inspektorat sebelum 
diserahkan ke provinsi,” 
tuturnya.

Meskipun telah menda-
patkan kategori sangat 
tinggi, pihaknya mengajak 

seluruh PD untuk bersama 
– sama tetap fokus dan 
tidak berpuas diri. Usman 
melanjutkan, kunci keber-
hasilan LPPD adalah di-
siplin. Oleh karena itu 
dirinya mengajak seluruh 
PD untuk sama – sama 
displin dalam pemenuhan 
data dukung dan kualitas 
data yg disyaratkan.

”Alhamdulillah tahun 2018 
LPPD kita mengalami pe-
ningkatkan dari tahun 
sebelumnya, walaupun 
masih ada beberapa titik 
IKK yang harus ditingkat-
kan data dukungnya. 
Dengan kolaborasi dan 
kedisiplinan,  kami yakin 
bisa mengejar dengan ce-
pat,” pungkasnya. (yul/rus)

ISTIMEWA

TERLIHAT AKRAB: Wakil Bupati Bandung Gun 
Gun Gunawan (kanan) terlihat sangat akrab saat 

berkomunikasi dengan Gubernur Jabar M. Ridwan Kamil 
(kiri), saat Raker Penyusunan LPPD Tahun 2019 di Aula 

Barat Gedung Sate, Kota Bandung.

MARGAHAYU – Yayasan 
Ardhya Garini (Yasarini) Pen-
gurus Cabang Lanud Sulaiman 
melakukan sosialisasi SMA 
Pradita Dirgantara di SMPN 
2 Margahayu, Kecamatan 
Margahayu, Kabupaten 
Bandung, Kamis (16/1). Se-
kolah tersebut merupakan 
unggulan yang diprakarsai 
oleh TNI Angkatan Udara 
melalui Yasarini bekerja sama 
dengan Universitas Sebelas 
Maret Solo.

Komandan Lanud (Dan-
lanud) Sulaiman, Kolonel 
Pnb Mohammad Nurdin 
didampingi Ketua Yasa-
rini Pengurus Cabang Lanud 
Sulaiman, Erin Juliani men-
gatakan, SMA Pradita Dir-
gantara adalah jenjang 
sekolah lanjutan atas yang 
berada di Komplek Ban-
dara Lanud Adi Soemaro-
mo, Boyolali, Jawa Tengah.

”Sekolah ini adalah ung-
gulan the school of wolrd 
future leaders, yang diha-
rapkan akan mampu men-
ghasilkan lulusan yang 
unggul dalam kompetensi 
akademik, kepribadian, 
kepemimpinan, dan tek-
nologi informasi sekaligus 
pula menjunjung tinggi 
budaya nasional,”kata Dan-
lanud saat menyesosialia-
sikan SMA Pradita di Mar-
gahayu.

Menurutnya, melalui so-
sialisasi tersebut, pihaknya 
lebih memberikan seman-
gat dan motivasi kepada 
para siswa di SMPN. Mar-
gahayu, yang juga memi-
liki kesempatan untuk 
bisa meneruskan sekolah 
ke jenjang selanjutnya. 
”Jangan berkecil hati, ka-
rena kesuksesan itu bukan 
hanya milik anak orang 
kota, kesempatan itu akan 

Danlanud Sulaiman Sosialisasikan 
Program SMA Pradita Dirgantara

ISTIMEWA

OPTIMISTIS JADI UNGGULAN: Foto Bersama Komandan Lanud (Danlanud) Sulaiman, Kolonel Pnb Mohammad 
Nurdin (tengah) bersama jajaran pengurus Yayasan Ardhya Garini (Yasarini) Pengurus Cabang Lanud 
Sulaiman usai melakukan sosialisasi SMA Pradita Dirgantara di SMPN 2 Margahayu, Kabupaten Bandung.

selalu ada bila para siswa 
senantiasa berusaha dengan 
baik untuk meraih apa yang 
dicita-citakan. Tetap Se-
mangat dalam belajar dan 
jauhkan perasaan minder, 
karena semua memiliki 
kesempatan dan peluang 
yang sama,”jelasnya.

Sementara itu tim sosia-
lisasi SMA Pradita Dirgan-
tara dari Dinas Personel 
Lanud Sulaiman, Letda Kes 
Anugrah Pradiasta meny-
ampaikan secara garis be-
sar tentang visi dan misi 
SMA Pradita Dirgantara, 
yang bertujuan antara lain 
untuk b erkontr ibusi 
membangun sumber daya 
manusia yang berkualitas 
dan unggul pada masa yang 
akan datang.

Anugrah juga menuturkan 
tentang beragam fasilitas 
di sekolah tersebut, yang 
meliputi gedung utama 
untuk kegiatan belajar 
mengajar, asrama yang di-
sediakan bagi putra dan 

putri, perpustakaan digital, 
gedung olahraga, tempat 
peribadatan bagi semua 
pemeluk agama, kantin, 
dan perumahan bagi para 
guru yang mengajar.

”SMA Pradita Dirgantara 
merupakan sekolah ung-
gulan dengan berbasis 
kurikulum nasional plus, 
yaitu sekolah umum yang 
dalam pembelajarannya 
akan memasukkan kuriku-
lum yang memuat aspek 
kedirgantaraan,” tuturnya.

Dia menambahakan, pi-
haknya berencananya pem-

bukaan pendaftaran untuk 
tahun ajaran 2020, dengan 
syarat-syarat yang harus 
terpenuhi agar dapat masuk 
ke SMA tersebut. ”Syaratnya, 
lulusan SMP/MTS dari 
seluruh wilayah tanah air, 
sehat jasmani dan rohani, 
lulus tes potensi akademik 
dan bahasa Inggris, nilai 
Ujian Nasional  SMP/MTS 
minimal 8, usia pendaftar 
maksimal 16 tahun, sanggup 
mengikuti pendidikan se-
suai ketentuan yang ber-
laku dan berasrama,” pung-
kasnya.(rls/rus)

BANJARAN – Puluhan hek-
tare lahan pesawahan di be-
berapa wilayah kecamatan di 
Kabupaten Bandung diserang 
hama tikus. Hal tersebut, 
membuat petani resah, sebab 
dengan diserangnya hama 
diprediksi akan gagalkan pa-
nen padi.

Kepala Dinas Pertanian Ka-
bupaten Bandung Tisna Uma-
ran melalui Kabid Kabid 
Sarana Prasarana Yayan Agus-
tian mengatakan, sesuai pen-
dataan, hama tersebut telah 
menyerang tanaman padi di 
tujuh kecamatan diantaranya 
wilayah Banajaran, Bojong-
soang dan Soreang. Untuk 
menangani kejadian tersebut, 
pihaknya melakukan Gerakan 
Pengendalian OPT tanaman 
padi di lahan terdampak.

”Untuk mengurangi popu-
lasi hama tikus, dengan cara 
memasukan asap ke dalam 
lubang yang dijadikan sarang 
tikus. kami sudah menurun-
kan petugas untuk melakukan 
pengemposan dimulai dari 
wilayah Kecamatan Banjaran,” 
kata Yayan saat di wawan-
cara, Kamis (16/1).

Yayan menjelaskan, di wi-
layah Desa Kiangroke Banja-
ran terdapat 20 hektare yang 
terkena dampak. Hama tikus 
tersebut menyerang tanaman 
padi yang sudah berusia 32 

hari dari masa tanam. Jika 
tidak dibasmi, padi tersebut 
tak bisa dipanen. ”Sejauh ini 
intensitas masih bertaraf 
ringan, tapi kami bertindak 
semaksimal mungkin untuk 
membasminya,” jelasnya.

 Menurutnya, pengempo-
san hama tersebut, atas 
dasar permintaan para pe-
tani. Pasalnya, Dinas Per-
tanian terus melakukan 
koordinasi dengan para 
petani dan gabungan kelom-
pok tani (gapoktan) guna 
mengetahui perkembangan 
terbaru tentang serangan 
dan pembasmian hama tikus 
tersebut. 

”Setelah melakukan peng-
emposan, kami juga langsung 
melakukan pengamatan in-
tensif dan sanitasi lingkungan. 
Selain itu, untuk memastikan 
lahan pesawahan binaannya 
terbebas dari serangan tikus, 
kami juga akan selalu men-
gontrol ke tiap lahan kelompok 
tani binaan kami,” paparnya.

Sementara itu, Ketua Kontak 
Tani Nelayan Andalan (KTNA) 
Kabupaten Bandung A. Nono 
Sambas merasa prihatin 
dengan banyaknya serangan 
hama terhadap tanaman, 
terutama padi. Pasalnya, 
dengan adanya serangan 
hama, produksi padi menurun. 

”Saya sangat prihatin ketika 

ada serangan hama terhadap 
padi maupun tanaman lain. 
Dengan adanya serangan 
hama disamping mengurangi 
produksi, juga mengurangi 
semangat petani, oleh karena 
itu, kami langsung meminta 
Dinas Pertanian agar mem-
bantu untuk membasmi hama 
tikus ini,” harap Nono. 

Nono menjelaskan, se-
rangan hama tersebut bak-
al berimbas pada menurun-
nya pendapatan petani, 
karena lahan yang ditanam 
padi akan rusak oleh tikus 
apabila tidak segera di bas-
mi. Selain hama, masalah 
lain yang menimpa sektor 
pertanian di Kabupaten 
Bandung adalah terkait su-
litnya warga yang mau ber-
tani, terutama kaum mile-
nial.

”Selain hama, kita juga kan 
sulit mencari orang yang mau 
bertani, karena dari penda-
patan bertani sangat minim, 
sehingga anak-anak muda 
lebih memilih untuk bekerja 
di Pabrik dan menjadi gojek 
Online,”Pungkasnya.(yul/rus)

Petani Resah, Puluhan Hektare 
Sawah Diserang Hama Tikus

YULLY S YULIANTY / JABAR EKSPRES

MEMBASMI HAMA: Kasi Pengendalian OPT tanaman Dinas Pertanian Agus Lukman bersama petugas dan petani 
menyemprotkan pembasmi hama tikus ke lubang tempat bersarang tikus di Desa Kiangroke, Kecamatan Banjaran.
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Ajukan Pengelolaan 
ke Pemprov Jabar 

CIMAHI – Kepala Dinas Kebudayaan Priwisata Pemu-
da dan Olahraga (Kadisbudparpora) Kota Cimahi, Budi 
Raharja mengaku saat ini pihak pemkot tengah 
mengajukan pengelolaan gedung bekas Bioskop Rio 
kepada Pemerintah Provinsi Jawa Barat. Sebab, 
bangunan bersejarah yang masuk bangunan haritage 
tersebut merupakan aset milik Pemprov Jabar.

”Rencannya akan kita manfaatkan menjadi 
gedung kesenian Kota Cimahi. Kami inginnya sih 
dihibahkan ke Cimahi, sudah pernah diusulkan dan 
sekarang kami usulkan lagi,” ucap Budi, di Komplek 
Perkantoran Pemkot Cimahi, belum lama ini. 

Mernurutnya, Pemkot Cimahi memproyeksikan 
bangunan bioskop Rio tersebut menjadi gedung 
kesenian dan kebudayaan.

”Kita ingin bangunan Rio menjadi Imah Seniman. 
Kita sudah koordinasi juga ke Pemprov Jabar,” ujarnya. 

Budi mengungkapkan, berdasarkan hasil koordina-
si pihaknya dengan pihak Pemprov Jabar maka 
diketahui, jika saat ini bangunan tersebut dikelola 
BUMD milik Pemprov yaitu PT Jaswita. 

”Katanya, kalau diserahkan ke daerah maka harus 
merubah peraturan daerah dan sebagainya. 
Mungkin cukup rumit, tapi kita tetap mengupayakan 
agar bisa dihibahkan ke Cimahi,” paparnya. 

Dijelaskannya, Gedung Rio merupakan bangunan 
haritage yang sudah ada sejak zaman Belanda. Untuk 
itu, Budi mengakui jika pihaknya memahami 
pengelolaan oleh BUMD bakal fokus pada nilai 
ekonomi. Kondisi saat ini, gedung Rio menjadi 
konter HP sejak beberapa tahun lalu.

”Memang dikelola BUMD bakal profit oriented. Tapi 
jangan sampai jadi konter hp seperti itu. Jamannya 
sudah berubah. Kita paham Rio dikomersilkan tapi ber-
harap ya fungsinya dikembalikan karena nilai seja-
rahnya perlu dipertahankan,” jelasnya.

Sebelumnya, Wali Kota Cimahi Ajay M. Priatna 
mengatakan Kota Cimahi membutuhkan gedung Rio. 
Untuk itu Pemkot melalui dinas terkait mengajukan ke 
provinsi terkait agar Bioskop Rio bisa dihibahkan. 

”Bagaimana caranya dihibah atau lainnya jadi 
dikelola oleh Cimahi dan akan diurus menjadi 
gedung kesenian,” ujarnya.

Menurutnya, sejauh ini potensi seni budaya Cimahi 
sangat banyak. Maka dari itu Cimahi sangat membu-
tuhkan gedung kesenian. 

”Selain untuk sarana apresiasi, juga bisa diman-
faatkan para seniman berkumpul dan berdiskusi,” 
pungkasnya.(ziz)

DPMPTSP Tak 
Pernah Menerbitkan 
Izin Pembangunan 
‘Black Dots Hotel’

CIMAHI – Kemunculan se-
buah hotel di tengah pemuki-
man di Jalan Budi, tepatnya 
di RW 07 Kelurahan Pasirka-
liki, Kecamatan Cimahi Uta-
ra, Kota Cimahi membuat 
warga setempat berang. Sebab 
warga merasa tidak membe-
ri izin pendirian tempat usa-
ha yang dinamakan ‘Black 
Dots Hotel’ itu.

Berdasarkan pantauan pada 
Kamis (16/1), hotel itu me-
miliki tiga lantai dengan plang 
nama hotel berwarna merah 
dan putih. Di bangunan yang 
sama terdapat kedai kopi yang 
masih dalam persiapan. 

”Waktu tahun baru banyak 

orang, dikira bukan penginapan 
karena enggak ada labelnya,” 
ujar Ketua RW 07 Kelurahan 
Pasirkaliki, Dadang Hidayat 
saat ditemui di lokasi.

Sebab penasaran, dirinya 
bersama warga akhirnya meng-
ecek tempat tersebut, pada 7 
Januari lalu. Setelah dilakukan 
pengecekan, ternyata bangunan 
tersebut dijadikan penginapan.

”Kami survey ke dalam, ter-
nyata penginapan. Kami me-
rasa belum ada izin baik da-
ri masyarakat maupun RT RW,” 
terangnya. 

Sementara itu, Akim (54), 
salah seorang warga mengaku 
sempat diminta izin oleh pe-
milik bangunan. Namun saat 
itu perihal izinnya adalah 
rumah tinggal. 

”Bukan hotel bukan tempat 
usaha. Kenapa jadi hotel? 
Apakah izin warga disalah-
gunakan?,” ujarnya.

Dia mengaku resah deng-
an keberadaan bangunan 
yang tiba-tiba dijadikan ho-
tel itu. Menurutnya, kebe-
radannya sangat tidak me-
nyesuaikan dengan lokasi 
karena disini kan lingkung-
an permukiman warga. 

”Khawatir dimanfaatkan un-
tuk kegiatan negatif, ada eng-
gak jaminan termasuk tidak 
ada gangguan keamanan di 
lingkungan kami,” ungkapnya.

Dia berharap Pemkot Ci-
mahi segera memberikan 
penjelasan terkait hotel ter-
sebut. Jika ternyata belum 
berizin, dia dan warga lain-
nya meminta agar segera 
dilakukan penyegelan. 

”Saya juga lihat di buki tamu, 
ya memang usia muda. Dise-
butnya juga pemondokan 
remaja, entah apa kelakuan 
mereka di dalam,” tutupnya.

Saat dikonfirmasi, Kepala 

Dinas Penanaman Modal dan 
Perizinan Terpadu Satu Pintu 
(DPMPTSP) Kota Cimahi 
Hella Haerani menyatakan, 
pihaknya belum pernah me-
nerbitkan izin pembangunan 
‘Black Dots Hotel’. Artinya, 
hotel itu ilegal.

”Belum ada izin yang terbit, 
dan sejauh ini belum ada yang 
mengajukan untuk hotel di 
wilayah Pasirkaliki,” tegasnya.

Dia mengakui baru meng-
etahui keberadaan hotel ter-
sebut, dan bakal segera ber-
koordinasi dengan SKPD 
terkait seperti Dinas Pekerja-
an Umum dan Penataan Ru-
ang (DPUPR) hingga Satuan 
Polisi Pamong Praja dan Pem-
adam Kebakaran (Satpol PP 
dan Damkar) Kota Cimahi.

”Kami akan tindaklanjuti 
dengan koordinasi ke dinas 
terkait diantaranya dengan 
Dinas PU PR dan Satpol PP.  

Nanti ada tindaklanjutnya 
lagi,” ujar Hella.

Sementara itu, salah seorang 
karyawan hotel yang tidak mau 
disebut namanya, mengtakan 
jika tarif yang ditawarkan pun 
tergolong murah meriah. Ha-
nya cukup membayar Rp 150 
ribu, konsumen bisa menginap 
di hotel tersebut. 

”Kalau pakai aplikasi lebih 
murah, yang tadi pagi cuma 
Rp 90 ribu. Kalau langsung 
biasanya Rp 150 ribu. Mau 
beberapa jam juga bisa, tapi 
tetap dihitung 24 jam meng-
inap,” bebernya.

Teguh mengatakan tidak 
mengetahui soal perizinan 
yang ditempuh oleh pemilik 
atau soal kabar warga yang 
tidak terima karena pengina-
pan tersebut belum berizin. 

”Kalau itu engga tahu, saya 
cuma kerja disini,” tandasnya.
(mg3/ziz)

CIMAHI – Badan Kepegawai-
an dan Pengelola Sumber Daya 
Manusia Daerah (BKPSDMD) 
Kota Cimahi menegaskan, pi-
haknya tidak melayani legalisir 
kartu tes Calon Pegawai Negeri 
Sipil (CPNS) tahun 2019 di Se-
kretariat Panitia Seleksi Daerah 
(Panselda) Kota Cimahi.

Pernyataan itu menjawab 
keresahan para CPNS yang 
melamar di Kota Cimahi. Se-
bab, mereka mendapat infor-
masi dari media sosial bahwa 
kartu untuk mengikuti tahap-
an Seleksi Kompetensi Dasar 
(SKD) di beberapa daerah 
lain harus dilegalisir.

Kasubid Pengadaan dan 
Mutasi Pegawai pada BPKS-
DMD Kota Cimahi, Jamaludin 
mengatakan, pelamar yang 
akan mengikuti SKD khusus 
pelamar di Kota Cimahi tidak 
harus mendatangi sekretari-
at Panselda Kota Cimahi un-
tuk meleglisir kartu pesertanya.

”Kita gak legalisir di sini 
(kantor BPKSDMD), tapi nan-
ti di tempat seleksi,” terang 
Jamaludin saat ditemui di 
Komplek Perkantoran Pemkot 
Cimahi, Jalan Demang Har-
djakusumah, Kamis (16/1).

Para CPNS yang mendaftar 
di Kota Cimahi akan mengik-
uti tahapan SKD di Telkom 
University. Namun untuk 
jadwal pastinya, pihaknya 

masih menunggu konfirmasi 
dari Badan Kepegawaian Na-
sional (BKN).

”(Jadwal) belum, masih 
nunggu BKN,” ucapnya.

Sama seperti CPNS tahun 
lalu, sistem Computer Assisted 
Test (CAT) masih akan diguna-
kan dalam pelaksanaan ta-
hapan SKD tahun ini. Tahap-
an aturan seleksi sudah ter-
tuang dalam Peraturan Men-
teri Pendayagunaan Aparatur 
Negara dan Reformasi Biro-
krasi (Permenpan RB) Nomor 
23 Tahun 2019 tentang Krite-
ria Penetapan Kebutuhan PNS 
dan Pelaksanaan Seleksi CP-
NS Tahun 2019.

Untuk lolos dalam tahapan 
SKD, pelamar harus bersiap 
untuk mengerjakan tiga jenis 
soal, yakni Tes Kompetensi 
Pribadi (TKP) sebanyak 35 
soal, Tes Wawasan Kebangsa-
an (TWK) sebanyak 30 soal 
dan Test Intelegensia Umum 
(TIU) sebanyak 35 soal.

Untuk bisa lolos, CPNS harus 
memenuhi ambang batas mi-
nimal atau passing grade. Un-
tuk TKP, peserta minimal harus 
mengumpulkan minimal 126 
poin, TIU 80 dan TWK 65.

Whisnu Pradana (29), salah 
seorang pelamar CPNS di Ko-
ta Cimahi mengatakan, dirinya 
sudah membaca informasi 
tersebut dari media sosial. 

Namun, khusus di Kota Cimahi, 
pria yang mendaftar di SMPN 
3 Cimahi itu mengaku belum 
mengetahuinya.

”Kalau informasi di daerah 
lain katanya harus dilegalisir 
ke Pemda. Tapi gak tau di Ci-
mahi belum ada infonya,” 
katanya.

Dia berharap ketentuan wa-
jib legalisir ke Pemkot Cimahi 
untuk CPNS tidak berlaku. 
Sebab menurutnya hal itu 
tidak efektif.

”Ribet kalau nanti peserta 
harus legalisir dulu ke Pemkot. 
Belum lagi kan pendaftarnya 
ada ribuan di Cimahi,” ujar 
Whisnu.

Tercatat ada 3.116 pelamar 
CPNS yang mendaftar di Ko-
ta Cimahi. Mereka akan mem-
perebutkan 99 formasi CPNS. 
Rinciannya, tenaga kesehatan 
dengan yang mendapat 10 
formasi. Rinciannya, tujuh 
Apoteker, satu Spesialis Paru, 
satu Radiografer dan satu 
Terapis wicara.

Kemudian tenaga kependi-
dikan sebanyak 85 formasi, 
dengan rincian Guru Pendi-
dikan Agama Islam (PAI) 18 
formasi, Guru Bimbingan 
Konseling (BK) 10 formasi, 
Guru Kelas 38 formasi, Guru 
Bahasa Indonesia delapan 
formasi dan Guru Penjasorkes 
11 formasi.(mg3/ziz)

BKPSDMD Tak Legalisir 
Kartu Tes CPNS 

ISTIMEWA

GUNAKAN CAT: Sistem Computer Assisted Test (CAT) masih akan digunakan dalam pelaksanaan tahapan 
SKD tahun ini. Tahapan aturan seleksi sudah tertuang dalam Permenpan RB Nomor 23 Tahun 2019.

CIMAHI – Realisasi capai-
an retribusi Izin Mempeker-
jakan Tenaga Asing (IMTA) 
yang dikelola Dinas Ketena-
gakerjaan (Disnaker) Kota 
Cimahi tahun 2019 menca-
pai Rp 937 juta. Capaian itu 
melebihi angka yang ditar-
getkan tahun ini yakni Rp 
725 juta.

Kepala Bidang Penempatan 
Pelatihan Tenaga Kerja dan 
Transmigrasi (P2TKT) pada 
Disnaker Kota Cimahi, Is-
nendi mengatakan, retribu-
si IMTA diperoleh dari Te-
naga Kerja Asing (TKA) yang 
bekerja di Kota Cimahi itu 
dan masuk Pendapatan Asli 
Daerah (PAD) tahun ini.

”Kalau sebelumnya nggak 
masuk kas daerah, karena 
belum ada Perdanya. Baru 

tahun 2019 ada, Alhamdu-
lillah melebihi target,” kata-
nya di Komplek Perkantoran 
Pemkot Cimahi Jalan Demang 
Hardjakusuma, Kamis (16/1).

Penarikan retribusi para 
pekerja asing itu tertera da-
lam Peraturan Daerah (Per-
da) Tahun 1 Tahun 2017 
tentang Jasa Retribusi Peri-
zinan Tertentu yang diikuti 
aturan teknis, berupa Pera-
turan Wali Kota (Perwal) 
Nomor Tahun 58 tentang 
Tata Cara Pemungutan Re-
tribusi Perpanjangan Izin 
Pemperpanjang TKA.

Dikatakan Isnendi, realisa-
si capaian dari retribusi ter-
sebut diraih dari 53 TKA yang 
bekerja di Kota Cimahi. Me-
reka harus membayar sekitar 
1.200 dolar per orang. Namun, 

mekanisme pembayarannya 
disesuaikan dengan kurs do-
lar yang ada.

”Tadinya kita hanya men-
argetkan 36 orang, sampai saat 
ini ternyata sudah ada 53 orang. 
Jadi memang tergantung kurs 
dolar yang berlaku fluktuatif,” 
bebernya.

Isnendi menjelaskan, para 
TKA yang bekerja di Kota 
Cimahi yang ditarik retribu-
si IMTA-nya tidak termasuk 
pekerja asing yang bekerja 
pada proyek Kereta Cepat 
Jakarta-Bandung (KCJB). 
Sebab, pekerja KCIC men-
jadi kewenangan dari peme-
rintah pusat.

Berdasarkan Laporan Ke-
beradaan (LK) dari pihak PT 
Kereta Cepat Indonesia-Chi-
na (KCIC) awal tahun, terca-

tat ada 69 pekera asing yang 
mengerjakan trase KCJB. 
Mereka tak hanya bekerja di 
Cimahi, melainkan di Kota 
Bandung dan Kabupaten Ban-
dung Barat (KBB).

”Kalau kita hanya menarik 
yang memang bekerja di pe-
rusahaan atau industri di 
Kota Cimahi. Asalnya beragam 
dari Jepang, China, Korea, 
Belanda, Belgia, USA, Malay-
asia,” terangnya.

Isnendi melanjutkan, pem-
bayaran IMTA menjadi salah 
satu syarat agar pekerja asing 
memperoleh Kartu Izin Ting-
gal Sementara (KITAS). 

”Kalau sudah bayar, nanti 
sebagai syarat KITAS, kalau 
belum bayar nggak diperpan-
jang oleh Imigrasi,” pung-
kasnya.(mg3/ziz)

Selama 2019 Pekerja Asing 
Sumbang PAD Rp 937 Juta 

ISTIMEWA

PEKERJA ASING: Berdasarkan Laporan Keberadaan (LK) dari pihak PT Kereta Cepat Indonesia-China (KCIC) awal tahun, tercatat ada 69 pekera 
asing yang mengerjakan trase KCJB. Mereka tak hanya bekerja di Cimahi, melainkan di Kota Bandung dan Kabupaten Bandung Barat (KBB).

Warga Resah Ada Hotel Ilegal
ISTIMEWA

WARGA TERGANGGU: Warga RW 07 Kelurahan Pasirkaliki resah dengan keberadaan bangunan yang tiba-tiba dijadikan hotel. Pasalnya keberadan hotel berlokasi di tengah permukiman warga.

ISTIMEWA

BANGUNAN BERSEJARAH: Gedung Rio merupakan bangunan 
haritage yang sudah ada sejak zaman Belanda. Saat ini gedung 
bekas bioskop tersebut digunakan untuk jual beli gadget.
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BANDUNG- Bupati Bandung 
Barat Aa Umbara Sutisna 
memberikan sinyal akan mela-
kukan rotasi mutasi bagi pe-
jabat yang terbukti tidak bisa 
bekerja secara optimal. 

Orang nomor satu di Kabu-
paten Bandung Barat (KBB) 
ini menekankan kepada Apa-
ratur Sipil Negara (ASN) un-
tuk lebih disiplin dalam be-
kerja. Apabila para ASN 
lambat dalam bekerja dan 
tidak bisa mengimplemen-
tasikan visi misi AKUR (As-
piratif, Kreatif, Unggul dan 
Religius), dalam waktu dekat 
bupati akan melakukan ta-
hapan evaluasi untuk rotasi 
dan mutasi para pejabat.

“Jelas, disamping harus 
disiplin,  setiap dinas juga 
harus sepaham dan sejalan. 
Kalau mereka lambat, ASN 
yang ada itu akan menjadi 
pertimbangan evaluasi untuk 
mutasi dan rotasi. Apalagi 
ini kan sudah berjalan seta-
hun, sehingga setiap kiner-
janya akan jadi pertimbangan,” 
tegas Bupati, kemarin (16/1).

Menurut Bupati, rencana 
rotasi dan mutasi ASN mer-
upakan hal yang biasa. Ter-
lebih, untuk meningkatkan 
kinerja di masing-masing 
Organisasi Perangkat Daerah 
(OPD) penyegaran ASN me-
mang perlu dilakukan.

“Dan bisa saja itu sebagai 
perubahan untuk menem-
pati posisi atau bidang yang 
lebih cocok dan sesuai ke-
mampuannya,” ucapnya.

Kehadiran dan kinerja ASN 
di KBB selama ini mendapat 
pengawasan langsung oleh 
Bupati. Di antaranya dengan 
rutinnya bupati yang mela-
kukan inspeksi mendadak 
(sidak) ke sejumlah dinas.

Memasuki tahun 2020 ini, 
kata Bupati, seluruh ASN 
harus berkomitmen melay-
ani masyarakat dengan sebaik-
baiknya. Termasuk para OPD 
harus bisa mengimplemen-
tasikan setiap program kerja 
prioritas.

“Masyarakat bisa terlibat 
memonitoring kinerja setiap 
dinas. Disamping itu, media 

juga bisa ikut membantu 
memantau mana dinas yang 
kerjanya bagus, mana yang 
lelet atau kurang bagus,” ka-
tanya.

Sebelumnya, Bupati me-
lantik 191 pejabat dari ber-
bagai tingkatan yang dilaks-
anakan di Aula Mesjid As-
Shidiq Komplek Perkantoran 
KBB Ngamprah pada Novem-
ber lalu.

Menurutnya, pelantikan 
para pejabat tersebut baru 
dilakukan tahap satu. Untuk 
tahap kedua dijadwalkan 
pada awal Januari 2020.

Diakuinya, untuk menem-
patkan para pejabat pada 
posisi tersebut, ia bersama 
tim penilai melakukan ana-
lisa yang cukup ulet. Selama 
dua pekan pihaknya bersama 
tim penilai melakukan ana-
lisa supaya para pejabat yang 
dilantik itu bisa pas dan 
mewujudkan visi Akur dengan 
jargon Lumpat-nya. 

Disinggung soal ada di an-
taranya yang tidak puas 
dengan hasil penempatan 

jabatan tersebut, Bupati men-
gatakan hal biasa. Namun ia 
menegaskan, aparatnya ha-
rus bisa menerima kondisi 
tersebut.

Pihaknya sendiri dibantu 
tim analisa kepegawaian, su-
dah memikirkan secara matang 
untuk penempatan personel 
tersebut. Bahkan pelantikan 
itu sempat molor satu ming-
gu dari yang direncanakan. 
“Saya yakin pasti ada yang 
puas dan tidak puas dengan 
pelantikan ini. Tapi, saya ing-
atkan kembali bahwa ASN 
harus siap ditempatkan di-
mana saja dengan kinerja yang 
optimal,” ujarnya.

Ia juga menegaskan untuk 
menempatkan seseorang da-
lam jabatannya, berdasarkan 
pertimbangan kemampuan 
kinerjanya sehingga tidak 
kedodoran ke depannya. “Me-
mang yang kita tempatkan ini 
harus benar-benar orang 
kerja. Setiap yang mereka 
kerjakan, akan kita jadikan 
catatan untuk dievaluasi,” 
tandasnya. (drx)

Kinerja Pegawai Tak Maksimal, 
Bupati Beri Sinyal Rotasi Mutasi

ISTIMEWA

PROSESI PELANTIKAN: Bupati Bandung Barat Aa Umbara Sutisna saat melantik ratusan pegawai yang digelar beberapa waktu lalu. 

NGAMPRAH- Hadirnya 
tempat wisata baru bernama 
Lembang Park and Zoo yang 
berada di Jalan Kolonel Mas-
turi, Kecamatan Parongpong, 
mendadak viral dan men-
jadi penasaran bagi pecinta 
wisata, terutama pecinta 
hewan. Hal itu bisa dibukti-
kan dengan banyaknya pen-
gunjung pada akhir tahun 
dan tahun baru lalu hingga 
kedatangan dua presenter 
Irfan Hakim dan Panji Pe-
tualang.

Keduanya yang juga konten 
kreator youtube itu sengaja 
mengunjungi Lembang Park 
and Zoo, yang menawarkan 
destinasi wisata family lei-
sure bermain di taman dan 
bercengkrama dengan satwa-
satwa eksotis.

“Lembang Park Zoo ini 
sangat keren, memang ha-
rusnya seperti ini, bagai-
mana hewan itu tidak me-
rasa dikekang dan dikasih 
kandang yang besar. Ini Jadi 
format baru kebun binatang 
di Indonesia. Ditambah 
dengan cuaca yang mendu-
kung sekali, adem,” kata 
Panji saat mengunjungi 
Lembang Park and Zoo, Ka-
mis (16/1).

Dalam kesempatan tersebut, 
Irfan Hakim, Panji beserta 
timnya berkeliling dan me-
lihat keanekaragaman bina-
tang serta berbagai fasilitas 
disana. Lembang Park and 
Zoo ini mengusung konsep 
wisata kebun binatang dengan 
arsitektur modern.

“Bagus, zoo banyak di In-
donesia, tapi masing-masing 
zoo itu punya kelebihan, 
keunikan dan kekhasan sen-
diri. Nah, Lembang Park Zoo 
ini punya khas sendiri, se-
perti udara yang sangat segar, 
lahan sangat luas, dan kon-
senya pun bagus. Modern 
zoo,” kata Irfan.

Total ada 350 ekor binatang 
karnivora, herbivora, omni-
vora, aves, dan unggas. Ter-
dapat juga koleksi puluhan 
jenis binatang yang bisa dia-
jak berinteraksi langsung 
dengan pengunjung. “Hara-
pan ke depannya, semoga 
semakin banyak lagi variasi 
binatangnya,” harapnya.

Bahkan Irfan pun memuji 
tempat wisata tersebut, ka-
rena membangun kandang-
kandang hewan dengan su-
asana yang terbuka. Karena 
menurutnyaa, indikasi hewan 
itu sehat dan nyaman, salah 
satunya bisa berkembangbiak.

“Waktu saya pertama kali 
ke sini sih hewannya masih 
sendiri-sendiri. Kemudian 
kedua kali ke sini, hewannya 
mulai pendekatan dan seka-
rang katanya sudah ada be-
berapa hewan yang bertelur 
dan menetas. Ini menunjuk-
kan bahwa tempat ini mem-
buat mereka nyaman dan 
akan langsung bereproduk-
si,” terangnya.

Sementara itu Manager Ope-
rasional Lembang Park and 
Zoo, Iwan Susanto mengata-
kan, karena mengusung kon-
sep park and zoo, di tempat-

nya juga menyuguhkan taman 
bermain yang jumlahnya ada 
11 wahana bermain.

“Ada mini waterpark dan 
juga wahana edukasi untuk 
anak-anak. Sejak trial opening, 
sudah banyak pengunjung 
yang datang ke sini. Keba-
nyakan yang datang merupa-
kan wisatawan keluarga yang 
ingin mengajak anak-anak 
bermain sambil belajar menge-
nal satwa,” ujar Iwan.

Bukan sekadar melihat ke-
cantikan satwa, pengunjung 
dapat bercengkrama maupun 
swafoto dengan beberapa 
satwa eksotis, seperti burung 
Macau, Kangguru pohon, 
Burung Hantu, Biri-biri, Elang 
atau belajar berkuda di-
dampingi keeper.

Wisatawan juga bisa berke-
liling mengitari kandang 
satwa seperti, beruang, burung 
merak, rusa, burung unta, 
kucing bahkan terdapat kan-
dang khusus berisi bebek 
dari berbagai belahan dunia.

“Konsepnya obyek wisata 
mengkolaborasi antara taman 
bermain dan kebun binatang. 
Ada juga pemancingan, bi-
anglala bahkan ke depan ada 
restoran yang didalamnya 
terdapat harimau benggala,” 
katanya.

Pada wahana burung ter-
dapat kandang besar berisi 
100 ekor burung berbagai 
jenis, seperti buruh paruh 
bengkok macau, nuri, kaka-
tua raja, jalak bali dan bebe-
rapa jenis burung impor 
lainnya. (drx) 

Irfan Hakim dan Panji Sanjung Konsep LPZ
ISTIMEWA

LAKUKAN SWAFOTO: Dua presenter Irfan Hakim dan Panji Petualang saat berswafoto di kawasan Lembang Park and Zoo, kemarin.

Alami Kenaikan 
Tiga Kali Lipat

NGAMPRAH- Sepanjng ta-
hun 2019, zakat profesi Apa-
ratur Sipil Negara (ASN) di 
lingkungan Pemkab dan Ke-
menag Kabupaten Bandung 
Barat (KBB) mengalami ke-
naikan hingga tiga kali lipat 
atau tembus Rp 2,4 miliar.

Hal itu berdasarkan data yang 
dirilis oleh Badan Amil Zakat 
Nasional (Baznas), KBB. Salah 
satu yang mendorong akse-
lerasi peningkatan zakat pro-
fesi ini adalah dengan turun-
nya instruksi bupati dalam 
surat Nomor 400/1188/Kesra 
tentang Optimalisasi Peng-
umpulam Zakat di Lingkungan 
Pemda KBB.

“Tahun sebelumnya (2018) 
zakat profesi ini hanya men-
capai Rp 800 juta tapi naik 
tiga kali lipat di 2019 yang 
mencapai angka Rp 2,4 mi-
liar/tahun. Padahal itu baru 
dari sebagian ASN, jika semua 
menyerahkan, potensinya 
tentu bisa lebih besar lagi,” 
kata Ketua Baznas, KBB, Hil-
man Farid di kantornya, Kamis 
(16/1).

Zakat profesi ini dipotong 
2,5% dari penghasilan ASN. 
Salah satu syarat ASN yang 
masuk perhitungan sebagai 
pemberi zakat adalah yang 
memiliki penghasilan setara 
8,5 gram emas dalam setahun. 
Tidak ada paksaan bagi ASN 
KBB untuk memberikan zakat 
profesinya, namun antusias 
mereka untuk menyisihkan 
zakat profesi ini cukup tinggi. 
Semuanya tergantung kemam-
puan dan keinginan ASN yang 
dituangkan dalam surat per-
nyataan kesediaan menjadi 
pemberi atau muzakki.

Hilman menilai, kenaikan 
zakat profesi di KBB yang cu-
kup signifikan ini tidak lepas 
dari peran Bupati Aa Umbara 
Sutisna yang terus mendorong 
agar ASN agar menyisihkan 
pendapatannya demi mem-
bantu sesama. Pihaknya juga 

mengucapkan terima kasih 
kepada para muzakki di ling-
kungan ASN KBB atau masy-
arakat umum yang sudah 
memercayakan dan menitip-
kan zakat, infak, dan sedekah 
(ZIS) ke Baznas KBB.

“Kami mencoba memaksi-
malkan peran zakat untuk 
mengikis kesenjangan, me-
ningkatkan ekonomi kera-
kyatan, dan menjadi sumber 
dana pembangunan kesejah-
teraan umat di luar APBD. 
Mengingat potensi KBB yang 
besar, maka ke depan penda-
patan zakat profesi ini pasti 
akan terus bertambah karena 
seperti dari perorangan atau-
pun perusahaan belum ter-
sentuh,” tuturnya.

Dijelaskannya, alat peng-
umpulan zakat di Baznas 
dilakukan melalui unit pen-
gumpulan zakat, digital, retail, 
dan korporasi. Adanya pola 
pendistribusian Layanan Ak-
tif Baznas (LAB) yang harus 
langsung di lapangan mem-
buat pihaknya terkendala 
dengan keterbatasan personel. 
Namun cukup terbantu dengan 
adanya relawan dari 143 ma-
hasiswa penerima beasiswa 
dari Baznas KBB yang sedang 
menuntut ilmu di Pondok 
Pesantren Darul Falah, Keca-
matan Cihampelas.

Lebih lanjut dirinya berha-
rap Baznas KBB terus maju 
dan berkembang dengan 
adanya perhatian dari pemda. 
Pasalnya mengacu kepada 
Peraturan Pemerintah Nomor 
14 Tahun 2014 tentang Pelaks-
anaan Undang-Undang Nomor 
23 Tahun 2011 Tentang Peng-
elolaan Zakat, di Bab 8 Pasal 
69 ayat 1 bahwa operasional 
Baznas provinsi/kabupaten/
kota dibebankan ke APBD. 

“Harapan kami di tahun ini 
bisa mendapatkan bantuan 
hibah, karena di tahun lalu 
kami tak mendapatkan ban-
tuan dari pemkab (kesra). 
Bantuan itu sangat berguna 
salah satunya untuk menun-
jang operasional kami,” tan-
dasnya. (drx)

Zakat Profesi ASN Tembus Rp 2,4 M

ISTIMEWA

CEK PEGAWAI: Wakil Bupati Bandung Barat, Hengki Kurniawan saat meninjau para ASN usai melakukan apel pagi di Plaza Perkantoran Pemkab Bandung Barat belum lama ini.
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PEMERINTAH terus men-
stimulus perekonomian na-
sinal agar dapat lebih ber-
kembang. Salah satu cara 
tersebut dilaksanakan mela-
lui penyederhanaan regu-
lasi melalui konsep Omnibus 
Law yang diyakini berdampak 
positif bagi pengusaha mau-
pun buruh

Hari yang ditunggu-tunggu 
sebentar lagi datang, tumpang 
tindih aturan serta ruwetnya 
regulasi aturan Indonesia 
segera hilang. Berbagai Un-
dang-Undang yang meliputi 
beberapa permasalahan se-
perti perpajakan, kelautan, 
industri, pendidikan, kete-
nagakerjaan dan masih ba-
nyak yang lainnya akan se-
gera direvisi hingga mampu 
mendukung peningkatan 
ekonomi nasional.

Sebelumnya, Presiden Joko 
Widodo telah berencana 
mengajukan omnibus law ke 
Dewan Perwakilan Rakyat 

(DPR) bulan depan. Pemerin-
tah berharap dengan pem-
bahasan omnibus law yang 
semakin cepat, maka akan 
dapat memberikan kepas-
tian yang lebih baik terhadap 
iklim bisnis. Jokowi meng-
klaim jika DPR menyetujui 
maka akan ada perubahan 
yang besar terhadap keada-
an regulasi yang dimiliki 
Indonesia.

Rizky Argam selaku Pene-
liti Pusat Studi Hukum dan 
Kebijakan (PSHK)  menga-
takan, pada dasarnya omni-
bus law merupakan salah 
satu metode atau cara pem-
bentukan undang-undang 
yang mengatur materi se-
cara multisektor. Selain itu, 
UU ini juga ditengarai mam-
pu merevisi hingga mencabut 
ketentuan yang ada di dalam 
UU lainnya.

Menurutnya, sejumlah ne-
gara sudah menerapkan om-
nibus law sebagai strategis 

guna menyelesaikan persoa-
lan regulasi yang berbelit dan 
juga tumpang tindih. Sebagai 
sebuah metode, pendekatan 
omnibus law memiliki pelu-
ang untuk mengabaikan 
prinsip-prinsip penting dalam 
pembentukan undang-un-
dang. Penerapan Omnibus 
Law dinilai cukup menantang, 
mengingat sebelumnya ske-
ma ini belum pernah diap-
likasikan di Indonesia.

Sejauh ini, pemerintah te-
lah menyisir setidaknya 74 
undang-undang yang akan 
terkena dampak omnibus law. 
Menurut Presiden Jokowi, 
bila pemerintah hanya me-
nyisir UU satu per satu dan 
kemudian diajukan revisi ke 
DPR, maka proses dapat 
memakan waktu yang sang-
at lama. Bahkan, hingga lebih 
dari 50 tahun, imbuh Jokowi.

Maka dari itu, Presiden ber-
harap, agar DPR dapat men-
dukung pemerintah dalam 

mewujudkan rencana terse-
but. Terlebih untuk Omnibus 
Law terkait cipta lapangan 
kerja. Jokowi berharap akan 
didukung dan tidak dipersu-
lit. Sehingga permasalahan 
ketenagakerjaan akan lebih 
mudah diatur serta mening-
katkan kesejahteraan masy-
arakat, khususnya buruh.

Sebelumnya juga disinggung 
dalam Omnibus Law Cipta 
Lapangan Kerja ini akan 
memungkinkan pembukaan 
lapangan pekerjaan secara 
besar-besaran. Sehingga da-
pat mengurangi angka peng-
angguran yang cukup tinggi 
di Indonesia. Selain itu, ter-
dapat wacana pengupahan 
per jam yang memiliki no-
minal lebih besar seperti yang 
telah diterapkan di sejumlah 
negara. 

Omnibus Law Cipta La-
pangan Kerja ini juga disebut-
sebut bisa membangkitkan 
sektor manufaktur. Hal itu 
turut diaminkan oleh Mo-
ekti Prasetiani selaku Chief 
Economist Danareksa Re-
search Institute. Yang me-
nyatakan, Omnibus law ten-
tang ketenagakerjaan itu 
merupakan salah satu pra-
syarat guna meningkatkan 
bidang manufaktur.

Moekti menuturkan, inves-
tor asing sangatlah memper-
hatikan isu terkait ketenaga-
kerjaan untuk menanamkan 
modal di Nusantara. Bebe-
rapa isu yang menjadi per-
hatian antara lain ialah yang 
berkenaan dengan upah.

Dirinya menilai bahwa In-
donesia perlu kembali me-
mercayakan manufaktur 
sebagai motor penggerak 
pertumbuhan ekonomi. Ter-
lebih, harga komoditas yang 
kini tengah melemah.

Dilain pihak, Wakil Ketua 
Umum Kamar Dagang dan 
Industri (Kadin) RI Bidang 
Hubungan Internasional 
Shinta Widjaja K. menaruh 
harapan besar agar iklim in-
vestasi di Indonesia mampu 
menggenjot industri nasional 
pada tahun 2020. Sehingga, 
dapat berkontribusi secara 
signifikan terhadap pertum-
buhan ekonomi nasional.

Sementara itu, Ketua DPR 
Puan Maharani menyatakan, 
parlemen tak ingin tergesa-
gesa dalam membahas ran-
cangan omnibus law yang 
akan diajukan oleh pemerin-
tah. Pasalnya, setiap ran-
cangan aturan yang akan 
dibahas perlu diberikan se-
jumlah kajian yang mendalam. 
Selain itu, DPR dan pemerin-
tah dinilai perlu melibatkan 
masukan dari banyak pihak 
guna memastikan rancangan 
omnibus law itu sesuai ha-
rapan. Hal ini diperlukan agar 

tidak terjadi miskomunikasi. 
Prinsipnya, Omnibus Law 
harus dilakukan dengan 
penuh kehati-hatian, se-
hingga nantinya tak akan 
memunculkan masalah tu-
runan dalam pelaksanaannya.

Harapan kedepan ialah, 
perampungan pembahasan 
Omnibus Law. Sehingga akan 
segera bisa diterapkan guna 
menyederhanakan segala 
regulasi dan birokrasi Indo-
nesia yang terkenal rumit. 
Oleh karena  itu mari dukung 
langkah tepat pemerintah 
untuk memeratakan kese-
jahteraan dengan peningka-
tan perekonomian nasional. 
Bukan hal yang mustahil 
Indonesia akan menyusul 
negara-negara adidaya lain-
nya yang mandiri dalam 
berbagai sektor, sukses dan 
berjaya di negeri sendiri. 
Mari sambut Indonesia baru 
yang lebih maju dengan 
skema Omnibus Law. (*)

Realisasi Omnibus Law Berdampak Positif Bagi Semua Pihak
Oleh:

HANANTO

 OPINI

Unpad Bakal Gelar Reuni 
Akbar dan Pemilu Raya

BANDUNG-Ikatan Alumni (IKA) Universitas 
Padjadjaran (Unpad) kembali akan menyeleng-
garakan Pemilihan Langsung Ketua Umum IKA 
Unpad periode 2020-2024.

Sekretaris Jenderal IKA Unpad sekaligus Ketua 
Panitia Reuni Akbar, Muradi mengatakan, 
Musyawarah Besar (Mubes) IKA Unpad akan 
dilaksanakan pada 21 Maret 2020 depan. Semen-
tara Reuni Akbar dan Pemilihan Ketua IKA 
Unpad akan dilaksanakan pada 4 April 2020. 
Muradi juga menyampaikan, pemilihan Langs-
ung Ketua Umum IKA Unpad 2020-2024 akan 
kembali menggunakan sistem one man one vote 
secara langsung di kampus Unpad Dipatiukur, 
Bandung. 

“Kita mengambil tema besar Reuni Akbar dan 
Pemilihan Raya IKA Unpad adalah “Hayu 
Bebarengan Ngapungkeun Unpad”. Jadi, setiap 
alumni nantinya bisa hadir,” ujar Muradi, 
didampingi Ketua Umum IKA Unpad periode 
2016-2020 Hikmat Kurnia, saat Jumpa Pers di 
Gedung IKA Unpad, Jalan Singaperbangsa nomor 
1, Kota Bandung, Rabu (15/1).

Kegiatan tersebut kata dia, diawali dengan 
Mubes IKA Unpad untuk melaporkan periode 
empat tahunan. Selain itu merancang panduan 
dari hasil catatan dan rekomendasi selama 
pengalaman pengurus selama empat tahun. 

“Targetnya dibentuk GBHN dalam melanjutkan 
kepengurusan 2020-2024. Dimulai hari ini, 
sosialisasi proses pendaftaran calon dan pun-
caknya 4 April 2020 ada Pemilu Raya sekaligus 
dengan reuni akbar,” uccapnya.  
selain itu, Muradi menyebut, pemilihan tema 
“Hayu Bebarengan Ngapungkeun Unpad” 
sedianya memiliki makna, di usia Unpad yang 
menginjak 63 tahun maka seluruh keluarga besar 
Unpad memiliki tekad besar untuk bersama-
sama memajukan Unpad yang berprestasi dan 
bereputasi dunia serta berdampak pada masy-
arakat luas. 

“IKA Unpad juga memiliki tekad untuk terus 
menghimpun potensi-potensi sumber daya 
manusia yang kompeten, kompetitif, berkarakter 
dan produktif, serta beradaptasi dengan kema-
juan pembangunan,” sebutnya. 

Muradi memperkirakan, Reuni Akbar dan 
Pemilu Raya IKA Unpad akan dihadiri oleh 3.000 
hingga 5.000 alumni di Kampus Unpad Dipatiu-
kur. 
“Alasan tema ini sudah saatnya Unpad masuk 
dalam panggung yang lebih luas. Bukan hanya 
dikenal di masyarakat regional Jawa Barat saja, 
tapi harus masuk ke panggung yang lebih besar 
di kancah nasional dan internasional,” katanya. 

Menurut dia, sudah saatnya Unpad bukan 
hanya jadi milik masyarakat regional Jawa Barat 
saja tapi juga masyarakat nasional. 

“Kalau pemilihan bahasa Sunda itu karena 
politik identitas saja tapi esensinya masih sama,” 
ujarnya. 

Berdasarkan rapat Steering Committee Pemira 
IKA Unpad 2020 yang dilaksanakan pada 24 
Desember 2019 tahun lalu, ada beberapa syarat 
yang harus dipenuhi bakal calon ketua umum 
IKA Unpad Periode 2020-2024. Di antaranya 
adalah bertakwa kepada Tuhan Yang Maha Esa, 
yang dibuktikan dengan surat pernyataan,  setia 
kepada Pancasila, Undang-Undang Dasar Negara 
Republik Indonesia Tahun 1945, cita-cita Prokla-
masi Kemerdekaan 17 Agustus 1945, dan Negara 
Kesatuan Republik Indonesia, yang dibuktikan 
dengan surat pernyataan.

“Syarat lainnya di antarnaya pernah Kuliah 
dan/Lulus Diploma, S1, s2, dan 53 di Unpad, 
yang dibuktikan dengan ljazah  atau keterangan 
lainnya yang menyatakan pernah kuliah di 
Unpad. Berdomisili di wilayah Negara Kesatuan 
Republik Indonesia,” pungkasnya. (tur) 

SOREANG – Sejumlah ke-
pala sekolah SMP di Kabupa-
ten Bandung menyambut baik 
program Disdik Kabupaten 
Bandung mengenai pola pem-
belajaran secara digital. Sebab, 
program tersebut akan mem-
berikan dampak positif di 
dunia pendidikan. 

Hal itu dikatakan, Kepsek 
SMPN 1 Cangkuang Kusnawan, 
menurutnya, di era 4.0 me-
mang sudah semestinya pola 
pembelajaran bergeser ke 
digital. Terlebih, baik siswa 
dan guru akan semakin mer-
deka.  ”Siswa bisa semakin 
giat belajar dan para guru 
bisa semakin kreatif dan ino-
vatif memberikan materi 
melalui pembelajaran digital,” 
kata Kusnawan saat ditemui 
di Disdik, Kamis (16/1).

Kusnawan menjelaskan, 
sistem Teknologi, Informasi, 
dan Komunikasi (TIK), men-
jadi perlu di era digital se-
perti sekarang. Untuk mewu-
judkan itu, setidaknya setiap 
sekolah harus memiliki 
sarana dan prasarana yang 
mumpuni. Sebab, ia menga-
kui masih banyak sekolah yang 
belum memiliki sarana dan 
prasarana yang memadai. 
Seperti halnya SMPN 1 Cang-
kung. Namun, pihaknya terus 
berusahan untuk melengka-
pi sarana dan prasarana 
penunjangnya. 

”Kami menyambut baik 
progran dari Disdik. Kami 
juga terus berusaha memak-
simalkan diri untuk melen-
gkapi sarana dan prasarana-

nya,” kata dia. 
Kusnawan menambahakan, 

sambil berusaha melengkapi 
sarana dan prasarana, pi-
haknya tak pernah memper-
masalahkan rencana Disdik 
Kabupaten Bandung. Apala-
gi untuk melaksanakan UNBK, 
SMPN 1 Cangkuang masih 
bekerjasama dengan SMA/
SMK Yadika.  ”Memang di 
kami belum lengkap sarana 
dan prasarana penunjangnya. 
Tapi kami tetap berusaha. 
Untuk UNBK sendiri kami 
masih gabung dengan SMP 
Yadika seperti tahun sebe-
lumnya,” akunya. 

Lebih lanjut Kusnawan men-
jelaskan, untuk melengkapi 
sarana dan prasarana penun-
jang pembelajaran digital itu, 
pihaknya juga akan mengaju-
kan bantuan IT ke Pemerintah 
melalui Dinas terkait. 

Rencana Disdik juga diapre-
siasi oleh Wakasek Kurikulum 
SMPN 2 Dayeuhkolot, Asep 
Wasilah. Menurut dia, pem-
belajaran secara digital me-
mang diperlukan untuk era 
sekarang. ”E-learning sen-
diri kami sudah melaksanakan. 
Tapi masih bertahap belum 
100 persen,” kata Asep. 

Menurutnya, untuk sarana 
dan prasarananya sendiri, 
masih terus dilengkapi. Pa-
salnya, SMPN 2 Dayeuhkolot 
sudah memiliki sarana dan 
prasarana penunjang yang 
persentasenya mencapai 80 
persen. Dengan begitu, untuk 
pelaksanaa UNBK, sudah siap 
melaksanakan secara man-

ISTIMEWA

SIAP GELAR REUNI AKBAR: Para Panitia Reuni Akbar IKA Unpad, saat 
gelar Jumpa Pers, bakal gelas reuni akbar dan Pemilu Raya. 
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GUNAKAN GADGET: Jelang Pelaksanaan UNBK April Mendatang, Siswa Siswi kelas IX SMPN 2 Dayeuhkolot 
sudah menerapkan pembelajaran memalui sarana IT/Gadget saat mengikuti pembelajaran.

Walau Masih Minim Sarana, SMPN 
1 Cangkuang Siap Gelar UNBK 

diri. 
”Semoga pada nanti pelaks-

anannya sudah bisa lengkap 
semuanya. Sementara saat 
ini kami baru memiliki 80 unit 
komputer untuk line, dan 
empat unit komputer untuk 
server,” akunya. 

Sementara untuk persiapan 

pelaksanaan UNBK, SMPN 2 
Dayeuhkolot juga akan melaks-
anakan Try Out dengan meng-
gunakan sistem TIK. Yaitu 
pengerjaan soal dengan ber-
basis android. Pelaksanaanya 
akan dimulai pada awal Fe-
bruari 2020 hingga akhir Ma-
ret 2020.

”Dengan adanya pembela-
jaran digital inj kami berharap 
siswa akan semakin bertam-
bah semangat dalam belajar. 
Pengetahuan dan wawasan 
siswa bisa semakin bertambah 
selain didapatkan dari buku 
atau teks yang disediakan di 
sekolah,” pungkasnya.(rus)

Terlalu Kaku dan 
Sulit Dikembangkan

BANDUNG-Pengamat Pen-
didikan Muhammad Ramli 
Rahim, menilai terlalu bebe-
rat dan membebankan siswa 
dengan sistem kurikulum yang 
diberlakukan Kementerian 
Pendidikan dan Kebudayaan 
(Kemendikbud) Republik 
Indonesia saat ini. 

Sebagaimana diketahui, ku-
rikulum yang dicanangkan 

oleh Ke-
men-

d i k-
bud 

itu mewajibkan siswa SMP 
belajar 14 mata pelajaran. Se-
dangkan di SMA sebanyak 15-
16 mata pelajaran. Ramli me-
nyebut, kurikulum pendidikan 
di Indonesia ini dinilai terlalu 
berat dan kaku, sehingga pola 
pengembangannya cukup su-
lit menghasilkan sesuatu yang 
baik. “Jumlah mata pelajaran 
terlalu banyak. SMA 16 mata 
pelajaran, SMP 14 mata pela-
jaran, yang wajib 11. Ini ter-
lalu berat buat siswa, dan gu-

runya pun tidak efektif,” 
ujar Ramli, 

yang juga Ketua Umum Ikatan 
Guru Indonesia periode 2016-
2021 ini, Kamis (16/1), dilansir 
dari indozone.co.id.

Menurut Ramli, kurikulum 
pendidikan yang terlalu berat 
ini arahnya tidak jelas. Pen-
dekatan yang dilakukan pe-
merintah pun dinilai semakin 
tidak jelas. Karena itu, ia me-
minta agar kurikulum diubah 
menjadi lebih fleksibel.

“Karena tingkat peruba-
haan zaman terlalu cepat. 
Kalau dulu pu-

l u ha n 

tahun atau ratusan tahun baru 
berubah, sekarang lima sam-
pai 10 tahun saja berubah 
signifikan. Kalau begitu-be-
gitu saja ya tidak bisa,” katanya.

Kurikulum fleksibel yang 
dimaksud Ramli adalah 
dengan mengurangi mata 
pelajaran. Menurutnya, SMP 
cukup lima mata pelajaran, 
SMA enam mata pelajaran 
dan tidak ada penjurusan IPA 
dan IPS lagi. Kemudian sele-
bihnya adalah ekstrakuriku-
ler atau mata pelajaran pilihan.

“SMK tidak perlu tiga sampai 
empat tahun belajar, tapi 

fokus pada 
skill, se-
h i n g g a 

a p a -
bila 

dalam dua tahun mahir harus-
nya sudah tamat. Kenapa? 
Karena namanya SMK, Sekolah 
Menengah Kejuruan,” kata pria 
kelahiran Maros ini. 

Kurikulum yang terlalu be-
rat itu membuat Ramli mem-
pertanyakan modal yang akan 
dimiliki siswa setelah lulus 
sekolah. Pada anak Sekolah 
Dasar misalnya, modal ba-
hasa Inggris, bahasa darah, 
dan perilaku tidak begitu baik. 
“Problem solving mereka 
rendah, tamat SMP kalau ada 
1 persen yang bisa bahasa 
Inggris dengan baik itu sudah 
sangat baik. Matematika ren-
dah, literasi rendah, hampir 
semua proses pendidikan 

kita gagal,” 
p u n g k a s 

R a m l i . 
(bbs/tur)

ILUSTRASI

MEMBERATKAN SISWA: Sistem kurikum yang diberlakukan Kemendikbud RI diniai terlalu kaku dan memberatkan siswa.

Kurikulum Dinilai Beratkan Siswa
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TRANSFER PEMAIN

Nova: Shin Tae Yong 
Minta Pemain Timnas 
tidak Makan Makanan 
yang Digoreng

JAKARTA – Ada beberapa 
faktor yang menjadi penilaian 
dari Manager Coach Timnas 
Indonesia Shin Tae Yong untuk 
menentukan siapa pemain yang 
lolos seleksi Timnas Indonesia 
U-19. Sampai Jumat (17/1) 
kemampuan para pemain terus 
dilihat sebelum dikerucutkan.

Kini, total ada 53 pemain yang 
menjalani seleksi di Stadion Wi-
bawa Mukti, Cikarang. Mereka 
hanya dipilih 30 nama, untuk 
lolos ke tahap seleksi selanjutnya, 
sekaligus mengikuti masa pemu-
satan latihan di luar negeri. ”Pe-
main dilihat sejauh mana mema-
hami apa yang mereka pelajari,” 
kata Tae Yong.

Bagi pelatih 57 tahun terse-

but, Indonesia memang masih 
kurang dalam urusan bermain 
dengan high intensity. Padahal 
secara kemampuan individu, 
para pemain begitu mumpuni. 
”Pengamatan Tae Yong demi-
kian, saat melihat timnas di 
SEA Games dan Timnas In-
donesia senior,” timpal Dirtek 
Timnas Danurwindo. 

Karena itu, sesi memantau 
latihan untuk mengukur ke-
mampuan fisik menjadi fokus 
tim pelatih. Mereka yang di-
nilai belum bisa bermain da-
lam high intensity, maka besar 
kemungkinan bakal dicoret 
Jumat (hari ini-red).

Manajer pelatih Timnas me-
larang keras pemain memakan 
makanan yang mengandung 
minyak, salah satunya goreng-
an menu makanan yang dilarang 
untuk dimakan pemain bola, 
termasuk untuk di Timnas U-19.

Dokter timnas Syarif Alwi 
juga membenarkan dampak 

buruk mengonsumsi gorengan 
untuk atlet. Selama berpuluh-pu-
luh tahun menjadi dokter di 
olahraga, Syarif menyebut pa-
ra atlet memang dilarang ma-
kanan gurih tersebut. ”Memang, 
dari dulu standar pemain bola 
dan atlet pada umumnya tidak 
boleh makan gorengan karena 
terlalu berminyak,” katanya.

Hanya, pria yang kini sedang 
menjalankan ibadah umrah 
tersebut mengakui tak mudah 
bagi atlet memenuhi pantangan 
ini. ”Pasti ada yang tetap makan, 
kembali diri masing-masing 
atlet jadinya, yang disiplin ya 
tidak mau, benar-benar tidak 
mau,”jelasnya.

Tentu saja, hal ini juga mem-
buat tahu atau tempe yang 
sebenarnya kaya protein, bisa 
tak termakan. Pasalnya, selama 
ini penyajian tahu dan tempe 
kerap digoreng. ”Untuk tahu 
dan tempe boleh asal masaknya 
direbus,” terangnya. 

Selain makanan berminyak, 
pemain juga tak boleh meng-
onsumsi makanan yang pedas. 
Karena itu, dalam pemusatan 
latihan setelah pemain dikeru-
cutkan menjadi 30 nama, la-
rangan ini bakal benar-benar 
dijalankan. 

Menanggapi hel tersebut, 
Asisten Pelatih Timnas Indo-
nesia U-19 Nova Arianto meng-
atakan pengaturan soal makanan 
untuk pemain Timnas Indone-
sia akan direalisasikan secara 
bertahap. Saat masa pemusatan 
latihan dengan pemain inti su-
dah dimulai, aturan itu akan 
diterapkan dengan tegas. 

Menurut Nova, Manager Coach 
Timnas Indonesia Shin Tae Yong 
sudah memberikan satu aturan 
soal urutan makanan dan ke-
butuhan nutrisi. ”Sekarang 
tertib, sesi makan harus dimu-
lai dengan makanan karbohidrat, 
lauk pauk, kemudian baru ditutup 
dengan makan buah,” ucapnya, 

Rabu (15/1). 
Tae Yong juga pelatih yang 

benar-benar meminta menu 
makanan yang gorengan diatur 
secara ketat. ”Sekarang belum 
dilarang, cuma nanti setelah 
masuk di TC (training camp, 
red) akan diatur terutama ma-
kanan yang berbau gorengan 
dilarang,” tegasnya.

Dalam masa seleksi perdana 
ini, pelarangan mengonsumsi 
makanan gorengan memang 
belum maksimal. Tetapi, para 
pemain menurut Nova sudah 
mendapatkan rambu-rambu 
mana yang boleh dan tidak 
untuk dikonsumsi oleh atlet 
kelas dunia. 

”Rencananya begitu (peng-
aturan yang ketat akan dilaku-
kan, red), dan saat ini adalah 
masa adaptasi dengan kebia-
saan yang boleh dan tidak 
boleh, bukan hanya soal ma-
kanan tetapi juga yang lain,” 
pungkasnya.(dkk/jpnn)

Resmi Tinggalkan Arema 
FC, Persebaya Umumkan 
Konate Bergabung

SURABAYA – Pemain asing Arema FC Makan 
Konate resmi meninggalkan Arema FC. Kepastian itu 
ia umumkan melalui akun pribadinya di media 
sosial. Pemain jangkung tersebut mengungkapkan 
rasa terima kasihnya kepada Iwan Budianto, sebagai 
petinggi di Arema FC. Kemudian manajemen dan 
seluruh awak tim berjuluk Singo Edan.

Pemain asal Mali itu juga menyampaikan salam 
perpisahan kepada pendukung setia Arema, baik 
Aremania maupun Aremanita. ”Selama 1.5 tahun 
dengan arema punya banyak kenangan, semua baik 
baik saya minta maaf kalo ada salah sukses terus buat 
Arema FC semoga ke depan lebih baik. Saya tidak 
bersama Arema tahun 2020, salam buat aremania 
dan aremanita, salam satu jiwa,” cuit Konate. 

Sempat dikaitkan dengan Persebaya, pemain 28 
tahun tersebut kini gencar dikabarkan telah meneri-
ma pinangan dari Persipura Jayapura. Konon, melalui 
sang agen telah ada sepakat soal harga. Menarik 
ditunggu, akan ke mana Konate berlabuh.

Dengan resminya konate meninggal Arema FC, 
Persebaya Surabaya sukses membujuk dan dia resmi 
diperkenalkan sebagai pemain Persebaya setelah media 
sosial resmi klub Official persebaya mengumumkan 
bergabungnya pemain Mali berusia 28 tahun itu. 

”Alhamdulillah, akhirnya Makan juga. Inilah 
Makan yang kita nantikan selama ini,” bunyi 
komentar yang mengiringi postingan Makan 
Konate resmi masuk ke Persebaya.

Menurut akun Persebaya, memang ada proses yang 
panjang untuk memastikan Makan Konate resmi ke 
Green Force. Bahkan, bukan dalam hitungan hari, tetapi 
dalam hitungan minggu. ”Persebaya harus menunggu 
berminggu-minggu untuk mengumumkan Makan 
Konate sebagai salah satu rekrutan terbaru karena 
alasan administrasi,” ucapnya. 

Persebaya juga memiliki harapan tinggi dengan 
bergabungnya Konate. ”Insyaallah dengan hadirnya 
Makan Konate dan seluruh penggawa Persebaya 
lainnya akan membawa Green Force lebih berprestasi 
lagi ke depannya,” bunyi postingan tersebut.(dkk/jpnn)

JAKARTA - Juventus lolos 
ke babak delapan besar Cop-
pa Italia setelah menghajar 
Udinese empat gol tanpa ba-
las. Paulo Dybala dan Gon-
zalo Higuain yang berdeut di 
lini serang dan menghasilkan 
tiga gol mendapat pujian khu-
sus dari sang pelatih, Mauri-
zio Sarri.

Dalam laga di Allianz Stadi-
um, Kamis, 16 Januari hari 
ini, Gonzalo Higuain mem-
buka keunggulan Juve di me-
nit ke-16. Gol ini lahir berkat 
kerja sama satu-dua antara 
Higuain dan Dybala.

Juventus menggandakan 
keunggulan di menit ke-26 
melalui penalti Dybala. Pe-

nyerang kidal Argentina itu 
kemudian mencetak gol ke-
duanya di menit ke-58. Kali 
ini, giliran Higuain yang 
memberi assist padanya.

Pesta gol Juve ditutup den-
gan gol Douglas Costa di me-
nit ke-61. Dengan hasil 4-0 
ini, Si Nyonya Tua lolos ke 
perempatfinal dan akan ber-
hadapan dengan pemenang 
laga antara AS Roma kontra 
Parma, dinihari nanti.

”Itu adalah gol indah yang 
langka, untuk melihat tiga atau 
empat pertukaran seperti itu 
dengan kecepatan tinggi. Itu 
sepadan dengan harga tiket-
nya,” kata Sarri kepada Rai 
Sport sambil tersenyum dik-

utip dari Football Italia.
Sarri tidak menyebut perfor-

ma anak asuhnya adalah per-
tunjukan Sarriball. “Saya suka 
melihat gol seperti itu dengan 
passing cepat, tetapi hal seper-
ti itu hanya bisa bekerja deng-
an pemain dengan kualitas 
teknis yang hebat. Tim ini me-
miliki itu. Saya senang dengan 
cara kami bekerja,” lanjutnya.

”Tim ini memiliki potensi 
sedemikian rupa sehingga 
bisa berbuat lebih banyak. 
Katakan saja kita mendapat-
kan hasil sekarang dengan 
pertunjukan yang menjadi 
pertanda baik untuk masa 
depan yang lebih baik,” tan-
dasnya. (amr/fajar/fin)

JAKARTA – Manchester 
United lolos ke babak 32 Be-
sar Piala FA usai memenangi 
laga ulang putaran ketiga 
kontra Wolverhampton di 
Stadion Old Trafford, Kamis 
(16/1) dini hari WIB.

MU menang 1-0 berkalt gol 
Juan Mata, tetapi penyerang 
andalan mereka Marcus Rash-
ford cedera di tengah pertan-
dingan. Mata mencetak gol 
ketiganya musim ini pada 
semua kompetisi, lewat tem-
bakan cungkilan yang mem-
buat bola melewati atas ke-
pala kiper John Ruddy di 
menit ke-67.

Wolverhampton sempat men-
cetak gol melalui Pedro Neto 
pada saat pertandingan baru 
berjalan sepuluh menit, tetapi 
VAR menganulir gol itu lanta-
ran bola terlebih dahulu menge-
nai tangan Raul Jimenez dari 
sapuan Harry Maguire. 

Kemenangan itu harus di-

bayar mahal karena Rashford 
menderita cedera, dan hanya 
merumput 16 menit sebelum 
ditarik keluar untuk diganti-
kan oleh Jesse Lingard. Rash-
ford baru masuk pada menit 
ke-64 menggantikan Daniel 
James, tetapi kemudian ter-
geletak setelah dijegal oleh 
Matt Doherty dua belas menit 
kemudian.

Pemain paling subur MU saat 
ini, mendapat perawatan cukup 
lama di tepi lapangan sebelum 
manajer Ole Gunnar Solskjaer 
memutuskan untuk menariknya 
keluar pada menit ke-80. Jika 
cedera Rashford cukup parah, 
jelas itu menjadi kerugian 
besar bagi MU yang akhir 
pekan ini bakal bertandang 
ke Anfield menghadapi 
pemuncak klasemen semen-
tara Liverpool dalam laga 
lanjutan Liga Inggris (Premier 
League), Minggu (19/1).

Sebelumnya, pelatih MU 

Solskjaer, sudah menegaskan 
tekadnya menghabisi Wolves 
dalam pertandingan replay 
ini. Menurutnya, dengan sta-
tus mereka sebagai tuan ru-
mah, MU yang bermain imbang 
0-0 pada laga sebelumnya 
diklaimnya punya keuntung-
an dan yakin bisa menying-
kirkan Wolves.

Sayangnya, senjata andalan 
MU, Marcus Rashford dira-
gukan bisa bermain di per-
tandingan ini. Top skor se-
mentara United itu digantikan 
di babak kedua saat menjamu 
Norwich City karena menga-
lami cedera. Solskjaer sendi-
ri mengaku tidak bisa memas-
tikan apakah Rashford bisa 
fit tepat waktu.

”Saya tidak tahu. Jika dia siap, 
dan jika saya memutuskan 
dia bermain,  Anda akan lihat. 
Dia memainkan banyak per-
mainan dan saya mungkin 
harus melihat bagaimana 

bisa mengelolanya. Tapi, ka-
mi libur seminggu segera di 
bulan Februari,” jelas Solsk-
jaer di situs resmi MU.

Kalau Rashford absen, peran 
pemukul (martil) lini depan 
MU akan diserahkan kepada 
Anthony Martial yang pekan 
lalu juga mencetak satu gol 
ke gawang Norwich. Hingga 
Januari ini, penyerang Pran-
cis itu total sudah mengolek-
si 11 gol dan jadi pemain 
tersubur kedua MU.

Sebagai pendamping di lini 
depan, Solskjaer bisa memai-
nkan Daniel James dan 
penyerang muda, Mason 
Greenwood. Nama terakhir 
sudah mencetak sembilan gol 
dan sepertinya bisa mengisi 
posisi Rashford. ”Dia luar biasa 
di depan gawang. Dia seorang 
talenta top dan finisher dengan 
kualitas terbaik,” ujar Solskjaer 
terkait pemain 18 tahun tersebut. 
(ant/jpnn/amr/fin)

Cederanya Marcus Rashford jadi 
Tumbal Lolosnya MU Dipiala FA 

ISTIMEWA

CEDERA PARAH: Kemenangan harus ditebus dengan cederanya penyerang andalan Manchester United, Marcus Rashford mengalami 
cedera saat pertandingan melawan Wolverhampton di Stadion Old Trafford, Kamis (16/1).

Menang Tanpa Balas, Juventus 
Lolos ke Delapan Besar

ISTIMEWA

RAYAKAN KEMENANGAN: Pemain Juventus melakukan selebrasi setelah berhasil menghujani gol ke gawang 
undinese 4-0 tanpa balas, kemenangan tersebut sekaligus melolosan ke Babak Delapan besar coppa Italia.

MAKAN KONATE, Pesepak Bola

Mencari Pemain Intensitas Tinggi
ISTIMEWA

BAHAS MENU MAKANAN: Manager Pelatih Timnas Indonesia Shin Tae Yong (tengah) foto bersama dengan semua pemain sebelum melakukan seleksi, untuk menjadi pemain 
yang intensitas tinggi semua pemain bola dilarang memakan makanan yang mengandung minyak.
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TAMBAH KIPER: Persib masih menambah kiper lagi Teja Paku Alam. Teja secara resmi didatangkan dari Semen Padang dan diumumkan pada Kamis (16/1) pagi.
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Irfan Bachdim Santer 
Dikaitkan dengan Persib

BANDUNG-Irfan Bachdim, 
santer dikaitkan dengan 
Persib Bandung untuk men-
jadi bagian tim. Pemain 
timnas tersebut memang 
saat ini tampaknya tidak 
begitu dibutuhkan oleh 
Bali United.  

Termasuk striker Ilija 
Spasojevic, yang satu tim 
dengan Irfan Bachdim. 

Dua pemain ini sebelum-
nya urung ikut rombongan 
Bali United ke Singapura 
dalam rangka babak per-
tama play off di ajang Liga 

Champions Asia lantaran 
beberapa hal. Setelahnya, 
rumor tentang keduanya 
menuju Persib pun kian 
merebak. 

Menanggapi hal tersebut, 
Ko m i sa r i s  P T  Pe rsi b 
Bandung Bermartabat 
(PBB), Kuswara S Taryono 
buka suara. Ia membatah 
rumor keduanya. 

“Sementara belum, kalau 
memang ada rekomen-
dasi pelatih otomatis belum 
ada komunikasi dengan 
pemain,” kata Kuswara di 
Grha Persib, Kamis (16/1), 
dilansir dari republikbobo-
toh.com. 

Kuswara menjelaskan, 

belum ada rekomendasi 
dari pelatih Robert Alberts 
tentang kedua pemain ter-
sebut. Kalaupun ada pemain 
baru, Persib hanya akan 
merekrut yang sesuai 
dengan kebutuhan tim saat 
ini.   

“Belum ada rekomen-
dasi, memang baru yang 
real sekarang,” katanya.   

“Kalau kita lihat tim ini bu-
kan tim baru, karena sudah 
terbentuk sejak 2019, kalau 
ada sifat pemain anyar hanya 
untuk penambahan pemain 
di posisi yang diperlukan, 
seperti penjaga gawang dan 
sekarang seperti kiper,” tu-
kasnya. (bbs/tur)

Menanti 
Rekomendasi 
Robert Alberts
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TERGANTUNG KEINGINAN PELATIH: Irfan Bachdim senter dikaitkan dengan Persib Bandung menjadi bagian dari tim. Untuk mendatangkan pemain timnas ini, manajemen Persib masih menunggu rekomendasi pelatih Robert Albert.

B A N D U N G - P e r s i b 
Bandung kembali menda-
tangkan pemain anyar yang 
posisi sebagai penjaga ga-
wang, Teja Paku Alam. Pa-
dahal sebelumnya, Direktur 
PT PBB Teddy Tjahjono 
menyatakan, bahwa Persib 
tak akan lagi mendatangkan 
pemain kiper.

Menanggapi hal tersebut, 
Teddy menjelaskan, terkait 
perkataannya yang menyang-
gah akan datangkan pemain 
di posisi penjaga gawang. 

Namun tepat pada hari ini, 
Kamis (16/1) pagi tadi, Teja 
Paku Alam secara resmi ber-
gabung dengan skuat Maung 
Bandung.

Teddy pun menjelaskan 
terkait ucapannya tersebut. 
Ia mengatakan Persib memang 
tak memiliki rencana merekrut 
pemain di posisi penjaga ga-
wang.

“Dulu saya pernah menyang-
gah (tidak akan rekrut kiper 
lagi) karena memang tidak 
ada rencana,” kata Teddy saat 
dihubungi awak media pada 

Kamis (16/1), dilansir dari 
republikbobotoh.com.

Hanya saja Luzinho Passos 
sebagai pelatih penjaga gawang 
ingin memaksimalkan po-
tensi M Aqil Savik dengan 
menambah menit bermain. 
Dia [un didaftarkan ke 
Bandung United untuk bisa 
meningkatkan kemampuan-
nya. 

“Memang sebelumnya ren-
cana tidak ada penambahan 
kiper tapi di tengah perjalanan 
setelah berbincang denga 
(Luizinho) Passos bahwa Aqil 
kiper berpotensi dan butuh 
jam terbang,” jelasnya. 

Saat coba membujuk Teja 
beberapa waktu lalu, Persib 
nampaknya harus gigit jari. 
Teddy mengatakan komuni-
kasi dengan Teja sempat ter-
henti karena Teja masih me-
miliki kontrak dengan tim 
sebelumnya, Semen Padang.

“Teja memang ada pembi-
caraan tapi ia masih ada kon-
trak belum deal-dealan,” 
tuntasnya.

Sebelumnya, Teddy menya-

takan bahwa Persib tidak akan 
merekrut tambahan penjaga 
gawang.

“Kami tidak akan merekrut 
tambahan kiper karena su-
dah ada tiga kiper yang 
sudah siap, I Made Wirawan, 
Dika Bayangkara, dan Aqil 
Savik,” jelas Teddy saat di-
hubungi wartawan, Senin 
(13/1) lalu.

Teddy bahkan saat itu se-
cara terang-terangan menyebut 
nama Teja. “Jadi kabar dari 
mana Teja akan ke Persib? 
Posisi untuk kiper di Persib 
sudah cukup,” ungkap pria 
berkacamata itu.

Tapi faktanya, Persib malah 
mengumumkan eks penjaga 
gawang Semen Padang dan 
Sriwijaya FC tersebut resmi 
menjadi bagian dari Maung 
Bandung.

Perekrutan Teja memang 
hak prerogatif pelatih. Namun 
hal ini menambah daftar in-
konsisten Persib tentang hal 
lainnya, yaitu pembinaan 
pemain muda dan regene-
rasi pemain. (bbs/tur)

Persib Tambah Kiper Lagi

BANDUNG-Setelah lima 
hari menjalani persiapan la-
tihan, Persib berangkatkan 
18 pemain ke Malaysia pada 
Kamis (16/1) untuk menja-
lani Turnamen bertajuk Asia 
Challenge Cup di Stadion Shah 
Alam Kualalumpur. Persib 
akan bersua lebih dulu tuan 
rumah Selangor FA (18/1) dan 
Ha Noi FC (Vietnam) sehari 
kemudian.

Dalam 18 pemain itu tanpa 
penjaga gawang Persib yang 
baru diresmikan Teja Pakua-
lam. Juga tanpa Beckham Putra 
yang dipanggil Tim Nasional 
Indonesia U-19. Sementara 
Victor Igbonefo dikabarkan 
akan bergabung saat tim di 
Malaysia, begitu pula pelatih 
kepala Robert Alberts.

“Langsung kita nanti ketemu 
coach Robert, coach Robert 

sudah di sana. Kita latihan 
dulu ketemu coach di tanggal 
17 (Januari),” kata Yaya Suna-
rya pelatih fisik Persib, dilan-
sir dari simamaung.com.

Yaya melanjutkan ia dan staf 
pelatih lainnya selalu intens 
berkomunikasi dengan Robert 
tentang program latihan dan 
perkembangan pemain. Robert 
juga dikatakan apresiatif 
dengan dengan kinerja tim.

“Kita hampir setiap hari 
komunikasi mengenai program 
latihan, sharing mengenai 
beberapa pemain yang kita 
tempatkan di taktikal latihan, 
bagaimana perkembangan 
mereka, kemudian persiapan 
ke malaysia itu sendiri,” be-
bernya.

“Sejauh ini dari apa yang 
kita sampaikan mengenai 
perkembangan pemain coach 

Robert cukup apresiatif dengan 
kinerja kita semua dengan 
pemain,” tutur Yaya.(bbs/tur)

Berangkatkan 18 
Pemain ke Malaysia

ISTIMEWA

ASIA CHALLENGE DI MALAYSIA: Sebanyak 18 permain Persib yang dibawa ke Malaysia untuk mengikuti 
turnamen bertajuk Asia Challenge Cup di Stadion Shah Alam Kualalumpur, Malaysia, Sabtu (18/1) besok. 

Daftar 18 pemain Persib yang 
dibawa ke Malaysia: 

1. Dhika Bayangkara (PG) 
2. Aqil Savik (PG) 

3. Fabiano Beltrame 
4. Indra Mustaffa 

5. Henhen Herdiana 
6. Mario Jardel 

7. Zalnando 
8. Dedi Kusnandar 

9. Abdul Aziz 
10. Kim Jeffrey 
11. Gian Zola 

12. Ghozali Siregar 
13. Frets Butuan 
14. Puja Abdillah 

15. Erwin Ramdani 
16. Beni Oktovianto 

17. Joel Vinicius (seleksi) 
18. Wander Luiz (seleksi).

BANDUNG-Kedatangan pen-
jawa gawang baru, Teja Paku 
Alam, menyebabkan perubahan 
komposisi penjaga gawang un-
tuk kompetisi musim 2020 dila-
kukan oleh Persib. Teja Paku Alam 
menambah kekuatan Maung 
Bandung di bawah mistar, sete-
lah sebelumnya sudah mempu-
nyai 4 kiper. Maung Bandung 
sudah mengontrak I Made Wi-
rawan, Dhika Bayangkara, Aqil 
Savik dan Muhammad Natshir.

Membengkaknya stok pen-
jaga gawang pun direspon 
Persib dengan meminjamkan 
Aqil Savik dan Muhammad 
Natshir ke Bandung United. 
Untuk Aqil, dirinya direkomen-
dasikan oleh pelatih kiper 
untuk tampil di Bandung 
United agar mendapat menit 
bermain. Karena talentanya 

akan sia-sia jika sekedar men-
jadi pemain pelapis.

“Dengan berbagai per-
timbangan, akhirnya supaya 
Aqil dapat jam terbang dia 
akan diturunkan ke Bandung 
United dan kita memilih un-
tuk merekrut Teja. Karena yang 
harus kita daftarkan ke liga 
hanya tiga kiper,” kata Teddy 
ketika dihubungi, Kamis (16/1), 
dilansir dari simamaung.com.

Selain Aqil, Persib juga akan 
mengirim Muhammad Natshir 
untuk membela tim satelit me-
reka yang bersiap tampil di 
Liga 3. Itu karena pria yang akrab 
disapa Deden tersebut masih 
dalam fase pemulihan usai 
mengalami cedera patah kaki. 
Selama pemulihan, Deden akan 
bergabung dulu dengan 
Bandung United. (bbs/tur)

Dua Penjaga Gawang 
Bakal Dipinjamkan 
ke Bandung United
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PERUBAHAN KOMPOSISI: Persib akan pinjamkan Aqil dan Deden ke 
Bandung United lantaran banyaknya stok kiper yang dimilikinya saat ini.

Tiga Pemain Persib 
Dipanggil Timnas U-16

BANDUNG-Sebanyak tiga pemain PERSIB U-16 
mendapat panggilan untuk menjalani program 
pemusatan latihan bersama Tim Nasional U-16. 
Dilansir dari Persib.co.id, tiga pemain itu adalah 
Dimas Juliono, Muhammad Valeroen dan Diandra 
Diaz Dewari.

Pemanggilan tiga penyerang Maung Ngora itu 
merujuk pada surat resmi yang diterbitkan federasi 
sepakbola Indonesia PSSI, bernomor 97/
AGB/37/I-2020 dan ditandatangani Sekjen PSSI, 
Ratu Tisha.

Program pemusatan latihan timnas ini berlangsung 
mulai hari ini, Kamis 16 Januari hingga 30 Januari 
2020 mendatang. Pemusatan latihan sendiri akan 
digelar di Sidoarjo, Jawa Timur. 

Pemusatan latihan ini merupakan langkah 
persiapan Timnas U-16 menghadapi  AFC Cup U-16 
Championship 2020 yang akan berlangsung mulai 15 
September hingga 3 Oktober di Bahrain. (bbs/tur)

PERSIB U16
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Dimas Juliono, Muhammad Valeroen dan Diandra Diaz Dewari
Pemain Persib U-16


